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В новый год 	 с новыми тарифамиВ новый год 	 с новыми тарифами

Согласно приказу Федеральной
службы по тарифам от 2 августа этого
года, рост конечных тарифов в регио�
не на поставки электроэнергии плани�
руется в районе 13 процентов. Но для
городского населения он будет увели�
чен на четверть и составит 132 копей�
ки за 1 кВтч. В связи с тем, что пре�
дельный максимальный уровень тари�
фа на электрическую энергию для на�
селения ниже экономически обосно�

ванного, а также учитывая действие по�
становления Правительства РФ
№ 1444 по применению понижающего
коэффициента 0,7 к тарифам для сель�
ского населения и городского населе�
ния с электроплитами, на будущий год
предлагается сохранить перекрестное
субсидирование населения прочими ка�
тегориями потребителей.

Цены на теплоснабжение вырастут
на 10,5 процента. Причем те, кто исполь�

зует газовые котельные, получат увели�
чение на 15 процентов, а угольные и
мазутные из�за роста цен на нефтепро�
дукты поднимут плату вполовину. На 18
процентов вырастет тариф на горячее
водоснабжение, на столько же подни�
мется розничная цена газа для населе�
ния.

Самой трудной темой остается рабо�
та служб ЖКХ. Для Главного управления
по государственному регулированию та�
рифов области, образованного как еди�
ный тарифный орган региона в июле это�
го года, жилищно�коммунальные и
транспортные услуги дело новое. Зако�
нодательная база для урегулирования
тарифов в сфере коммунального комп�
лекса формируется, но пока это не силь�
но сказывается на стоимости услуг. Как

показывает практика, их стоимость ра�
стет быстрее, чем уровень инфляции в
стране, и основная задача Правитель�
ства в этой сфере – максимально умень�
шить дотационность. Предельные затра�
ты в этой сфере вырастут на 28 процен�
тов от уровня прошлого года. Планиру�
ется и стопроцентное участие граждан в
их оплате. А схема оплат будет регули�
роваться исходя из доходов каждого че�
ловека.

Как отметил Николай Решетов, статья
расходов по получению субсидий боль�
шая, но доля субсидирования потреби�
телей гораздо ниже в тех районах, где
тарифы высоки. Он видит в этом издер�
жки в организации работы. К примеру,
в Лискинском районе и в Нововороне�
же работа идет активно, отсюда и след�

ствие – высокий объем субсидирова�
ния. По словам Решетова, вопрос пре�
доставления субсидий при наличии всех
необходимых документов ограничений
практически не имеет.

Управление по тарифам также про�
водит анализ сложившегося уровня цен
на рынке транспортных услуг Воронежа
и области. По предварительным прогно�
зам, рост тарифов на перевозки пасса�
жиров в следующем году должен при�
мерно отвечать уровню планируемой ин�
фляции, то есть около 10 процентов.
Кроме того, 12 октября принято первое
решение Правления ГУТ об установле�
нии зонного тарифа на пригородные же�
лезнодорожные перевозки в размере 6
руб. 40 коп., против прежнего – 5 руб.

Галина РОХМИН.

/ Рост цен по всем видам тарифов – на энергоресурсы, жилищно/комму/
нальные и транспортные услуги по сравнению с нынешним в будущем
году в целом составит 28 процентов, / заявил во вторник на пресс/
конференции руководитель Главного управления по государственному
регулированию тарифов Воронежской области Николай РЕШЕТОВ.

КАСАЕТСЯ  ВСЕХ

Нити  надежды

Микрофон только отчетливее подчеркнул  из�
менения в голосе и, казалось, отражал теплые
слова в адрес селян и строителей наподобие зву�
ков натянутой струны. Тем самым только усили�
вая торжественность момента. “Сбылась моя дав�
няя мечта � в мое родное село наконец�то при�
шел природный газ”, � этой первой фразой гене�
ральный директор ОАО “Воронежоблгаз” Алек�
сандр Решетников выразил все чувства, что дол�
го  зрели где�то внутри. “Это начало новой жиз�
ни, теперь вы сможете забыть об угле и дровах”.

День официального пуска газа в селе Садовом
превратился в большой праздник всего Аннинс�
кого района. И дело не только в том, что по чис�
ленности населения село может соперничать
даже с некоторыми райцентрами Воронежской
области. Приход «голубого топлива» в  Садовое от�
крыл путь  для активизации работ  по прокладке
газопроводов во все населенные пункты восточ�
ной части района.

 � В газификацию Аннинского района в нынеш�
нем году вложено столько средств, сколько в иное
время приходилось на всю область, � говорит гла�
ва администрации Воронежской области Влади�
мир Кулаков, специально приехавший на торже�
ства в Садовое и в Левашовку, куда тоже в этот
день пришел газ. � Такие темпы, как мы видим в
Аннинском районе, позволяют уверенно заявлять
о том, что к 2008 году газификацию Воронежс�
кой области в основном мы завершим.

� Нынешнее историческое событие заслужен�
но для людей трудолюбивых, отзывчивых, спло�
ченных, любящих свое село, богатое традициями,
укладом, � продолжает глава Аннинского муници�
пального района Василий Авдеев. � Здесь и культу�
ра, и хлеб, и рабочий класс, и молодежь, и спорт �
все это в прекрасном селе Садовое. Расположен�
ный здесь колхоз имени Ленина � флагман сельс�
кохозяйственной отрасли района: лучшие урожаи,
лучшие надои молока. Садовский сахарный завод
из года в год добивается высоких производствен�
ных результатов. А ещё и совпало так, что зов сер�
дца привел на родную землю Решетникова и са�
довчане одними из первых сел района получают
природный газ. Я уверен, что людям надолго за�
помнится это событие.

� Газификация Садового была для меня делом
чести, � говорит генеральный директор ОАО “Во�
ронежоблгаз” Александр Решетников. � В такие
минуты понимаешь, что работаешь не зря...

Нигде в Воронежской области не строили так
быстро внутрипоселковые разводящие сети, как
в Садовом. Только в марте была начата подготов�
ка проектной документации, а сегодня уже под�
ключены потребители.

� Завершен первый этап строительства сетей
высокого давления (5,5 километра), 18 километ�
ров разводящих сетей, которые позволят подать
газ жителям 17 улиц, подготовлено к пуску 200
квартир, � продолжает Александр Иванович. � Этот
колоссальный объем выполнен в рекордно корот�
кие сроки и главное �  газопровод построен не
только быстро, но и качественно, на высоком тех�
ническом уровне с применением новых техноло�
гий строительства.

Наряду с металлическими трубами на строи�
тельстве газовых разводящих сетей был исполь�
зован полиэтилен. Кстати, уличкомам было пре�
доставлено право самим закупать трубы и дру�
гую оснастку – управление “Аннамежрайгаз” (фи�
лиал ОАО “Воронежоблгаз”) обеспечивало их ин�
формацией и транспортом: тем самым люди ушли
от затрат “на посредника”. На землеройных ра�
ботах применялась так называемая “бара” � са�
моходная установка, позволяющая делать тран�
шею по размеру трубы, не превращая улицу в не�
проходимую. Впервые в районе использовалась
установка для “прокола” дорог, что позволило

Трудно было Александру Ивановичу
скрыть внутреннее волнение / ещё бы,
ведь отчет пришлось держать перед
земляками, теми, с кем рядом рос, с кем
вместе ходил в школу, их детьми и
внуками.

проложить газопровод, не препятствуя движению и
сохраняя целостность дорожного покрытия улиц. По
словам старшего мастера “Аннамежрайгаз” Нико�
лая Хрусталева, в Садовом постоянно работали 9
бригад, текучки кадров не было � “кто начинал, тот и
завершал работы”.

� Газификация � очень трудоемкий и затратный
процесс, за которым стоит труд сотен людей. Гене�
ральный директор ОАО “Воронежоблгаз” Александр
Решетников выразил  огромную благодарность стро�
ителям, которые прекрасно справились с поставлен�
ной задачей, уличкомам, сумевшим организовать
людей, быстро собрать средства, приобрести необ�
ходимые материалы, руководителям Аннинского
муниципального района и областной администра�
ции, оказавшим так необходимую всемерную под�
держку строительству.

Прямо на митинге отмечались те, кто своими на�
стойчивыми усилиями  приближал этот праздник, кто
заслужил похвалу. Это � работники управления “Ан�
намежрайгаз”,слесари Владимир Астахов, Влади�
мир Гоголев, Владимир Черников, Евгений Прони�
ков, Владимир Пуговкин, электрогазосварщики
Иван Ходяков, Иван Михайлов, Павел Невзоров. А
также � уличкомы Любовь Золотарева, Владимир
Колмаков, начальник отдела капитального строи�
тельства ОАО “Воронежоблгаз” Людмила Пацера,
главный инженер Владимир Проскуряков, мастер
строительно�монтажной группы “Аннамежрайгаз”
Евгений Сухочев, директор управления “Аннамеж�
райгаз” Василий Щербаков и многие другие. Благо�
дарственное  письмо от газовиков за большую по�
мощь в работе получили глава Аннинского муници�
пального района Василий Авдеев, директор Садов�
ского сахарного завода Виктор Руднев, глава Садов�
ского сельского поселения Виктор Губин.

� В Садовом много молодежи, что особенно при�
ятно, � заметил  губернатор Владимир Кулаков. С
приходом газа появились реальные  надежды на то,
что молодые останутся здесь жить и работать. Как
бы подчеркивая это, на разрезание символической
ленточки глава обладминистрации пригласил школь�
ника, находившегося среди собравшихся на митинг
жителей Садового и вручил ему свои ножницы. Вось�
миклассник Коля Чернышов на «отлично» справил�
ся с задачей!

«Сегодня мы пускаем первых потребителей, это
первая очередь � но главная задача, чтобы газ при�
шел в каждый дом. Снижать темпы нельзя. Я уве�
рен, что приход газа изменит жизнь села, оно будет
жить и развиваться», � сказал в завершение гене�
ральный директор ОАО «Воронежоблгаз» Александр
Решетников.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.
Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

УВАЖАЕМЫЕ ИЗБИРАТЕЛИ!
23 октября 2005 года – повторные выборы депутатов Воронежской областной Думы четвертого

созыва по одномандатным избирательным округам №3, №7, №8, №10 и дополнительные по одно�
мандатному избирательному округу №17.

ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!
Воронежская областная Дума является постоянно действующим высшим и единственным зако�

нодательным (представительным) органом государственной власти Воронежской области и от того,
кто станет депутатом и войдет в состав Думы, будет во многом зависеть наше с вами будущее.

Мы призываем вас не остаться равнодушными, прийти 23 октября 2005 года на избирательные
участки и отдать свой, возможно, решающий голос за выбранных вами кандидатов.

Уверены, что вы примете взвешенное, соответствующее вашим жизненным интересам решение!

ЖДЕМ ВАС НА ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ УЧАСТКАХ
23 ОКТЯБРЯ 2005 ГОДА С 8.00 ДО 20.00!

Избирательная комиссия Воронежской области.

ВАШ ГОЛОС МОЖЕТ
БЫТЬ РЕШАЮЩИМ!

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днемднемднемднемднем по области переменная облачность, преимущественно без
осадков; ветер северо�восточный умеренный, температура
плюс 3�8.плюс 3�8.плюс 3�8.плюс 3�8.плюс 3�8.

21 октября21 октября21 октября21 октября21 октября по области – переменная облачность, без осад�
ков, ветер переменный, слабый; температура ночью 0 – минус 0 – минус 0 – минус 0 – минус 0 – минус
5,5,5,5,5, днем плюс 2�7.плюс 2�7.плюс 2�7.плюс 2�7.плюс 2�7.

22 октября22 октября22 октября22 октября22 октября по области � – переменная облачность, без осад�
ков, ветер юго�западный умеренный, днем порывистый; тем�
пература ночью минус 2 – плюс 3, минус 2 – плюс 3, минус 2 – плюс 3, минус 2 – плюс 3, минус 2 – плюс 3, днем плюс 4�9.плюс 4�9.плюс 4�9.плюс 4�9.плюс 4�9.

Теперь положение кардинально изменилось. В областной
детской клинической больнице № 1 на днях была завершена
установка нового оборудования для проведения операций де�
тям с врожденными аномалиями развития,которые в прошлые
годы лишь в отдельных случаях делались в областной больни�
це на 9�м километре. С появлением новой, суперсовремен�
ной аппаратуры стало возможным обеспечить помощь мла�
денцам, находящимся в родильных домах и областного цент�
ра, и ЦРБ.

Детские хирурги вместе со своими коллегами из областной
клинической больницы № 1 могут проводить нынче самые слож�
ные оперативные вмешательства. Больше того, появилась воз�
можность приглашать на помощь детских хирургов из�за рубе�
жа. «Теперь, � сказал главный врач областной детской больни�
цы Анатолий Швырев, � уровень оснащения наших операцион�
ных аппаратурой и методика выхаживания детей после опера�
ции не уступают европейским».

На снимке:На снимке:На снимке:На снимке:На снимке: новое оборудование осваивают заведующий
отделением анестезиологии и реанимации детской больницы
Александр Разепов и медсестра отделения Наталья Власова.

Борис ОРЛОВ.
Фото Олега ПОЛЕХИНА.

Помощь для
детского сердца

Медстатистика
свидетельствует о
ежегодном росте
числа малышей с
врожденными
пороками сердца. В
Воронежской области
только в прошлом
году появилось 87
таких детей, нуждав/
шихся в специализи/
рованной медицинс/
кой помощи уже в
первые дни и месяцы
жизни. Прежде
воронежские детские
доктора делали все
возможное, чтобы
облегчить их страда/
ния. Однако чаще
всего и они оказыва/
лись бессильными,
поскольку без
соответствующей
аппаратуры операции
невозможны.

Индонезия в поисках партнеров
В Воронеж с трехдневным визитом прибыла делега	
ция Индонезии во главе с Чрезвычайным и Полномоч	
ным Послом этой страны в России Сусанто Пудьомар	
тоно. Цель визита – изучение возможностей экономичес�
кого сотрудничества. В планах – переговоры с первым
заместителем главы администрации Воронежской облас�
ти Сергеем Наумовым и в Торгово�промышленной палате,
посещение Воронежского госуниверситета, заводов «Руд�
гормаш», «Воронежстальмост», «Верофарм». Столь пред�
ставительная делегация из крупнейшего государства Юго�
Восточной Азии посещает Воронеж впервые за последние
тридцать лет.

Школы и больницы – с теплом
По информации Главного управления по жилищно	ком	
мунальной политике Воронежской области, к середи	
не октября на рабочий режим вышли 75% котельных
области. Как итог – к началу третьей недели месяца с
теплом были уже 87% детских садов, школ, больниц, поли�
клиник, других первоочередных социальных объектов. Ком�
фортная температура устанавливается и в жилых домах:
тепло пришло более чем в половину квартир жителей обла�
сти. О стопроцентном пуске тепла к объектам социальной
сферы в областной штаб доложили 22 сельских района.

Рисуют дети малых городов
В выставочном зале Воронежского Союза художников
проходит вторая Всероссийская выставка–конкурс «Ри	
суют дети малых городов России». Конкурс проводится в
нашей области уже три года, и основная его задача – под�
держка юных дарований, проживающих в провинциаль�
ных городах и селах России. В этом в оргкомитет конкурса
поступило более 5000 рисунков. География конкурса – от
Калининграда до Находки, от Мурманска до Пятигорска.

Дорога в никуда
Более 13 тысяч водителей, севших за руль в состоянии
алкогольного опьянения, задержали сотрудники обла	
стной ГИБДД за 9 месяцев текущего года. Такую поисти�
не дикую цифру представили «Коммуне» в отделе пропаган�
ды безопасности дорожного движения областного Управ�
ления ГИБДД. При этом за те же 9 месяцев в результате
дорожно�транспортных происшествий на дорогах Воро�
нежской области погибло 417 человек, 3649 были ранены.
Всего за этот период зарегистрировано 325 тысяч наруше�
ний Правил дорожного движения и 2912 ДТП. Почти в 90
процентах случаев были признаны виновниками аварий
именно водители.

Затем начальник ГУВД об�
ласти Александр Дементьев от�
ветил на вопросы журналистов.
По его словам, дело о нападе�
нии на иностранцев 9 октября,
в результате которого погиб
студент строительного универ�
ситета из Перу, в ближайшее
время может быть передано в
суд. Личности 14 человек, при�
нимавших участие в избиении,
установлены, эти люди задер�
жаны. В том числе известно,
кто нанес перуанцу ножевые
ранения, от которых тот скон�
чался.

Дементьев сообщил, что все
задержанные являются студен�
тами вузов либо учащимися
колледжей и школ. Кроме того,
они занимаются в различных
спортивных секциях, поэтому
хорошо подготовлены физичес�
ки.

� Они сознались в соверше�
нии преступления, � рассказал
Александр Семенович. � На
вопрос о причинах случивше�
гося ответ даст только проку�
рорское расследование. По
моему мнению, иностранцев
избили из чисто хулиганских
побуждений. В этот же день,
несколькими часами ранее, те
же парни напали на русских
сверстников. Странно, что на
преступление пошли учащиеся.

Воронеж:  город
иностранных  дел?

В минувший вторник в Главном управлении внутренних
дел Воронежской области награждали сотрудников,
принимавших активное участие в раскрытии убийства
перуанского студента. Одиннадцати спецам уголовного
розыска, отдела по борьбе с организованной преступнос/
тью и райотделов ГУВД были вручены часы и электробрит/
вы. Журналистов попросили не фотографировать лица
отличившихся, мотивируя это тем, что они являются
оперативными сотрудниками.

Казалось бы, никаких поводов
для расправы у них быть не дол�
жно.

В областной прокуратуре
«Коммуне» сообщили несколько
иные сведения. По словам стар�
шего помощника прокурора об�
ласти Галины Горшковой, по со�
стоянию на 17 октября задержа�
ны 13 человек, 8 из них аресто�
ваны по подозрению в соверше�
нии нападения. Информацию,
озвученную начальником ГУВД,
прокуратура не комментирует в
интересах следствия.

Кстати, в понедельник в Воро�
неже был снова избит и ограблен
иностранец. На этот раз –
23�летний албанец     Цами Алтин,
студент 1�го курса факультета
международных отношений Во�
ронежского государственного
университета. Как сообщили в
пресс�службе областного ГУВД,
инцидент произошел около 2.30
ночи на улице Хользунова, неда�
леко от общежитий ВГУ. Неизве�
стный избил студента и отнял у
него документы и сотовый теле�
фон.

К чести блюстителей порядка,
раскрытие этого преступления
стало примером оперативности.
Той же ночью патруль ППС за�
держал по подозрению 25�лет�
него жителя Бобровского райо�
на. Его имя пока не разглашает�

ся, однако известно, что задер�
жанный работает охранником в
одном из частных охранных
предприятий. Как подчеркнули в
ГУВД, нападение на иностранца
в этом случае не носило харак�
тера  национальной неприязни
и представляет собой «чистое
хулиганство». Задержанный со�
общил, что не знал, кто стал его
жертвой до того момента, пока
не открыл паспорт потерпевше�
го. По факту Коминтерновским
РОВД возбуждено уголовное
дело, ведется следствие.

Тем не менее, это очередное
нападение послужило поводом
к разговорам о том, что иност�
ранцы больше не хотят учиться
в Воронеже. Об этом информа�
ционному агентству «Regnum»
официально сообщил первый
секретарь посольства Албании
в Москве. По его словам, воро�
нежские власти, несмотря на
аналогичные прецеденты в про�
шлом, так и не обеспечили бе�
зопасность иностранных сту�
дентов. В посольстве приняли
решение впредь не направлять
соотечественников на учебу в
Воронеж. Однако албанские
студенты, которые уже учатся в
нашем городе, не намерены
покидать Россию. В связи с
этим посольство Албании по�
требовало от Министерства об�
разования и науки РФ обеспе�
чить их безопасность.

В свою очередь министер�
ство распространило во вторник
новый список вузов, где реко�
мендовано обучаться иностран�
ным студентам. Воронеж в этот
список пока включен.

Ирина ШАБАНОВА.

С 1 сентября можно подписаться на «Коммуну» не только
на 1�е полугодие следующего года, но и на весь 2006 год!
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ПОДПИСКА НА ГАЗЕТУ

ПОДАРИТЕ СЕБЕ И СВОИМ БЛИЗКИМ
ПОДПИСКУ НА ГАЗЕТУ «КОММУНА»!

на 2006 год!

По уже сложившейся
традиции в конце
подписной кампании
один из подписчиков
получит в подарок
 от «Коммуны»

цветной
телевизор AKAI!

Факел зажжен!

Их руками построен газопровод.
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Провокация
Минувшая неделя не оставила без работы ана-

литиков, обозревателей, наблюдателей. Траги-
ческие события в Воронеже и Нальчике, протес-
тные действия бюджетников по всей стране, но-
вый виток напряженности вокруг ядерной про-
граммы Ирана, референдум по конституции в
Ираке и пакистанское землетрясение – вот да-
леко не полный перечень тем и проблем, встре-
воживших российскую и мировую обществен-
ность. Но самым болезненным для жителей сто-
лицы Черноземья стало, без сомнения, убийство
перуанского студента Анхелеса Энрике Артуро.

Группа подростков, поначалу затеявшая дра-
ку с российскими студентами на спортивной трас-
се «Олимпик», спустя два часа напала на иност-
ранцев, один из которых скончался сразу от но-
жевых ранений, а двое других в тяжелом состоя-
нии были доставлены в областную клиническую
больницу. Погибший студент Воронежского архи-
тектурно-строительного университета был сыном
небогатых родителей, и можно представить себе
их горе, а заодно и отношение к нашей стране
простых латиноамериканцев.

Но дело не только в отрицательном имидже
города для иностранцев, поскольку Воронеж
вряд ли останется привлекательным в качестве
образовательного, да и инвестиционного цент-
ра. С разных концов страны  и из-за рубежа в Во-
ронеж в эти дни звонили люди, которые не могли
взять в толк, как мы можем жить в таком бан-
дитском городе? Может быть, вопрос несколько
риторический: в конце концов, убийства, в том
числе и на этнической и расовой почве, происхо-
дят не только здесь.

Однако в нашем случае это уже похоже на тен-
денцию, причем чем дальше, тем больше прочи-
тывается почерк тщательно спланированной про-
вокации, подготовленной вовсе не глупыми ма-
лолетками и не за один день до нападения. По
сведениям, поступающим из молодежной среды,
отдельные сигналы о готовящейся провокации
поступали заранее, только никто не обратил на
них внимания. К сожалению, печальным отраже-
нием российской традиции является поговорка:
«Пока гром не грянет, мужик не перекрестится».
Впрочем, гром грянул уже во второй раз, после
весьма жесткого приговора, вынесенного трем
отморозкам, убившим в прошлом году студента
из Гвинеи-Бисау Амару Антониу Лима.

Тогда в Воронеж прибыл уполномоченный по
правам человека РФ Владимир Лукин. Целью его
общения с вузовской интеллигенцией было вы-
яснение причин того, почему подобные инциден-
ты происходят именно в Воронеже. Выступавшие
преподаватели и чиновники городской и област-
ной администрации искренне старались дока-
зать, что наш город не является  досадным ис-
ключением, что подобные нападения на инос-
транцев происходят повсеместно, включая роди-
ну президента – Санкт-Петербург, и что не стоит
трактовать это убийство как совершенное исклю-
чительно на почве расовой  неприязни. (След-
ствие, впрочем, показало, что на самом деле
было именно так). Но слушать выступления ино-
странных студентов и их лидеров было страшно и
стыдно.  Они рассказывали о притеснениях со
стороны милиции, о ее полном равнодушии по от-
ношению к безопасности иностранцев в России,
о националистических и ксенофобских настрое-
ниях среди сотрудников правоохранительных
органов и т.д. «А мы хотим, чтобы с нами всего
лишь обращались как с людьми, гарантировали
нам те же права, что и российским гражданам
при готовности выполнять соответствующие обя-
занности», - вот самая распространенная на тот
момент точка зрения. Состояние этих прав на тот
момент оставляло желать много лучшего.

Сегодня их требования еще менее претенци-
озны: «Мы хотим жить! Жить, жить, жить!» - это
пожелание скандировали более трехсот иност-
ранных студентов, прошедших маршем  от уни-
верситетских зданий в Северном районе до ар-
хитектурно-строительного университета. К чести
руководства этого учебного заведения, все рас-
ходы по транспортировке тела убитого студента
на родину взял на себя вуз, хотя трагедия про-
изошла далеко от его стен и ответственность по
большому счету лежит на тех больших начальни-
ках, кто даже не удосужился выставить на мно-
голюдной спортивной трассе милицейский пост
и обезопасить отдыхающую там воронежскую мо-
лодежь. Теперь они рассуждают о социальных
корнях преступности, о том, что она есть в любой
стране и милиционера к каждому студенту не при-
ставишь…

Однако в других странах не убивают российс-
ких студентов, а наш город давно уже приобрел
славу «столицы российского расизма». Печальная
слава, не правда ли? Министр образования и
науки РФ Андрей Фурсенко уже заявил, что на-
мерен пересмотреть перечень вузов, в которых
будут обучаться иностранные студенты. Следует
полагать, что воронежские вузы отныне могут
быть исключены из этого списка, а вместе с ними
соответствующие средства, преподавательские
ставки, возможности межкультурного общения и
т.п. Кому-то, особенно патриотичному, это может
показаться даже приятным. Но тогда он недале-
ко ушел от тех нелюдей, которым мы обязаны пре-
зрением со стороны цивилизованного мира.

Другая провокация случилась далеко от Воро-

нежа, хотя у этих двух происшествий, возможно,
общие социальные корни. Утром 13 октября не-
сколько групп вооруженных молодых людей пред-
приняли попытку захватить ряд административ-
ных зданий в центре г.Нальчика – столицы Ка-
бардино-Балкарии, еще недавно одной из самых
стабильных республик Северного Кавказа.
Объяснений этого дерзкого нападения по мень-
шей мере два. Первое сводится к тому, что нака-
нуне милиционеры заблокировали группу боеви-
ков у поселка Белая речка, вследствие чего воо-
руженное нападение на Нальчик могло пресле-
довать цель помочь их разблокированию и ос-
вобождению сообщников.

Другое объяснение исходит из того, что это
была хорошо спланированная и  тщательно под-
готовленная провокация, которая на первом эта-
пе развивалась весьма успешно для нападавших:
им удалось захватить нижний этаж здания рес-
публиканского МВД и довольно долго его удер-
живать, а также блокировать ряд других госуч-
реждений, взять заложников. Главная же цель
состояла, по-видимому,  в том, чтобы сыграть на
этнических, конфессиональных, территориаль-
ных различиях при смене власти в республике.
Не случайно удар наносился по райотделам внут-
ренних дел. В случае захвата оружия и аэропор-
та боевики могли прорваться к телеканалам, что-
бы спровоцировать в республике гражданскую
войну.

Республиканские и федеральные силовые
структуры на этот раз ответили оперативно и же-
стко: 80 боевиков уничтожены, несколько чело-
век взяты в плен и уже дают показания. Потери
республиканского МВД хоть и ощутимы (убиты 25
милиционеров и 12 мирных жителей), но несо-
поставимы с теми, что имели место до сих пор.
Это обстоятельство сейчас активно муссируется
российскими официальными лицами – от прези-
дента и министра обороны до лидеров пострадав-
шей республики. Действительно, почерк напа-
давших, как говорится, до боли знаком. В про-
шлом году 22 июня подобное же нападение было
совершено на столицу Ингушетии – Назрань, при-
чем там боевикам удалось фактически разгро-
мить местное МВД, захватить оружие и безнака-
занно уйти. На этот раз результат куда более бла-
гоприятный: оружие осталось и никто не ушел.

Но, с другой стороны, вряд ли рядовой росси-
янин, независимо от того, горец он или житель
равнин, может утешиться этим обстоятельством.
Скорее, он склонен поверить разглагольствова-
ниям опального Ахмеда Закаева, что этот теракт
– не последний и что на Северном Кавказе дос-
таточно людей, сил и средств, чтобы продолжать
те действия, которые они называют освободи-
тельной борьбой. И эта борьба имеет шансы на
успех, если российские правоохранительные
органы, как и российскую власть вообще, будет
и дальше разъедать коррупция, проблемы меж-
национальных взаимоотношений будут находить-
ся на периферии общественного внимания (тог-
да как в многонациональном государстве они по
определению являются первостепенными), а
смена властных элит на Кавказе будет осуществ-
ляться без совета с народом и по команде из Мос-
квы.

Подавленный в Нальчике мятеж неожиданно
разрушил один очень удобный миф последнего
времени, а именно стремление везде и всюду
видеть руку международного терроризма. Здесь
же выяснилось, что все участники группировки
были местными жителями в возрасте от 20 до
30 лет. С учетом того, что каждый второй безра-
ботный России проживает на Северном Кавка-
зе, понятна их неустроенность, податливость к
демагогическим разглагольствованиям, вахха-
битской пропаганде. Но, несмотря на столь се-
рьезный комплекс проблем, в стране не прово-
дится никакая национальная политика. Мини-
стерство по делам национальностей, и без того
многократно реформированное, и вовсе упраз-
днено, а федеральная программа «Юг России»
фактически провалена. Поднятый недавно пол-
номочным представителем президента в Южном
федеральном округе Дмитрием Козаком вопрос
о внешнем управлении по отношению к дотаци-
онным республикам Северного Кавказа вызвал
весьма неоднозначную реакцию как среди ли-
деров этих республик, так и в российской поли-
тической элите.

Но что же делать? Очевидно, что болезни Се-
верного Кавказа невозможно вылечить только
пулей и штыком, нужен комплекс мер. Главной
тактической задачей остается истребление тер-
рористов, восстановление оперативных возмож-
ностей силовых структур (включая агентуру и т.д.).
Стратегические же задачи куда более масштаб-
ны: это и подъем экономики, и создание рабочих
мест, способных обеспечить занятость для быст-
рорастущего населения. Это и очищение от кор-
рупции госструктур, прежде всего правоохрани-
тельных органов, и борьба с возрастающим вли-
янием ваххабизма, и многое другое. Но главной
задачей все-таки остается способность общества
заставить власть проявить волю и всерьез взять-
ся за решение кричащих проблем, превращаю-
щих Россию в страну сплошных провокаций.

Александра ГЛУХОВА,
доктор политических наук, профессор ВГУ.

ПОЛИТИЧЕСКИЙ ДНЕВНИК

Чистая вода вместо
воздушных замков

- такова линия действий Алексея КАРЯКИНА
БЕСЕДА С НЕЛИРИЧЕСКИМИ ОТСТУПЛЕНИЯМИ

«Улучшение водоснабжения города
Воронежа» - ни дать ни взять – выиг-
рышный пункт «политической програм-
мы» соискателя доверия избирателей.
Проблема эта – одна из насущнейших
для города, и уже который год она вся-
чески «полощется» лицами ответствен-
ными и не очень. Чиновники обещают
ее решить, попутно сетуя на нехватку
средств в казне. Депутаты, не первый
год занимающие разной величины
кресла, бесконечно обещают: дефицит
воды ликвидируем, качество повы-
сим… Но воз и ныне там, что не мудре-
но – руки не доходят, не хватает то ли
времени, то ли желания, то ли профес-
сиональной подготовки. Когда берешь-
ся сделать все и сразу, иначе и быть не
может. Известно, что популизм плодит
дилетантов широкого профиля.

Алексей Карякин в создании гло-
бальных предвыборных программ по
улучшению жизни всего воронежского
населения замечен не был. Но задачу,
которую он готов решить и решает се-
годня, локальной не назовешь. Чело-
век, которому доверено вытаскивать
из долговой ямы одно из стратегически
важных предприятий города – «Водо-
канал Воронежа», – последовательно
и планомерно выполняет свои функ-
ции. Образно говоря, работает спаса-
телем на предприятии, снабжающем
миллионный город питьевой водой,
хотя должность его звучит куда менее
романтично – арбитражный управляю-
щий. Он пришел на предприятие в мо-
мент его глубочайшего кризиса, когда
фактически решалась его судьба: оста-
нется ли оно подконтрольным органам
местной власти (напомним, что «Водо-
канал» - предприятие муниципальное)
или же уплывет в чужие частные руки,
со всеми вытекающими отсюда по-
следствиями. Удержать предприятие
удалось, хотя чего это стоило, сторон-
нему наблюдателю и предположить
трудно.

Кто такой Алексей Карякин, чело-
век, не замеченный ни в партийных, ни
в бизнес-тусовках, ни в других подоб-
ных «клубах по интересам»? К публич-
ности никогда не стремился, однако
его авторитет в профессиональной
сфере, несмотря на относительную мо-
лодость, весьма высок. Об этом гово-
рит хотя бы тот факт, что именно Каря-
кину коллеги доверили возглавить об-
щественную организацию «Стратегия»,
объединяющую более 130 арбитраж-
ных управляющих.

Свою биографию он склонен считать
«типовой». Это как посмотреть, впро-
чем. Родился  в Узбекистане, в семье

молодых специалистов, прибывших в
те края по распределению из россий-
ских вузов. Закончил среднюю школу
в Фергане, поступать в вуз приехал в
Воронеж – здесь корни, родственники,
да и обстановка в Узбекистане в те
времена уже складывалась не очень
благоприятно для «лиц славянской на-
циональности».  Окончил геологичес-
кий факультет ВГУ, прошел службу в Во-
оруженных силах. Затем был первый
опыт работы в коммерческой сфере,
где он занял пост генерального дирек-
тора одного из воронежских предпри-
ятий. Переломным моментом в карье-
ре и в жизни стала учеба в академии
им.Плеханова по специальности «ар-
битражный управляющий». Стоит ска-
зать, что был он одним из самых моло-
дых слушателей: параллельно с ним
науку антикризисного управления по-
стигали, к примеру,  представитель пре-
зидента в Воронежской области Борис
Кузнецов, директор «Воронежнефте-
продукта», а впоследствии вице-губер-
натор Владимир Москвитин.

И после окончания курсов – рабо-
та, работа, работа. Сколько там часов
в сутках? Таким людям, как Карякин,
всегда кажется, что слишком мало…

Как отстояли
«Водоканал»

- Алексей Федорович, все-таки не-- Алексей Федорович, все-таки не-- Алексей Федорович, все-таки не-- Алексей Федорович, все-таки не-- Алексей Федорович, все-таки не-
благодарное это дело «из болота та-благодарное это дело «из болота та-благодарное это дело «из болота та-благодарное это дело «из болота та-благодарное это дело «из болота та-
щить бегемота» - то есть вызволятьщить бегемота» - то есть вызволятьщить бегемота» - то есть вызволятьщить бегемота» - то есть вызволятьщить бегемота» - то есть вызволять
из финансовой ямы крупнейшее му-из финансовой ямы крупнейшее му-из финансовой ямы крупнейшее му-из финансовой ямы крупнейшее му-из финансовой ямы крупнейшее му-
ниципальное предприятие. Кромениципальное предприятие. Кромениципальное предприятие. Кромениципальное предприятие. Кромениципальное предприятие. Кроме
того, в последние годы «Водоканал»,того, в последние годы «Водоканал»,того, в последние годы «Водоканал»,того, в последние годы «Водоканал»,того, в последние годы «Водоканал»,
переживший не одну процедуру бан-переживший не одну процедуру бан-переживший не одну процедуру бан-переживший не одну процедуру бан-переживший не одну процедуру бан-
кротства, был окутан этакой пеленойкротства, был окутан этакой пеленойкротства, был окутан этакой пеленойкротства, был окутан этакой пеленойкротства, был окутан этакой пеленой
всевозможных скандалов. Как вывсевозможных скандалов. Как вывсевозможных скандалов. Как вывсевозможных скандалов. Как вывсевозможных скандалов. Как вы
решились взять на себя этот груз?решились взять на себя этот груз?решились взять на себя этот груз?решились взять на себя этот груз?решились взять на себя этот груз?

- Всем известно порядком затер-
тое выражение: «Есть такое слово –
надо!» К моей ситуации оно подходит
как нельзя лучше. Для того чтобы в
общих чертах нарисовать картину на-
шего появления на предприятии, не-
обходима небольшая предыстория.
Дело в том, что «Водоканал» всегда
притягивал к себе внимание разного
рода коммерческих структур, в том
числе и иногородних. Процедура бан-
кротства МУП «Водоканал» была ини-
циирована по заявлению другого му-
ниципального предприятия  - «Гор-
электросети», активно взаимодей-
ствующей с «Воронежскими комму-
нальными системами» (ВКС), – част-
ной конторой, созданной при участии
крупного московского капитала, не-
безызвестных «Российских комму-
нальных систем». Улавливаете, отку-
да ветер дует? Интересы РКС, на-
сколько мне известно, распространя-
лись не только на «Водоканал», но на
жилищно-коммунальное хозяйство
Воронежа в целом. В ходе процеду-
ры банкротства было введено арбит-

ражное управление, появился управ-
ляющий откуда-то из Кемерово, пред-
ставитель то ли Уральской, то ли Си-

бирской организации арбитражных
управляющих. Впрочем, «появился» -
сильно сказано.  «Управлял» он, мож-
но сказать, не выезжая из своего го-
рода, на судебные заседания прихо-
дил его представитель с доверенно-
стью. Картина прорисовывалась до-
статочно ясная: на важнейшее город-
ское предприятие пришли люди биз-
неса, не обремененные никакими
обязательствами ни перед работни-
ками, ни перед населением Вороне-
жа, интересующиеся исключительно
вопросами собственно коммерче-
ской прибыли.

- Получается, был риск потерять- Получается, был риск потерять- Получается, был риск потерять- Получается, был риск потерять- Получается, был риск потерять
стратегически важное предприятие?стратегически важное предприятие?стратегически важное предприятие?стратегически важное предприятие?стратегически важное предприятие?

- Потерять – не совсем точное сло-
во. Но, так или иначе, перспектива
вырисовывалась следующая: прихо-
дят московские коммерсанты, полу-
чают «власть над водоснабжением»,
право устанавливать тарифы для на-
селения, не считаясь с чьим-либо
мнением. Что бы произошло с пред-
приятием? Сейчас мне не хотелось бы
выдвигать гипотезы. Мало ли, вдруг
столичные коммерсанты неожиданно
повернулись бы «лицом к народу»!
Хотя слабо верится…

- Но, так или иначе, ситуацию с по-- Но, так или иначе, ситуацию с по-- Но, так или иначе, ситуацию с по-- Но, так или иначе, ситуацию с по-- Но, так или иначе, ситуацию с по-
пыткой «коммерциализации» пред-пыткой «коммерциализации» пред-пыткой «коммерциализации» пред-пыткой «коммерциализации» пред-пыткой «коммерциализации» пред-
приятия уприятия уприятия уприятия уприятия удалось разрешить в пользудалось разрешить в пользудалось разрешить в пользудалось разрешить в пользудалось разрешить в пользу
города – фактически в пользу его на-города – фактически в пользу его на-города – фактически в пользу его на-города – фактически в пользу его на-города – фактически в пользу его на-
селения. «Дешевая распродажа» неселения. «Дешевая распродажа» неселения. «Дешевая распродажа» неселения. «Дешевая распродажа» неселения. «Дешевая распродажа» не
состоялась, были найдены правовыесостоялась, были найдены правовыесостоялась, были найдены правовыесостоялась, были найдены правовыесостоялась, были найдены правовые
рычаги решения вопроса.рычаги решения вопроса.рычаги решения вопроса.рычаги решения вопроса.рычаги решения вопроса.

- Здесь решающую роль сыграла по-
зиция воронежского губернатора Вла-
димира Кулакова, который, в отличие
от многих чиновников, готов прини-
мать решения и отвечать за них. Тут я
вернусь к тому, с чего начал: есть та-
кое слово – надо. Так я пришел на
предприятие.

От разрухи –
к порядку

- Алексей Федорович, на сегод-- Алексей Федорович, на сегод-- Алексей Федорович, на сегод-- Алексей Федорович, на сегод-- Алексей Федорович, на сегод-
няшний день вы вытягиваете «Водо-няшний день вы вытягиваете «Водо-няшний день вы вытягиваете «Водо-няшний день вы вытягиваете «Водо-няшний день вы вытягиваете «Водо-
канал» без внешних инвестиций,канал» без внешних инвестиций,канал» без внешних инвестиций,канал» без внешних инвестиций,канал» без внешних инвестиций,
фактически в одиночкуфактически в одиночкуфактически в одиночкуфактически в одиночкуфактически в одиночку. Разве нет. Разве нет. Разве нет. Разве нет. Разве нет
желающих вложить средства в пред-желающих вложить средства в пред-желающих вложить средства в пред-желающих вложить средства в пред-желающих вложить средства в пред-
приятие?приятие?приятие?приятие?приятие?

- Желающие всегда найдутся. Воп-
рос в том, с какой целью потенциаль-
ный инвестор приходит к нам, кому
выгодна его помощь – предприятию,
населению города или же ему самому.
Здесь необходим очень взвешенный

подход. К примеру, не так давно по-
явился представитель международной
компании с предложением инвестиро-
вать в предприятие порядка трехсот
миллионов долларов. Заманчивое
предложение, не правда ли? Стали ве-
сти переговоры. Инвесторы говорят:
мы готовы расплатиться с кредитора-
ми предприятия. Что ж, дело хорошее.
Для этого, продолжают они, нам нужно
изучить ситуацию изнутри. И это резон-
но, они ведь свои деньги вкладывают.
Но вот только для изучения ситуации
нужно привлечь специалистов. Произ-
вести инвентаризацию имеющихся ре-
сурсов, оценить их… Короче говоря,
они предложили нам провести эту «ин-
вентаризацию» за бешеные деньги, а
потом, мол, посмотрят, стоит ли с нами
работать. А кто будет окупать наши зат-
раты? Население за счет повышения
тарифов? Конечно, мы на это не пошли.
Пришлось отказать.

- К- К- К- К- Кстати, о тарифах. Этот вопросстати, о тарифах. Этот вопросстати, о тарифах. Этот вопросстати, о тарифах. Этот вопросстати, о тарифах. Этот вопрос
очень волнует воронежцев. Не мно-очень волнует воронежцев. Не мно-очень волнует воронежцев. Не мно-очень волнует воронежцев. Не мно-очень волнует воронежцев. Не мно-
го ли мы платим за воду?го ли мы платим за воду?го ли мы платим за воду?го ли мы платим за воду?го ли мы платим за воду?

- Вы знаете, ответил бы я сейчас:
вот стану депутатом – и сразу снизим
тарифы в пять раз. Или в десять. Шут-
ки шутками, а ведь постоянно прихо-
дится слушать подобные обещания.
Но так не бывает. Проблема не в том,
что мы платим много, а в том, что не-
обходимы и четкие экономические
расчеты тарифов, и целый комплекс
мер по улучшению водоснабжения

населения. Нужно, к примеру, четко
представлять себе, где, на каком эта-
пе происходят потери воды, нужно
определять уровни ответственности.
Нынешние тарифы, да и нормы водо-
снабжения, которые применяются
при их расчетах, не то чтобы «взяты с
потолка», но… Наведение порядка в
этой сфере – жизненная необходи-
мость. Мы сегодня пытаемся выстро-
ить четкую систему с распределени-
ем уровней ответственности. Распу-
тать этот узел непросто. Но мы его
распутаем. В конце концов, это в ин-
тересах и предприятия, и населения.

- Вы говорите о социальной ответ-- Вы говорите о социальной ответ-- Вы говорите о социальной ответ-- Вы говорите о социальной ответ-- Вы говорите о социальной ответ-
ственности?ственности?ственности?ственности?ственности?

- А говорить об этом не надо. Соци-
альная ответственность – наш «про-
филь», можно сказать. По определе-
нию. Если хотите, наша уставная зада-
ча.

Знак качества
для скважины

- Т- Т- Т- Т- Тарифы тарифами, но нареканияарифы тарифами, но нареканияарифы тарифами, но нареканияарифы тарифами, но нареканияарифы тарифами, но нарекания
населения вызывают не только (а мо-населения вызывают не только (а мо-населения вызывают не только (а мо-населения вызывают не только (а мо-населения вызывают не только (а мо-
жетжетжетжетжет, и не столько) они. Качество воды, и не столько) они. Качество воды, и не столько) они. Качество воды, и не столько) они. Качество воды, и не столько) они. Качество воды
оставляет желать лучшего, да и по-оставляет желать лучшего, да и по-оставляет желать лучшего, да и по-оставляет желать лучшего, да и по-оставляет желать лучшего, да и по-
дача ее по графику вызывает спра-дача ее по графику вызывает спра-дача ее по графику вызывает спра-дача ее по графику вызывает спра-дача ее по графику вызывает спра-
ведливые нарекания…ведливые нарекания…ведливые нарекания…ведливые нарекания…ведливые нарекания…

- Давайте начнем с качества. Дей-
ствительно, ту питьевую воду, что те-
чет у нас из крана, чистой можно на-

ОТСТУПЛЕНИЕ ПЕРВОЕ.ОТСТУПЛЕНИЕ ПЕРВОЕ.ОТСТУПЛЕНИЕ ПЕРВОЕ.ОТСТУПЛЕНИЕ ПЕРВОЕ.ОТСТУПЛЕНИЕ ПЕРВОЕ. Саморегулирующие организации арбитражных
управляющих (СРО) возникли в соответствии с требованиями Закона «О
банкротстве». На всю страну их немного, с центрами в крупных городах –
как правило, в Москве и Санкт-Петербурге. В задачи таких организаций
входит внутренний контроль за управляющими, разработка внутренних
документов, принципов корпоративной этики. В свое время Алексей Ка-
рякин выступил инициатором создания такой структуры в Воронеже. В
то, что Воронеж сможет «потянуть» собственную саморегулирующую орга-
низацию, мало кто верил. Но «Стратегия» с центром в Воронеже и филиа-
лами в 12 российских городах была создана, а Алексей Федорович воз-
главил ее - на общественных началах. История с «Водоканалом», с попыт-
ками «чужаков» ухватить лакомый кусок городской собственности – одно
из многих подтверждений необходимости существования такой структу-
ры в Воронеже. Не случайно областные власти настояли на том, чтобы
роль управленца взял на себя руководитель, для которого интересы го-
рода и региона – не пустой звук.

ОТСТУПЛЕНИЕ ВТОРОЕ.ОТСТУПЛЕНИЕ ВТОРОЕ.ОТСТУПЛЕНИЕ ВТОРОЕ.ОТСТУПЛЕНИЕ ВТОРОЕ.ОТСТУПЛЕНИЕ ВТОРОЕ. «Распутывать узлы» - это у Карякина получает-
ся. Об этом свидетельствует его первый опыт работы в должности арбит-
ражного управляющего. Тогда, по окончании курсов академии имени Пле-
ханова, начинающему управляющему поручили заниматься делами трех
предприятий – так называемых «отсутствующих должников». Проще го-
воря, дали предприятия фактически брошенные, с огромными долгами.
Существовала такая практика для новичков: пусть ребята покопаются,
найдут чего – бюджету прибавка, а не найдут, набьют шишки – вреда не
будет. И Карякин, ко всеобщему удивлению, «накопал» на одном из таких
бесперспективных предприятий солидные активы – производственную
базу, коттеджные постройки… Ему предложили потренироваться-попрак-
тиковаться, а он нашел возможность погасить долги перед кредитора-
ми! Та история наделала много шума: молодого управляющего ставили в
пример, наработанный опыт брали на вооружение. В общем, та история
показала, что дипломированный инженер-геофизик не зря решил испы-
тать себя на новом поприще. Науку управлять он освоил.

ОТСТУПЛЕНИЕ ТРЕТЬЕ.ОТСТУПЛЕНИЕ ТРЕТЬЕ.ОТСТУПЛЕНИЕ ТРЕТЬЕ.ОТСТУПЛЕНИЕ ТРЕТЬЕ.ОТСТУПЛЕНИЕ ТРЕТЬЕ. Нам, воронежцам, порой кажется, что, несмот-
ря на многочисленные выборы-перевыборы, во власти все время мель-
кают одни и те же лица. Известное сравнение этих лиц с постоянно тасуе-
мой колодой карт в значительной степени справедливо. Те же люди, те
же компании, выдвигающие своих замов, завов и прочих зиц-председа-
телей, стремящихся занять места «согласно купленным билетам». Но «ма-
гия имен и названий» уже не срабатывает – надоело. «Заслуженным кан-
дидатам», как правило, и сказать-то нечего, кроме повторения заезжен-
ных лозунгов, оставленных им в наследство. На смену им приходят но-
вые люди. Они знают, чего хотят, и не любят рассуждать о высоких мате-
риях. Они не строят воздушных замков - куда важней дела земные. Куда
важней чистая вода.

Не стоит пытаться объять необъятное, поддаваясь соблазну
предвыборных обещаний. Нужно четко представлять свой
участок ответственности и заниматься делом в рамках собствен-
ной компетенции. Такова принципиальная позиция кандидата в
депутаты Воронежской городской Думы Алексея КАРЯКИНА.

звать с большой натяжкой. При этом
Воронеж – единственный город в
России, где вода стопроцентно добы-
вается из подземных горизонтов. Это
я подчеркну особо, многие ведь счи-
тают, что мы пьем воду «из водохра-
нилища». Таким образом, у нас есть
определенное преимущество: вода
из подземных скважин, понятное
дело, чище той, что берется из откры-
тых водоемов. Но и она, естественно,
проходит необходимую очистку. А вот
в качестве она теряет уже непосред-
ственно в трубах, многие из которых
давно отслужили свои сроки или на-
ходятся на пределе. Здесь происхо-
дят и потери, создающие дефицит
воды. Меня в свое время поразил
такой факт: некоторые водопровод-
ные трубы, проходящие сегодня в
центральной части города, служили
еще нашим предкам до революции.
Представьте себе деревянную трубу,
со всех сторон обложенную кирпич-
ной кладкой – и это в двадцать пер-
вом веке!

- Насколько мне известно, в горо-- Насколько мне известно, в горо-- Насколько мне известно, в горо-- Насколько мне известно, в горо-- Насколько мне известно, в горо-
де принимались программы по улуч-де принимались программы по улуч-де принимались программы по улуч-де принимались программы по улуч-де принимались программы по улуч-
шению качества питьевой воды.шению качества питьевой воды.шению качества питьевой воды.шению качества питьевой воды.шению качества питьевой воды.

- Да, была принята программа на
2000-2004 годы. Многие ее положе-
ния весьма разумны, но… Приведу две
цифры. Планировалось, что за эти годы
на улучшение водоснабжения будет
затрачено 532,8 миллиона рублей –
эти деньги должны были поступать из
бюджета и некоторых внебюджетных
источников планомерно, по годам. В
итоге затрачено 54 миллиона. Десятая
часть запланированного.

- Наверное, это можно объяснить- Наверное, это можно объяснить- Наверное, это можно объяснить- Наверное, это можно объяснить- Наверное, это можно объяснить
хроническим дефицитом средств вхроническим дефицитом средств вхроническим дефицитом средств вхроническим дефицитом средств вхроническим дефицитом средств в
городском бюджете.городском бюджете.городском бюджете.городском бюджете.городском бюджете.

- Все при желании можно объяснить
и оправдать. Я бы нашел здесь другое
объяснение – хроническое нежелание
всех ветвей власти найти возможность
решить эту застарелую проблему.
Очень просто сказать: денег нет. На
самом деле, здесь не только в деньгах
(точнее, в их отсутствии) дело. Я уже
говорил о наведении порядка в данной
сфере, о контроле за расходованием
воды, о том, что за потери конкретные
организации и лица должны нести от-
ветственность. По большому счету, мое
решение выдвинуться кандидатом в
депутаты Воронежской городской
Думы преследует одну цель: добиться
реализации программ обеспечения
населения питьевой водой надлежа-
щего качества и в полном объеме. Че-
стно говоря, политические спекуляции
вокруг жилищно-коммунальной сферы
порядком надоели и, наверное, не мне
одному. А здесь ведь не декларации
нужны, а работа. Мы сами разработа-
ли и уже запускаем план модерниза-
ции предприятия, реализуем проект по

установке приборов учета, которые
будут устанавливаться для населения
бесплатно. Так что вопрос количества
и качества должен найти свое решение
не на словах.

- А что, Алексей Федорович, вы- А что, Алексей Федорович, вы- А что, Алексей Федорович, вы- А что, Алексей Федорович, вы- А что, Алексей Федорович, вы
считаете, что эта задача выполнима?считаете, что эта задача выполнима?считаете, что эта задача выполнима?считаете, что эта задача выполнима?считаете, что эта задача выполнима?

- Вне всякого сомнения. Зачем
браться за дело, если не уверен в по-
ложительном результате? Я привык
отвечать за свои слова и действия –
так уж воспитан.

Оплачено из избирательного фонда
кандидата в депутаты Воронежской городской

Думы по двухмандатному избирательному
округу № 7 Карякина А.Ф.

«…Не волнуйтесь, я не уехал.«…Не волнуйтесь, я не уехал.«…Не волнуйтесь, я не уехал.«…Не волнуйтесь, я не уехал.«…Не волнуйтесь, я не уехал.
И не надейтесь, я не уеду».И не надейтесь, я не уеду».И не надейтесь, я не уеду».И не надейтесь, я не уеду».И не надейтесь, я не уеду».

В.С.В.С.В.С.В.С.В.С.ВЫСОЦКИЙВЫСОЦКИЙВЫСОЦКИЙВЫСОЦКИЙВЫСОЦКИЙ

Уважаемые господа!
Многочисленные агитаци-

онные встречи с жителями го-
рода на территории избира-
тельного округа дают мне воз-
можность сделать обоснован-
ный, окончательно неопровер-
жимый вывод: вы бросили лю-
дей миллионного города на
произвол судьбы, предоставив
им самим устранять жилищ-
ные, коммунальные и благоус-
троительные проблемы, за ре-
шение которых вы отвечаете
как должностные лица.

Стыдно смотреть в глаза
гражданам. В каждом дворе
одни и те же вопросы, одна и
та же боль беднейшей про-
слойки населения. Строения
десятилетиями не подверга-
лись никаким видам ремонта.

Лично видел дома, треснувшие
от крыши до фундамента. Текут
кровли, сломаны двери
подъездов, нет тепла и воды,
не благоустроены дворы, по-
жилые люди не могут ходить по
разбитым вдрызг дорогам и
тротуарам. На все обращения
в МУРЭПы граждане получают
стандартный ответ: «Платите,
сделаем».

Господа чиновники, я не со-
бираюсь обивать пороги ва-
ших кабинетов. Да и не попасть
к вам на прием вот так запро-
сто. Потребуются годы, чтобы
обойти каждого из вас.

Поэтому обращаюсь к вам
публично с газетного листа и
прошу так же публично отве-
тить на один вопрос: куда вы
дели народные деньги, со-
бранные с населения в виде
налогов, квартплат и выплат
за коммунальные и благоус-
троительные услуги?

ОБРАЩЕНИЕ КАНДИДАТА В ДЕПУТАТЫ ВОРОНЕЖСКОЙ
ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ЧЕТВЕРТОГО СОЗЫВА ПО 3-МУ

ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ ЧУПРИНА Е.И.
к руководителям жилищно-коммунальной сферы

и благоустройства города Воронежа и Воронежской области

И не тяните с ответом. До вы-
боров близко. А вдруг, не ровен
час, как раз меня и выберут. Но
если и не выберут благодаря и
вашим стараниям, не надейтесь,
в покое вас не оставлю.

Оплачено из избирательного
фонда кандидата в депутаты

Воронежской областной Думы по 3-му
избирательному округу Чуприна Е.И.
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ОБЛАСТНАЯОБЛАСТНАЯ
С  7�ГО  ЗАСЕДАНИЯ ОБЛАСТНОЙ  ДУМЫ 13 ОКТЯБРЯ 2005 ГОДА

ПРИНЯТЫ
Законы

 «О признании утратившим силу Закона Воронежской области «Об
установлении границ муниципального образования город Воро�
неж и наделении его статусом городского округа»

 «О наделении муниципального образования город
Воронеж статусом городского округа»

 «О признании утратившими силу статей 1 и 4 За�
кона Воронежской области «Об установлении
границ, наделении соответствующим статусом,
определении административных центров муни�
ципальных образований Верхнехавского райо�
на и образовании в его составе городского по�
селения»

 «О внесении изменений в статью 11 Закона Воро�
нежской области «Об административных правона�
рушениях на территории Воронежской области» (об ответствен�
ных секретарях административных комиссий)

Законопроекты в 1�м чтении
 «О межбюджетных отношениях органов государственной вла�

сти и органов местного самоуправления в Воронежской об�
ласти»

Постановления
 О внесении изменений в постановление областной Думы от 30

июня 2005 года № 144�1У�ОД «О проекте закона Воронежской
области «О внесении изменений в Закон Воронежской области

9 октября в лесном массиве
у спортивно�развлекательного
комплекса «Олимпик» группа
подростков совершила дерзкое
и жестокое нападение на студен�
тов�иностранцев воронежских
вузов, приведшее к гибели
гражданина Перу Анхелеса Урта�
до Энрике Артуро и серьезным
травмам еще двух студентов.

Воронежская областная
Дума скорбит по поводу гибели
юного перуанского гражданина,
приносит искренние соболезно�
вания Посольству Перу в России,
родным и близким Анхелеса Ур�
тадо Энрике Артуро, его друзьям
по учебе.

Выражаем наше сочувствие
и поддержку пострадавшим сту�
дентам  и желаем им скорейше�
го выздоровления.

Решительно осуждаем слу�
чившееся, разделяем боль и не�
годование воронежцев в связи
с этим гнусным нападением.
Уверены, что все его участники
будут выявлены и привлечены к
ответственности.

Заявление
Воронежской областной Думы

Вместе с тем с сожалением
вынуждены констатировать тен�
денциозность в освещении это�
го трагического события со сто�
роны отдельных СМИ и журнали�
стов, стремление придать ему
характер сенсационности, ис�
пользовать в политических це�
лях, попытки бросить незаслу�
женную тень на репутацию горо�
да Воронежа, где якобы процве�
тают националистические на�
строения. Призываем журнали�
стов и политиков к объективно�
сти, взвешенности и ответствен�
ности в   выступлениях и оцен�
ках случившегося.

Воронежцев, в том числе и
нашу молодежь, всегда отлича�
ли интернационализм, широкое
русское гостеприимство и раду�
шие по отношению к гостям. Де�
сятки тысяч молодых людей бо�
лее чем из полусотни иностран�
ных государств получили в горо�
де образование, многие из них
нашли здесь любовь, создали
семьи. С гордостью и теплотой
вспоминают они в разных угол�

Председателем комитета областной Думы по бюджету, налогам, финансам
и банковской деятельности избран ВЕРИКОВСКИЙ Александр Евгеньевич

Строки биографии
Родился 20 мая 1949 г. в с. Забужье

Хмельницкого района Винницкой области
(Украинская ССР). В 1975 г. окончил Одес�
ский государственный медицинский инсти�
тут им. Пирогова по специальности «Стома�
тология» (квалификация «Врач»), в 2003 г. �
Воронежский филиал Российской академии
государственной службы при Президенте РФ
(квалификация «Менеджер государственно�
го и муниципального управления»).

Кандидат медицинских наук. Заслужен�
ный врач РФ.

 Трудовую деятельность начал в 1966 г.,
работал учителем химии и биологии Дмитри�
евской восьмилетней школы (Николаевская
область), лаборантом Петровской средней
школы (Николаевская область). Служил в Со�
ветской Армии. По окончании института ра�
ботал врачом�стоматологом Китайгородской
участковой больницы Каменец�Подольской
центральной районной больницы.

С  1980 г. живет и трудится в Воронежской
области. В 1980�1983 гг. � главный врач Цент�
ральской участковой больницы Новохоперской
ЦРБ, в 1983�1989 гг. � главный врач Елань�Ко�
леновской больницы Новохоперской ЦРБ, в

1989�1991 гг. � главный врач Новохоперской
ЦРБ. В 1992 г. работал первым заместителем
главы администрации Новохоперского района,
после чего был назначен на должность руково�
дителя Новохоперского ТМО. С 1997  г. по насто�
ящее время � главный врач МУЗ «Санаторий им.
Цюрупы» (Лискинский район).

Избирался депутатом Лискинского район�
ного Совета народных депутатов.

Являлся заместителем председателя ко�
митета Воронежской областной Думы чет�
вертого созыва по культуре и образованию,
членом комитета по охране здоровья.

Член фракции «Единая Россия».

В  ПЕРВОМ  ЧТЕНИИ

Представляла проект на за�
седании Думы начальник Глав�
ного финансового управления
администрации области Надеж�Надеж�Надеж�Надеж�Надеж�
да Сафоновада Сафоновада Сафоновада Сафоновада Сафонова. По ее словам,
этот проект закона станет оче�
редным шагом к реализации на
территории области Федераль�
ного закона о местном самоуп�
равлении и поможет выстроить
финансовые взаимоотношения
между областной казной и ме�
стными бюджетами. «Он при�
зван определить порядок уста�
новления нормативов отчисле�
ний от федеральных, региональ�
ных налогов и сборов в местные
бюджеты, а также порядок обра�
зования областного фонда фи�
нансовой поддержки поселений,
распределения дотаций и ряд
других важнейших параметров».

Предварительно проект зако�
на активно и долго обсуждался
в администрации области и му�
ниципальных образованиях. По�
лучено положительное заключе�
ние ведущих воронежских уче�
ных�экономистов.

Цель предлагаемых нововве�
дений самая благая � наведение
порядка в финансовой сфере,
установление межбюджетного
баланса. Законопроект регули�
рует взаимоотношения между
органами государственной вла�
сти и органами местного само�
управления Воронежской обла�
сти по вопросам регулирования
бюджетных правоотношений. К
документу прилагаются методи�
ки, определяющие единые пра�

От бюджета к бюджету
Законопроект «О межбюджетных отношениях органов госу�
дарственной власти и органов местного самоуправления в
Воронежской     области» стал, как и предполагалось, «гвоздем
программы» последнего заседания областной Думы. О зна�
чимости документа уже не раз публично говорили руководи�
тели представительной и исполнительной власти региона.
Обсуждению этого важного для области документа депутаты
посвятили немало времени, возвращаться к законопроекту
пришлось дважды. В итоге, после бурных и продолжитель�
ных дебатов, проект закона был принят парламентариями в
первом чтении.

вила формирования местных
бюджетов, и позволяющие му�
ниципальным образованиям ут�
верждать проекты своих бюдже�
тов до 1 января. Что, по мнению
Надежды Сафоновой, является
«существенным для качествен�
ного исполнения бюджетов.
Практика предыдущих лет пока�
зывает, что муниципальные об�
разования утверждали свои
бюджеты вплоть до 1 марта».

Законопроект предусматри�
вает урегулирование бюджет�
ных правоотношений по следу�
ющим направлениям: установ�
ление норматива отчислений в
местные бюджеты от федераль�
ных региональных налоговых
сборов, налогов, предусмотрен�
ных специальными налоговыми
режимами, подлежащими за�
числению в областной бюджет;
регулирование представления
межбюджетных трансфертов и
наделение органов местного са�
моуправления отдельными пол�
номочиями органов государ�
ственной власти области. На�
помним, каждое поселение с
начала нового года будет иметь
свой местный «кошель». Разгра�
ничение доходов должно обес�
печивать предсказуемость и
стабильность налоговых дохо�
дов каждого уровня власти и со�
здавать возможность для орга�
нов государственной власти и
местного самоуправления обес�
печивать возложенные на них
полномочия. Теперь  кроме зак�
репленных 58 статьей Бюджет�

ного кодекса налогов законо�
проектом вводятся дополнитель�
ные нормативы отчисления по
областным налогам в местные
бюджеты. Это налог на игорный
бизнес � по нормативу 100 про�
центов, налог на добычу обще�
распространенных полезных ис�
копаемых � 50 процентов, еди�
ный сельхозналог – 30 процен�
тов.

Для регулирования межбюд�
жетных отношений будут созда�
ны фонды финансовой помощи
муниципальным образованиям:
среди них областной фонд фи�
нансовой поддержки поселений,
областной фонд поддержки му�
ниципальных районов (город�
ских округов), областной фонд
софинансирования социальных
расходов и другие. Исходя из
расходных обязательств орга�
нов местного самоуправления
наиболее значимым по объему
является областной фонд финан�
совой поддержки муниципаль�
ных районов. Помимо областно�
го фонда финансовой поддерж�
ки предполагается формирова�
ние подобных районных фондов
в районах.

Начальник Главного финан�
сового управления особо под�
черкнула, что «согласно 131 за�
кону за областным уровнем зак�
реплены все социально значи�
мые расходы бюджета: оплата
труда работникам образова�
тельных учреждений; содержа�
ние школ�интернатов для детей,
социальная поддержка и соци�
альное обслуживание в домах�
интернатах граждан пожилого
возраста и инвалидов, выплата
пособий гражданам, имеющим
детей, выплаты ветеранам тру�
да, труженикам тыла, жертвам
политических репрессий, плате�
жи на обязательное медицин�
ское страхование работающему
населению, выплата субсидий
гражданам на оплату жилья и со�

циальных услуг и значительный
ряд других социальных расхо�
дов, удельный вес которых в об�
щем объеме консолидируемого
бюджета составляет около 70
процентов».

Расчеты дотаций поселениям
из областного фонда финансо�
вой поддержки предлагается
производить по подушевому
принципу. Это  позволит обеспе�
чить простоту и прозрачность
распределения дотаций.

«Сегодня нам необходимо
обеспечить стабильность пусть и
не во всем совершенных, но уже
принятых нами правил игры,
накопить практический опыт их
применения, создать новую ста�
тистическую отчетную базу. И
принятие закона позволит нам
это сделать», � сказала в заклю�
чение Надежда Сафонова.

Но столь основательные ар�
гументы финансиста убедили не
всех депутатов.

Сергей РуСергей РуСергей РуСергей РуСергей Рудаков даков даков даков даков высказал
суждение о том, что на проработ�
ку законопроекта депутатам
было отведено недостаточно
времени: «Закон очень слож�
ный, с множеством тонких фи�
нансовых нюансов. Создается
впечатление, что в документе
собираются утвердить, закон�
сервировать практику едино�
властного распоряжения сред�
ствами казны финансовым уп�
равлением области. Значит,
финуправление само будет ко�
мандовать без всяких депутатов,
только теперь под прикрытием
закона? Мы не против закона,
но давайте ограничимся рас�
смотрением концепции проекта.
В первом чтении пока прини�
мать рано». Позицию лидера
коммунистов разделил предста�
витель фракции «Родина» Анд�Анд�Анд�Анд�Анд�
рей Зоткинрей Зоткинрей Зоткинрей Зоткинрей Зоткин.

В противовес было высказа�
но иное мнение: непринятие это�
го закона отодвигает работу над

законопроектом об областном
бюджете на следующий год, а это
может быть чревато серьезны�
ми финансово�экономическими
проблемами. По мнению пред�
ставителя фракции «Единая Рос�
сия» Виктора МеснянкинаВиктора МеснянкинаВиктора МеснянкинаВиктора МеснянкинаВиктора Меснянкина, при�
нимать законопроект нужно
обязательно, иначе мы будем
просто плестись в хвосте всего
Центрального федерального ок�
руга. Отсутствие закона дает
возможность каждому субъекту
финансового процесса тракто�
вать эти межбюджетные отно�
шения кому как захочется.

Все 18 областей ЦФО приня�
ли решение о вступлении в силу
131�го закона на территории
регионов с 1 января следующе�
го года. Об этом сообщил присут�
ствовавший на заседании Па�Па�Па�Па�Па�
вел Квел Квел Квел Квел Кораблевораблевораблевораблевораблев, главный феде�
ральный инспектор  в ЦФО.

Пожалуй, самым весомым
оказалось мнение авторитетно�
го практика �  главы Лискинско�
го района Виктора ШевцоваВиктора ШевцоваВиктора ШевцоваВиктора ШевцоваВиктора Шевцова,
который  принимал участие в
работе заседания Думы: «Есть
незначительные шероховатости,
но финуправление заверило, что
они будут отшлифованы ко вто�
рому чтению. В целом же закон
важный и нужный. Нельзя затя�
гивать с его принятием. Время
поджимает, надо начинать рабо�
ту над бюджетом. Он настолько
долго обсуждается в муници�
пальных образованиях, что уже
ночью снится. Все здесь пра�
вильно, поверьте. Ни прибавить,
ни убавить».

Народные избранники приня�
ли компромиссное  решение:
одобрить проект закона «О меж�
бюджетных отношениях органов
государственной власти и орга�
нов местного самоуправления в
Воронежской области»  в первом
чтении, но при этом продлить
срок рассмотрения поправок ко
второму чтению до 8 ноября.

СОЦИАЛЬНЫЙ  ВЕКТОР

Жилье для милиции
Проблема обеспечения жильем работников  милиции стоит  очень остро.  Поэтому
единодушную поддержку у депутатского корпуса нашел проект федерального
закона «О внесении изменений в статьи 30 и 35 Закона Российской Федерации  «О
милиции».

Предварительно проект  федерального за�
кона, инициированный членом Совета Феде�
рации  А. ИщукомА. ИщукомА. ИщукомА. ИщукомА. Ищуком, внимательно обсудили на
заседании комитета по законодательству,  бе�
зопасности,  правам человека и регламенту.

Одобренный депутатами областной Думы
законопроект вводит в статью 30 норму, в со�
ответствии с которой сотрудникам милиции,
признанным нуждающимися в улучшении жи�
лищных условий в установленном законода�
тельством порядке,   жилые помещения в
виде отдельной квартиры или  дома по нор�
мам, установленным органом  местного са�
моуправления  в соответствии с Жилищным
кодексом Российской Федерации предостав�

ляются по договору социального найма из
жилищного фонда Российской Федерации
либо из муниципального жилищного фонда
в случае,  если органы местного самоуправ�
ления наделены соответствующими  полно�
мочиями, в первоочередном порядке, а уча�
стковым уполномоченным милиции – не по�
зднее шести месяцев с момента вступления
в должность.

Порядок предоставления жилых помеще�
ний жилищного фонда Российской Федерации
устанавливается Правительством Российской
Федерации.

Милиция может иметь служебный жилой
фонд, формируемый в соответствии с жилищ�

ным законодательством Российской Федера�
ции.

Участковые  уполномоченные милиции,  ра�
ботающие  в сельской местности и в поселках
городского типа, и члены их семей,  проживаю�
щие с ними, бесплатно обеспечиваются орга�
нами местного самоуправления жилыми поме�
щениями с отоплением и освещением в соот�
ветствии с установленными нормами.

Сотрудники милиции на железнодорожном,
водном и воздушном транспорте обеспечива�
ются жилыми помещениями в первоочеред�
ном порядке соответствующими транспортны�
ми организациями.

Сотрудники милиции имеют право на полу�
чение беспроцентных ссуд на индивидуальное
и кооперативное жилищное строительство с
рассрочкой на 20 лет и погашением 50 про�
центов предоставленной ссуды за счет средств
соответствующих бюджетов.

ПРОГРАММНЫЕ  ЦЕЛИ

Главной целью Программы
развития и поддержки малого
предпринимательства является
реализация государственной
политики в области малого биз�
неса,  направленной на созда�
ние благоприятной среды для
активизации предприниматель�
ской деятельности и решения
задач социально�экономическо�
го прогресса области.

Анализ развития малого
предпринимательства за 2001�
2004 годы указывает на его по�
ступательное развитие,  обеспе�
ченное государственной поддер�
жкой. Число субъектов малого
предпринимательства возросло
на 30,3 процента, а численность
населения,  занятого на малых
предприятиях,  увеличилась на

«Малышам» 7  на вырост
Законодатели утвердили Программу развития и поддержки
малого предпринимательства в Воронежской области на 2005
год.  Объем финансирования Программы составляет 29 мил�
лионов 34 тысячи рублей.

19,3 процента.  В 2,1 раза вы�
рос выпуск товарной продукции
и услуг, а доля объема продук�
ции малых предприятий в вало�
вом региональном продукте
увеличилась с 7,9 процента в
2000 году до 17,2 процента – в
2004�м. В бюджет области за
эти годы поступило почти два
миллиарда налоговых платежей.

Основная сфера деятельности
малых предприятий представле�
на тремя отраслями: промышлен�
ность, строительство, торговля,
включая общественное питание.

К 1 января 2005 года в обла�
сти зарегистрировано 83,7 ты�
сячи субъектов малого предпри�
нимательства,  на которых заня�
то 120,3 тысячи человек.  В 2004
году малые предприятия выпус�

тили продукции более чем на 15
миллиардов рублей, а инвести�
ционный вклад в малый бизнес
превысил полтора миллиарда
рублей. В консолидированный
бюджет области от малого биз�
неса поступило 700,6 миллиона
рублей налоговых доходов,
удельный вес налоговых поступ�
лений от малого бизнеса в об�
щей сумме доходов области со�
ставил 5,58 процента.

Основные  задачи, сформули�
рованные в Программе,  пред�
полагают совершенствование
нормативной правовой базы
Воронежской области, регулиру�
ющей   деятельность  субъектов
малого предпринимательства и
предусматривающей  реализа�
цию основных направлений го�
сударственной поддержки мало�
го бизнеса,  защиту законных
прав и интересов предпринима�
телей.

(Окончание на 4�й стр.)

«Об административных правонарушениях на территории Воронеж�
ской области»

 О внесении изменений в постановление Воронежской облас�
тной Думы от 31 марта 2005 года № 7�ГУ�ОД «О количестве
заместителей председателя Воронежской областной Думы»

 О председателе Комитета Воронежской областной Думы по
бюджету, налогам, финансам и банковской деятельности

 Об отзыве на проект федерального закона
№215011�4 «О внесении изменений в статьи 30 и
35 Закона Российской Федерации «О милиции».

 Заявление Воронежской областной Думы в связи
с гибелью гражданина Перу Анхелеса Уртадо Энрике
Артуро

Законодательные инициативы
 «О внесении изменения в статью 107 Уголовно�ис�

полнительного кодекса Российской Федерации»
 «О внесении изменений в статью 163 Уголовного

кодекса Российской Федерации»
 «О внесении изменения в статью 18 Федерального закона от 29

декабря 2004 года № 189�ФЗ «О введении в действие Жилищно�
го кодекса Российской Федерации»

УТВЕРЖДЕНЫ
 Программа развития и поддержки малого предпринимательства

в Воронежской области на 2005 год
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Принят пакет нормативных правовых актов,
объединенных темой поселка Краснолесный.

Выполняя  решение областного суда, областная
Дума признала  недействующими Закон Воронеж�
ской области «Об установлении границ муници�
пального образования город Воронеж и наделе�
нии его статусом городского округа» и статьи 1 и 4
Закона  «Об установлении границ, наделении со�
ответствующим статусом, определении админист�
ративных центров муниципальных образований
Верхнехавского района и образовании в его со�
ставе городского поселения». Немногим более
года назад в соответствии с ними поселок Крас�
нолесный, не имеющий общей границы с област�
ным центром, был исключен из его состава и «при�
писан» к Верхнехавскому  району. Однако по иску
жителей «анклава», недовольных таким поворотом
в их судьбе, суд признал эти законодательные акты
противоречащими Федеральному закону №131.

Противоречие устранено, однако тут же возник�
ла новая правовая коллизия: город Воронеж… ут�
ратил статус городского округа. Поэтому в соответ�
ствии со статьями 11 и 84 того же ФЗ�131 на за�
седании принят Закон «О наделении муниципаль�
ного образования город Воронеж статусом город�
ского округа». После чего настала очередь вернуть�
ся к вопросу о его границах. Соответствующий за�
конопроект поручено разработать  комитетам об�
ластной Думы по законодательству и местному
самоуправлению с привлечением специалистов
администрации области и органов местного само�
управления.

ках Земли учебу в воронежских
вузах, замечательные годы, про�
веденные в нашем городе. Уве�
рены, что лучшим традициям го�
степриимства мы будем верны
и впредь!

Обращаемся к органам мес�
тного самоуправления и  право�
порядка, руководителям воро�
нежских вузов и других учрежде�
ний образования, студентам и
школьникам, рабочей и сельс�
кой молодежи, общественности,
журналистам и политикам, всем
жителям Воронежской области с
призывом � совместными усили�
ями решительно выступить про�
тив любых проявлений насилия,
межнациональной и расовой
неприязни, за уважение лично�
го достоинства, безопасности
каждого человека независимо
от цвета его кожи и националь�
ной принадлежности!

Воронежская
областная Дума

Воронеж
Парламентский центр
13 октября 2005 года

Пограничный
вопрос Депутаты приняли решение внести в Госдуму в

порядке законодательной инициативы проект фе�
дерального закона «О внесении изменения в ста�
тью 18 Федерального закона от 29 декабря 2004
года № 189�ФЗ «О введении в действие Жилищ�
ного кодекса РФ».

Предлагается изменить срок, ограничивающий
право выбора гражданами способа управления
многоквартирным домом, продлив его до 1 янва�
ря 2007 года.

Напомним, что  введенный в действие с 1 мар�
та 2005 года Жилищный кодекс РФ предлагает
собственникам помещений в многоквартирном
доме определиться в течение года с выбором од�
ного из способов управления им  (непосредствен�
ное управление собственниками помещений в
многоквартирном доме; управление товарище�
ством собственников жилья либо жилищным коо�
перативом; управление управляющей организаци�
ей). Если же собственники не уложатся в этот срок,
орган местного самоуправления проводит откры�
тый конкурс по выбору управляющей организации.

 «В настоящее время более половины квартир
приватизировано или построено на средства граж�
дан. Этот процесс продолжается. Период,  предос�
тавленный гражданам для определения способа
управления многоквартирным домом, очень огра�
ничен, � пояснил депутат Александр КАлександр КАлександр КАлександр КАлександр Корневорневорневорневорнев, пред�
ставлявший законопроект. � Предлагаемая поправ�
ка позволит дать время для решения вопросов по
приведению в должное состояние  старого жилого
фонда, довести через СМИ вопросы организации
и правового обеспечения деятельности ТСЖ и по�
мочь гражданам в определении способа управле�
ния многоквартирным домом».

Повремените!
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В  СВОЕМ  ОКРУГЕ

Территория заботы

Самая незаметная для публичной политической сцены, но самая важная для
рядовых избирателей часть депутатской деятельности – это работа народного
избранника в своем округе.  Округ №16  (Бобровский и Панинский районы) –
территория заботы Геннадия Макина – человека в области уважаемого и известно$
го, вице$президента  $ начальника Воронежского регионального управления   Мос$
ковского Индустриального банка, доктора экономических наук, а с весны прошло$
го года еще и депутата областного парламента.

Когда сразу после избрания назойливые
журналисты засыпали вопросами о дальней�
ших планах, Геннадий Иванович ответил про�
сто и лаконично: «Мой девиз, проверенный
временем, остается прежним – работать для
людей. Говорю об этом и как руководитель
банка, и как депутат областной Думы. Руко�
водитель, как и депутат, не может быть инер�
тным. В его руках судьбы многих людей». Эти
слова выражают жизненное кредо челове�
ка, который привык нести ответственность не
только за себя, но и за тех, кто рядом.

В адрес любого депутата, и Геннадий Ма�
кин здесь не исключение, поступает огром�
ное количество писем, жалоб, обращений с
конкретными просьбами граждан, вынуж�
денных искать материальной поддержки в

блемами. Здесь их внимательно выслушива�
ют, ситуацию проанализируют, найдут воз�
можности помощи. Иногда рычагом для ре�
шения проблем может стать депутатский зап�
рос, в других случаях – материальная по�
мощь на приобретение жизненно важных
лекарств, проведение срочной операции или
покупку одежды для семьи погорельцев. По�
мощники депутата ведут еженедельные при�
емы избирателей.

 Еще одним серьезным шагом стала орга�
низация в округе торжественных приемов
участников Великой Отечественной войны.
Вообще, если говорить о взаимоотношени�
ях нынешнего депутата и местных ветера�
нов, то можно сказать, что здесь царит вза�
имное уважение и доверие. Ветеранские об�

нат «Надежда» для детей�сирот Бобровского
района  – постоянные адресаты помощи.
Благодаря поддержке депутата закуплен
спортивный инвентарь, игрушки и мебель.
Добрым словом вспоминают депутата и вос�
питатели, и дети�сироты.

«Издревле на Руси благотворительность
была отличительной чертой русского челове�
ка. Об этом мы узнаем из истории и литера�
туры. Приятно, что и в наши дни меценаты
не перевелись», «Большое Вам человеческое
спасибо, всех земных благ и творческих ус�
пехов. Вы даже себе представить не може�
те, как нужна Ваша помощь», «Уважаемый
Геннадий Иванович, примите искреннюю
благодарность за материальную поддержку,
которую Вы оказываете…» Это строки из пи�
сем. Они говорят сами за себя.

решении своих жизненных и бытовых про�
блем. Как правило, характер подобных об�
ращений выходит за рамки непосредствен�
ной законодательной деятельности депутата,
да и Думы в целом, а часто и реальных воз�
можностей не только законодательной, но и
исполнительной власти. «Однако, � говорит
депутат, понимая объективность большин�
ства обращений, стремлюсь максимально
удовлетворить просьбы граждан. Сегодня
проблем у населения столько, что работа с
ними требует огромного количества време�
ни, нервов и материальных ресурсов. Конеч�
но, я не собираюсь дублировать функции
районных администраций, да и не надо это�
го делать, но есть такие факты, мимо кото�
рых я не могу пройти».

Свою деятельность в избирательном ок�
руге Геннадий Иванович не  очень�то афиши�
рует. Считает, что так, собственно, и должно
быть, зачем отчитываться за то, что считаешь
элементарным. «Я просто стараюсь помочь
тем, кому такая помощь нужна: детям, ста�
рикам, малоимущим». Да только что�то дале�
ко не у каждого возникает это элементарное
желание: защитить слабых, помочь бедным.
Многие все больше об этом говорят. Но дея�
тельность депутата в округе стоит того, что�
бы рассказать о ней.  Нет смысла называть
все адреса благотворительности. Простое пе�
речисление мероприятий за прошедшее с
момента выборов в областную Думу время
заняло бы, пожалуй, добрую половину газет�
ной полосы. Хочу назвать лишь некоторые.

Геннадий Иванович в первые же недели
после выборов сумел сформировать в сво�
ем округе четкую, постоянно действующую
систему работы с избирателями. Во�первых,
депутатом была открыта общественная при�
емная по социальным вопросам, куда жите�
ли округа могут прийти со всеми своими про�

щественные организации в зоне постоян�
ной заботы Геннадия Макина. Только за
последние месяцы по просьбе ветеранов
на счета советов ветеранов города Бобро�
ва, села Хренового, Панинского дома�ин�
терната  для престарелых перечислено по�
рядка пятидесяти тысяч рублей. Благодаря
материальной помощи депутата ветераны
округа смогли оформить подписку на газе�
ту «Новый век».

Ежемесячную прибавку к пенсии в раз�
мере полутора тысяч рублей  ветеранам Ве�
ликой Отечественной войны  � кавалерам ор�
дена Славы трех степеней старшему сержан�
ту Александру Захаровичу Сафонову  и стар�
шине Александру Федоровичу Кондратьеву
депутат выплачивает из депутатского фон�
да и из средств филиала Московского Инду�
стриального банка.

«Людей закормили
обещаниями, но им от
этого сытнее не стало.
Сейчас понятие патри�
отизм уже не модно,
но оно у меня есть».
Может быть, поэтому
депутат Геннадий Ма�
кин особое внимание
уделяет молодежным
проблемам избирате�
лей своего округа.
Ежемесячные персо�
нальные стипендии
получают дети, лишен�
ные возможности оп�
латить свое обучение
в учебных заведениях,
а также студенты – ме�
далисты. Мировский
детский дом Панинс�
кого района, пансио�

Реконструкция памятника ведется на средства, перечислен*
ные депутатом совету ветеранов г. Боброва.

В социально*реабилитационном центре для несовершенно*
летних «Надежда».

Покровский храм начинает возрождаться.

ЛЬГОТЫ  НА  ТРАНСПОРТЕ

С вступлением в силу Феде�
рального закона №122, предус�
матривающего замену нату�
ральных льгот выплатой адрес�
ных денежных компенсаций для
отдельных категорий  граждан,
администрацией области были
рассмотрены различные вари�
анты в части реализации льгот�
ного проезда и  признан эконо�
мически обоснованным вариант
предоставления натуральных
льгот с соответствующей ком�
пенсацией выпадающих дохо�
дов  перевозчикам за счет
средств федерального и област�
ного бюджетов, который и реа�
лизуется на территории области
с 28 января 2005 года.

Результаты, представленные
заместителем руководителя
Главного управления промыш�
ленности, транспорта, связи и
инноваций Воронежской облас�

Без сюрпризов
На заседании комитета по промышленности, транспорту, свя$
зи под председательством Николая ПОСЛУХАЕВА депутаты
проверили,  как работает «социальный пакет» на транспорте.
Хотя  транспортные скандалы  Воронеж больше не сотряса$
ют, интерес со стороны законодателей к этой проблеме впол$
не понятен: сложностей с перевозкой льготников хватает.

ти Юрием НизовцевымЮрием НизовцевымЮрием НизовцевымЮрием НизовцевымЮрием Низовцевым, пока�
зали, что в первом полугодии
2005 года на финансирование
деятельности автотранспортных
предприятий и обеспечение бес�
платного проезда на городских
и пригородных маршрутах из
областного и федерального бюд�
жетов было выделено более
132,6 миллиона рублей, в том
числе перевозчикам  города Во�
ронежа – 65 миллионов рублей,
частным перевозчикам приго�
рода – 10,8 миллиона рублей,
что позволило повысить каче�
ство предоставляемых гражда�
нам транспортных услуг. Так,
значительно улучшено транс�
портное обслуживание льготных
категорий граждан: из 531,6 ты�
сячи региональных и федераль�
ных льготников своим правом
на льготный проезд в городском
и пригородном сообщениях вос�

пользовались  более 302 тысяч
человек.

С учетом предложений граж�
дан совершенствовалась  про�
грамма «Народный маршрут». По
итогам работы в первом полуго�
дии автобусами «Народных мар�
шрутов» бесплатно перевезено
10,4 миллиона пассажиров,
выполнено более  ста  тысяч рей�
сов, с регулярностью 99 процен�
тов, что на 6 процентов выше
среднего показателя по России.

В целях обеспечения пере�
возки садоводов и огородников
использовалась часть автобусов
«Народного маршрута» с обеспе�
чением права льготного проез�
да, предусмотренного област�
ным и федеральным законода�
тельством. Перевозка садово�
дов и огородников в летний пе�
риод стала традиционной. Для
этого было привлечено более
160 автобусов  Воронежского
ПАТП №3,   Семилукского, Зем�
лянского, Хохольского, Гремя�
ченского, Каширского автотран�
спортных предприятий, частных
предпринимателей. К 71 посто�

янно действующему маршруту
добавились  19 дополнительных
сезонных маршрутов по пятни�
цам, субботам, воскресеньям,
предпраздничным и празднич�
ным дням.

Компенсационные выплаты
за перевозку  льготных катего�
рий пассажиров в пригородном
железнодорожном транспорте
ЮВЖД составили 31 миллион
599 тысяч рублей. В целях обес�
печения льготного проезда же�
лезнодорожным транспортом
пригородного сообщения поста�
новлением администрации об�
ласти  региональным льготни�
кам круглогодично  предостав�
ляется 50�процентная скидка
на проездные документы.  В це�
лях социальной защиты  мало�
обеспеченных слоев населения
при участии администрации об�
ласти был организован льгот�
ный проезд садоводов и огород�
ников по билетам «выходного
дня», которые пользуются боль�
шим спросом. Так,  в первом по�
лугодии продано 2548 билетов,
что на 340 билетов больше, чем
за аналогичный период прош�
лого года.

Из общего трафика пасса�
жирских перевозок 12 процен�
тов пришлось на перевозку са�
доводов, а это 730 тысяч чело�
век,  из них  80 процентов –
льготники.

Обсуждение вопроса на за�
седании профильного комитета
показало,  что  в реализации
«социального пакета» в транс�
портном  коридоре   в нашей об�
ласти обошлось  без сюрпри�
зов.

ФИЗКУЛЬТУРА  И  СПОРТ

Новые правила игры
На совместном заседании комитета областной Думы по делам молодежи и спорту и обще$
ственного  консультативного Совета по физкультуре и спорту под председательством Петра
СЕМЕНОВА одобрен доработанный  проект закона «О физической культуре и спорте в Воро$
нежской области»,  обобщены предложения в проект областного бюджета на 2006 год и
намечены первоочередные меры по активизации строительства спортивных объектов на
территории области.

Не поступились
принципами

Результаты доработки зако�
нопроекта, вобравшего в себя
наиболее значимые пожелания
спортивной общественности,
представил заместитель  руко�
водителя областного управле�
ния по физической культуре и
спорту Александр ПанюковАлександр ПанюковАлександр ПанюковАлександр ПанюковАлександр Панюков.

Рабочая группа привела до�
кумент в соответствие с изме�
нившимся законодательством,
исключив из него раздел о пол�
номочиях органов местного са�
моуправления, а к числу полно�
мочий администрации области
отнесла еще разработку и реа�
лизацию межмуниципальных
проектов развития физкультуры
и спорта.

Самая спорная статья о до�
полнительной государственной
поддержке спортсменов и ра�
ботников отрасли не только не
урезана, как того требовало
Главное финансовое управле�
ние администрации области, а
наоборот,  расширила  круг лиц,
имеющих право на специаль�
ные выплаты из областного бюд�
жета. Прежде всего, в ней сохра�
нена норма о том, что заслужен�
ным спортсменам�воронежцам
после окончания ими спортив�
ной деятельности  должно быть
установлено ежемесячное де�
нежное содержание в размере
5 тысяч рублей. Что касается
единовременного вознагражде�
ния  за 1�е, 2�е, 3�е места на со�
ревнованиях высшего ранга, то
его предлагается выплачивать
как спортсменам и тренерам,
так и помогающим им специали�
стам. Особо выделены Олимпий�
ские игры: премия полагается не
только за призовые места, но и
за само участие в этих наипрес�
тижных  состязаниях.

По мнению рабочей группы,
на финансирование физкульту�
ры и спорта необходимо выде�
лять, как это делалось раньше,
не менее двух процентов
средств соответствующих уров�
ней бюджета, а поступление де�
нег из внебюджетных источни�

Спорткомплекс в Боброве.  Для района * здорово,
для области * мало.

ков не должно быть основанием
для сокращения бюджетных от�
числений. Разработчики также
настаивают на том, чтобы сум�
марный объем помощи игровым
командам не превышал 30 про�
центов средств, выделяемых из
областного и местных  бюджетов
на финансирование физкульту�
ры и спорта. Причем эта помощь
должна  оказываться некоммер�
ческим организациям и только
на договорной основе.

Депутаты поддержали пред�
ставленный рабочей группой
проект закона. В данной  редак�
ции ему предстоит пройти экс�
пертизу в профильных управле�
ниях администрации области.

Выше, больше,
сильнее

Все сильнее хочется помочь
становлению физической куль�
туры и спорта в области. И не в
далеком светлом будущем, а
уже сейчас. Об этом красноре�
чиво говорят озвученные А. Па�
нюковым предложения в про�
ект областного бюджета на
2006 год.

По всем разделам планка
ассигнований поднята весьма
высоко. Для десяти учреждений
дополнительного образования
(ДЮСШ и др.) предусмотрена
сумма 136 млн. 267 тыс. руб.
против 74 млн. 97 тыс. руб., вы�
деленных на 2005 год, на учреж�
дения, подведомственные обла�
стному управлению по физкуль�
туре и спорту, запрашивается 83
млн. 222 тыс.  руб.  (12,6 млн.

руб.), на три целевые програм�
мы, утвержденные областной
Думой, в том числе недействую�
щую «Развитие массового фут�
бола в Воронежской области», �
59 млн. 692 тыс. руб. (45 млн.
406 тыс. руб.), на спортивные
команды – 171 млн. 600 тыс.
руб. (100 млн. 49 тыс. руб.),
спортивным федерациям –
1 млн. 900 тыс. руб. (880 тыс.
руб.). Итого предлагается запи�
сать в проект бюджета на 2006
год 452 млн. 681 тыс. руб. План
управления на текущий �
246 млн. 250 тыс. руб.

По словам А. Панюкова, сей�
час невозможно утвердить ни
один из бюджетов игровых клу�
бов, поскольку неизвестна окон�
чательная цифра, на которую
выйдут по данному разделу. (Оп�
ределились только с футболь�
ным клубом «Факел», который
взял кредит на сумму 50 млн.
руб. под гарантии области). Зато
самое время поговорить о кри�
териях финансирования команд.
Но конкретно речь об этом мож�
но будет повести после 25 октяб�
ря, когда все получатели бюд�
жетных средств отчитаются об их
расходовании и достигнутых ре�
зультатах.

Впрочем, одного этого недо�
статочно. Надо, наконец, четко
определить юридическую форму
отношений органов исполни�
тельной власти с игровыми ко�
мандами. Практика показала,
что заключаемые инвестицион�
ные соглашения имеют пробе�
лы, а это, по признанию А. Па�
нюкова, не позволяет вести ди�
алог в правовом поле и при не�
обходимости жестко спраши�
вать за невыполнение принятых
обязательств.  Поэтому замести�
тель руководителя управления
рассчитывает на помощь юрис�
тов областной Думы и института
регионального законодатель�
ства.

Выходом может стать пред�
ложение СветСветСветСветСветланы Саловойланы Саловойланы Саловойланы Саловойланы Саловой,
начальника отдела экспертизы
ГУЭР администрации области,
поддержанное участниками за�
седания. Для вхождения в феде�
ральную целевую программу
развития физической культуры
и спорта (ее концепция недав�
но утверждена Правительством
РФ) три областные целевые
программы решено объединить
в одну. И  в ней прописать яс�
ные, четкие условия участия ко�
манд.

Для разработки программы
создана рабочая группа.

Строительство
спортсооружений

«приземлили»
Как напомнил руководитель

недавно созданного ГУ «Спорт�
сооружения» А. АгеевА. АгеевА. АгеевА. АгеевА. Агеев, вплоть до
прошлого года из областного
бюджета деньги на строитель�
ство спортсооружений не выде�
лялись. Сейчас в области возво�
дится только один такой объект
– спорткомплекс в Боброве, да
и то на средства, привлеченные
местными властями и депутатом
Госдумы Д. Рогозиным.

Правда, у А. Агеева есть ин�
формация о том, что в инвести�
ционную программу включены
пригородный  и Ольховатский
районы и строительство учебно�
го корпуса института физкульту�
ры. А на следующий год ГУ пред�
лагает, и Главное экономичес�
кое управление в этом его под�
держивает, провести хотя бы
проектно�изыскательские рабо�
ты по Дворцу спорта в Вороне�
же. Хотелось бы также сделать
шаг к оборудованию водного
стадиона, пилотного комплекса
в Новохоперске с привязкой на
местности… Однако, реально
оценивая ситуацию, инициато�
ры ведут разговор только о раз�
работке проектов. А практичес�
кая работа тоже ведется, но мас�
штабами пока не поражает: где�
то возводится пристройка к су�
ществующему объекту, где�то
начинают готовить спорткомп�
лекс к проведению детских
игр…

Вообще, в программу, кото�
рая начала реализовываться, по
словам А. Агеева, входит 66
объектов. За каждым – опера�
тивное письмо главы района о
софинансировании, выделении
земельного участка, подключе�
нии к коммуникациям и распо�
ряжение главы администрации
области по результатам посеще�
ния им этих районов. То есть на�
чало положено, надо продол�
жать. Поэтому надежды на фи�
нансирование он связывает с
позицией депутатов.

Однако П. Семенов в каче�
стве первоочередной выделил
проблему землеотвода. Что же
касается финансирования, то
Петр Иванович напомнил: «Еди�
ная Россия» обещала помочь, и
она это сделает, если будут ре�
альные предложения по выделе�
нию участков.

Еще один резерв – помеще�
ния центрального стадиона
профсоюзов. Их надо отдать не
под торговлю, а под спорт, для
чего инициировать соглашение
между администрацией области
и облсовпрофом. Вот тогда мож�
но закладывать озвученные 30
млн. руб. отдельной строкой в
бюджет. Для решения этих задач
и продвижения плана проектиро�
вания спортсооружений создана
еще одна рабочая группа. А пред�
седатель комитета взял на себя
обязанность провести консульта�
ции с главами местного самоуп�
равления о выделении земель�
ных участков для строительства
спортсооружений. После чего
П. Семенов планирует собрать
совещание по этой теме.

«Малышам» �  на вырост
(Окончание.
Начало на 3*й стр.)

В числе приоритетных назва�
ны совершенствование налого�
обложения субъектов малого
бизнеса и оптимизации налого�
вой нагрузки, увеличение нало�
гооблагаемой базы и налоговых
поступлений в консолидирован�
ный бюджет не менее чем на 60
миллионов рублей.

Сокращение административ�
ных барьеров при развитии ма�
лого предпринимательства и со�
здание благоприятного предпри�
нимательского климата должно
обеспечить  рост предпринима�
тельской активности,    увеличить
на 3,4 тысячи  единиц субъектов
малого бизнеса. Программа
предполагает также расширение
доступа предпринимателей к ре�
сурсной финансово�кредитной и
имущественной поддержке,  при�
влечение дополнительных инве�
стиций в региональный малый
бизнес, в том числе и за счет ак�
тивизации межрегионального и
международного сотрудничества.

Обеспечить развитие инфра�
структуры предприятий малого
бизнеса  Программа планирует
путем создания недостающих
объектов, укрепления матери�
ально�технической базы,  разви�
тия  бизнес�инкубаторов. Одним
из механизмов поддержки и
развития малого предпринима�
тельства,  как записано в Про�
грамме, будет  служить сеть спе�
циализированных   центров в
сельских районах области.

Программа предусматривает
систему обучения, стажировок,
тренингов, техническое, органи�
зационное, методическое и ин�
формационно�аналитическое
обеспечение  процесса. Плани�
руется создание в воронежских
школах профильных классов,
прохождение учащимися стажи�
ровок в крупных воронежских
торговых фирмах.

В результате реализации
Программы предполагается на
3,3 процента  увеличить число
занятых в этой сфере работни�
ков, обеспечение вклада пред�

приятий малого бизнеса в вало�
вой региональный продукт в
2005 году не менее чем на 12
процентов.  Это если говорить об
экономической эффективности
Программы.  Но есть еще и по�
казатели социальной эффектив�
ности,  и  они не менее значи�
мы.  Достигнутые количествен�
ные показатели развития мало�
го предпринимательства в  зна�
чительной степени трансформи�
руются в социальные результа�
ты: сокращение  безработицы,
обеспечение занятости молоде�
жи,  уволенных в запас военно�
служащих и трудоустройство дру�
гих социально незащищенных
категорий  населения, повыше�
ние его благосостояния, сниже�
ния общей социальной напря�
женности в регионе.  Развитие
малого бизнеса,  как записано
в Программе, ведет к насыще�
нию потребительского рынка
товарами и услугами,  удовлет�
ворению потребительского
спроса населения. Предполага�
ется совершенствование отрас�

левой структуры региона путем
заполнения свободной ниши по
организации новых произ�
водств и услуг, технологическое
взаимодействие крупных, сред�
них и малых предприятий по ока�
занию услуг,  производству ком�
плектующих изделий, эффектив�
ное использование незагружен�
ных производственных площа�
дей крупных предприятий.

Как известно, поддержка ма�
лого бизнеса складывается из
четырех составляющих:  обуче�
ние, консультирование, инфор�
мирование и финансирование.
Все эти четыре направления до�
статочно объемно представле�
ны в областной  Программе. По
мнению  депутатов,  Программа
должна послужить импульсом
для устойчивого формирования
среднего класса,  снижения
уровня безработицы и обеспе�
чения социальной и политичес�
кой стабильности в обществе,
стимулировать граждан на са�
мостоятельную предпринима�
тельскую деятельность.

ДЕПУТАТСКИЙ  ДНЕВНИК
Во время предвыборной кампании  сотрудники отделения

ГИБДД Острогожского района дали Николаю Ивановичу ГНиколаю Ивановичу ГНиколаю Ивановичу ГНиколаю Ивановичу ГНиколаю Ивановичу Гапонен�апонен�апонен�апонен�апонен�
ко ко ко ко ко наказ:  содействовать в приобретении патрульного автомоби�
ля  для местного отделения. Депутат  его выполнил. Теперь  у  ме�
стной автоинспекции есть новенький автомобиль, а значит,  по�
явилась  возможность  оперативного   выезда  на место наруше�
ния,   проведения  патрулирования территории района.

К С. ЛукинуС. ЛукинуС. ЛукинуС. ЛукинуС. Лукину жители Советского района Воронежа часто об�
ращаются за помощью в проведении ремонта домов, инженер�
ных коммуникаций. И всегда эти  просьбы  находят  отклик у Сер�
гея Николаевича.

Не стала исключением и просьба 80�летнего инвалида  Вели�
кой Отечественной войны  И. Ермошина. Отчаявшись  добиться от
коммунальщиков  помощи в устранении аварийных ситуаций на

канализационной  сети,  Иван  Тимофеевич  и жильцы дома  обра�
тились  к депутату. На просьбу  избирателей Сергей Николаевич
отреагировал оперативно: систему очистки заменили, и  беды
ветерана,  всех жителей дома прекратились.

Греческая диаспора в Воронеже не самая многочисленная,  но
у общины крепкие  связи с родиной,  в том числе и культурные.
Недавно в гостях у  соотечественников  в России побывали  извес�
тные греческие писатели,  которые привезли новинки литературы,
собственные произведения, периодические издания – газеты,
журналы, альманахи.  Члены диаспоры  обратились  к заместите�
лю председателя  областной Думы Сергею Жукову Сергею Жукову Сергею Жукову Сергею Жукову Сергею Жукову с просьбой  о
спонсорской  помощи в организации и проведении презентации
выставки книг  греческих писателей. Депутат откликнулся, и такая
выставка состоялась в  областной библиотеке имени И.С. Никити�
на.
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Статья 1Статья 1Статья 1Статья 1Статья 1
Внести в Закон Воронежской области от 22

июля 2003 года № 427ОЗ «Кодекс о выборах,
референдуме и отзыве выборных лиц» (Ком7
муна, 2003, 29 июля) (в редакции законов
Воронежской области от  2 октября 2003 года
№ 447ОЗ (Коммуна, 2003, 11 октября); от 2
октября 2003 года № 457ОЗ (Коммуна, 2003,
11 октября); от 2 октября 2003 года № 467ОЗ
(Коммуна, 2003, 11 октября); от 13 апреля
2004 года № 77ОЗ (Коммуна, 2004, 20 апре7
ля); от 7 мая 2004 года № 167ОЗ (Коммуна,
2004, 15 мая)) следующие изменения:

1) в пункте 1 статьи 1 слова «главы админи7
страции Воронежской области (далее по тек7
сту 7 администрация области)» исключить;

2) в статье 2:
а) в подпункте 9  слова «глава администра7

ции области» исключить;
б) в подпункте 52 слова «главы администра7

ции области» исключить;
3) в статье 4:
а) в пункте 8 слова «главой администрации

области 7 30 лет» исключить;
б) в пункте 9 слова «главы администрации

области» исключить;
4) в пункте 1 статьи 8 слова «глава админи7

страции области» исключить;
5) в пункте 2 статьи 12 слова «и внеочеред7

ные выборы главы администрации области»
исключить;

6) в пункте 4 статьи 13 слова «главы адми7
нистрации области» исключить;

7) в пункте 1 статьи 18 слова «главы адми7
нистрации области», «соответственно всей об7
ласти,» исключить;

8) в статье 26:
а) подпункты 5, 11, 12  исключить;
б) в подпункте 21 слова «на выборах главы

администрации области и» исключить;
в) подпункт 22 изложить в следующей ре7

дакции:
«22) обеспечивает, по согласованию с ок7

ружными избирательными комиссиями, изго7
товление избирательных бюллетеней для го7
лосования на выборах депутатов областной
Думы, снабжение ими территориальных и ок7
ружных избирательных комиссий;»;

 г) в подпункте 25 слова «и главы админист7
рации области» исключить;

   д) в подпункте 34 слова «повторное голо7
сование по выборам главы администрации
области» исключить;

 9) в подпункте «а» статьи 30 слова «главы
администрации области» исключить;

 10) в пункте 3 статьи 43 слова «главы адми7
нистрации области или» исключить;

 11) в пункте 6 статьи 45 слова «главы адми7
нистрации области или» исключить;

 12) подпункт «б» пункта 2 статьи 56 исклю7
чить;

 13) пункт 2 статьи 57 исключить;
 14) абзац 2 пункта 8 статьи 82 изложить в

следующей редакции:
«7 Воронежской области 7 на выборах депу7

татов областной Думы при голосовании по об7
ластному округу за список кандидатов, выдви7
нутый избирательным объединением, изби7
рательным блоком;»;

   15) статью 92 изложить в следующей ре7
дакции:

«Статья 92. Определение результатов вы7
боров главы муниципального образования,
иного выборного должностного лица местно7
го самоуправления

1. На основании данных первых экземпля7
ров протоколов об итогах голосования, полу7
ченных из непосредственно нижестоящих (уча7
стковых) избирательных комиссий, избиратель7
ная комиссия муниципального образования
после предварительной проверки правильно7
сти их составления путем суммирования содер7
жащихся в них данных определяет результаты
выборов главы муниципального образования,
иного выборного должностного лица местного
самоуправления в целом по муниципальному
образованию. Содержащиеся в протоколах
нижестоящих избирательных комиссий данные
суммируют непосредственно члены избира7
тельной комиссии муниципального образова7
ния с правом решающего голоса.

Прием протоколов нижестоящих избира7
тельных комиссий, суммирование данных, со7
держащихся в этих протоколах, и составление
протоколов о результатах выборов осуществ7
ляется в одном помещении, при этом все дей7
ствия членов избирательной комиссии муни7
ципального образования по приему протоко7
лов, суммированию содержащихся в них дан7
ных и составлению протоколов о результатах
выборов должны находиться в поле зрения
избирательной комиссии муниципального
образования, наблюдателей, а также лиц, ука7
занных в пункте 3 статьи 39 настоящего Ко7
декса. В указанном помещении должна нахо7
диться увеличенная форма сводной таблицы
по муниципальному образованию, в которую
немедленно после прибытия председателя,
секретаря или иного члена нижестоящей из7
бирательной комиссии с правом решающего
голоса с первым экземпляром протокола об
итогах голосования заносятся данные, содер7
жащиеся в этом протоколе, с указанием вре7
мени их внесения.

Председатель, секретарь или иной член ни7
жестоящей избирательной комиссии с пра7
вом решающего голоса передает первый эк7
земпляр протокола данной избирательной ко7
миссии об итогах голосования с приложенны7
ми к нему документами члену избирательной
комиссии муниципального образования с пра7
вом решающего голоса, который проверяет
правильность его заполнения, полноту прило7
женных к нему документов и выполнение кон7
трольных соотношений.

В случае если протокол и (или) сводная таб7
лица нижестоящей избирательной комиссии
об итогах голосования составлены с наруше7
нием требований, предъявляемых к составле7
нию протокола и (или) сводной таблицы, ни7
жестоящая избирательная комиссия обязана
составить повторный протокол и (или) свод7
ную таблицу в соответствии с требованиями
настоящего Кодекса, а первоначально пред7
ставленные протокол и (или) сводная таблица
остаются в избирательной комиссии муници7
пального образования. Если протокол и (или)
сводная таблица нижестоящей избирательной
комиссии об итогах голосования составлены
в соответствии с требованиями настоящего
Кодекса, предъявляемыми к составлению про7
токола и (или) сводной таблицы, член избира7
тельной комиссии муниципального образова7
ния вносит данные этого протокола в сводную
таблицу избирательной комиссии муниципаль7
ного образования. Председатель, секретарь
или иной член нижестоящей избирательной
комиссии с правом решающего голоса, пере7
давший члену избирательной комиссии муни7
ципального образования протокол об итогах
голосования, расписывается в увеличенной
форме сводной таблицы под данными прото7
кола нижестоящей избирательной комиссии
об итогах голосования.

2. Избирательная комиссия муниципально7
го образования признает выборы главы му7
ниципального образования, иного выборного
должностного лица местного самоуправления
не состоявшимися в следующих случаях:

а) если в выборах главы муниципального
образования, иного выборного должностного
лица местного самоуправления приняло учас7
тие менее 20 процентов включенных в списки
избирателей на момент окончания голосова7
ния;

б) если число голосов избирателей, подан7
ных за кандидата, набравшего наибольшее
число голосов по отношению к другому канди7
дату (другим кандидатам), меньше, чем число
голосов избирателей, поданных против всех
кандидатов;

в) все кандидаты выбыли при проведении
повторного голосования;

г) если в бюллетень были включены два
кандидата и ни один из них не получил необхо7
димое для избрания число голосов избирате7
лей.

3. Избирательная комиссия муниципально7
го образования признает результаты выбо7
ров главы муниципального образования, ино7
го выборного должностного лица местного са7
моуправления недействительными:

а) в случае, если допущенные при проведе7
нии голосования или установлении итогов го7
лосования нарушения настоящего Кодекса не
позволяют с достоверностью установить ре7
зультаты волеизъявления избирателей;

б) в случае, если итоги голосования призна7
ны недействительными на части избиратель7
ных участков, списки избирателей на которых
на момент окончания голосования в совокуп7
ности включают не менее чем одну четвертую
часть от общего числа внесенных в них изби7
рателей на момент окончания голосования по
муниципальному образованию;

в) по решению суда.
4. Избирательная комиссия муниципально7

го образования на основании протоколов со7
ответствующих нижестоящих избирательных
комиссий об итогах голосования составляет
протокол о результатах выборов главы муни7
ципального образования, иного выборного
должностного лица местного самоуправления,
в который вносятся следующие данные:

а) число нижестоящих (участковых) избира7
тельных комиссий в муниципальном образо7
вании;

б) число протоколов нижестоящих (участко7
вых) избирательных комиссий об итогах голо7
сования, на основании которых составлен дан7
ный протокол;

в) число избирательных участков, итоги го7
лосования по которым были признаны недей7
ствительными, и суммарное число избирате7
лей, внесенных в списки избирателей по дан7
ным избирательным участкам на момент окон7
чания голосования;

г) суммарные данные по муниципальному
образованию по всем строкам, содержащим7
ся в протоколах нижестоящих (участковых) из7
бирательных комиссий об итогах голосования;

д) фамилия, имя и отчество зарегистриро7
ванного кандидата, избранного главой муни7
ципального образования, иным выборным
должностным лицом местного самоуправле7
ния.

5. Избранным на должность главы муници7
пального образования (если уставом муници7
пального образования предусмотрено прове7
дение повторного голосования при выборах
главы муниципального образования) счита7
ется зарегистрированный кандидат, набрав7
ший более 50 процентов голосов избирате7
лей, принявших участие в голосовании.

Избранным на должность главы муници7

пального образования (если уставом муници7
пального образования не предусмотрено про7
ведение повторного голосования при выбо7
рах главы муниципального образования), на
должность иного выборного должностного
лица местного самоуправления считается за7
регистрированный кандидат, получивший наи7
большее по отношению к другим кандидатам
число голосов избирателей.

При равном числе полученных зарегистри7
рованными кандидатами голосов избранным
(вошедшим в число кандидатов, по которым
назначается повторное голосование) счита7
ется кандидат, зарегистрированный раньше.
Число голосов избирателей, принявших учас7
тие в голосовании, определяется по числу из7
бирательных бюллетеней установленной фор7
мы, обнаруженных в ящиках для голосования.

6. Для подписания протокола избиратель7
ной комиссии муниципального образования о
результатах выборов комиссия в обязатель7
ном порядке проводит итоговое заседание, на
котором рассматриваются поступившие в ко7
миссию жалобы (заявления), связанные с про7
ведением голосования, подсчетом голосов и
составлением протоколов нижестоящих ко7
миссий. После этого избирательная комиссия
муниципального образования подписывает
протокол о результатах выборов и выдает его
копии лицам, указанным в пункте 3 статьи 39
настоящего Кодекса. Протокол о результатах
выборов составляется в двух экземплярах и
подписывается всеми присутствующими чле7
нами избирательной комиссии муниципаль7
ного образования с правом решающего голо7
са, в них проставляются дата и время (час с
минутами) их подписания. Подписание прото7
кола с нарушением этого порядка является
основанием для признания его недействитель7
ным. Член избирательной комиссии муници7
пального образования с правом решающего
голоса, который не согласен с протоколом в
целом или с отдельными его положениями,
вправе приложить к протоколу особое мне7
ние, о чем в протоколе делается соответству7
ющая запись.

7. К каждому экземпляру протокола приоб7
щаются:

а) сводная таблица о результатах выборов
по муниципальному образованию, включаю7
щая в себя полные данные всех поступивших
протоколов нижестоящих (участковых) изби7
рательных комиссий об итогах голосования;

б) акты о получении избирательной комис7
сией муниципального образования избира7
тельных бюллетеней, о передаче их нижестоя7
щим (участковым) избирательным комисси7
ям;

в) акты о выдаче нижестоящим (участко7
вым) избирательным комиссиям открепитель7
ных удостоверений, а также о погашении не7
использованных открепительных удостовере7
ний, с указанием числа этих удостоверений.

8. Сводные таблицы и акты подписываются
председателем и секретарем избирательной
комиссии муниципального образования.

9. К первому экземпляру протокола изби7
рательной комиссии муниципального образо7
вания о результатах выборов приобщаются
особые мнения членов данной избиратель7
ной комиссии, а также поступившие в указан7
ную комиссию в период, который начинается
в день голосования и оканчивается в день
составления избирательной комиссией муни7
ципального образования протоколов о резуль7
татах выборов, жалобы (заявления) на нару7
шения федеральных законов и настоящего
Кодекса и принятые по указанным жалобам
(заявлениям) решения. Заверенные копии
особых мнений, жалоб (заявлений) и решений
указанной избирательной комиссии приобща7
ются ко второму экземпляру протокола.

10. Второй экземпляр протокола избира7
тельной комиссии муниципального образова7
ния, вторые экземпляры сводных таблиц и
актов, указанных в пункте 7 настоящей статьи,
предоставляются для ознакомления и снятия
копий членам избирательной комиссии муни7
ципального образования с правом совеща7
тельного голоса, лицам, указанным в пункте 3
статьи 39 настоящего Кодекса. Через 30 дней
после дня голосования копии вторых экземп7
ляров протоколов, имеющиеся в окружной из7
бирательной комиссии, уничтожаются с со7
ставлением акта.

11. Второй экземпляр протокола избиратель7
ной комиссии муниципального образования
вместе со вторыми экземплярами сводных таб7
лиц, актов, указанных в пункте 7 настоящей
статьи, списками членов избирательной комис7
сии с правом совещательного голоса, лиц, ука7
занных в пункте 3 статьи 39 настоящего Кодек7
са, присутствовавших при установлении ито7
гов голосования, определении результатов вы7
боров и составлении соответствующих прото7
колов, а также с другой документацией, пре7
дусмотренной настоящим Кодексом, хранятся
секретарем избирательной комиссии муници7
пального образования до официального опуб7
ликования общих результатов выборов, после
чего передается в архив.»;

16) в статье 94:
а) название статьи изложить в следующей

редакции: «Статья 94. Повторное голосова7
ние при выборах главы муниципального об7
разования»;

б) абзац 1 пункта 1 исключить;
в) во втором предложении пункта 2 слова

«соответственно Избирательной комиссии Во7
ронежской области» исключить;

г) в пункте 4 слова «главы администрации

области», «Избирательной комиссии Воронеж7
ской области» исключить;

17) в первом абзаце пункта 2 статьи 95
слова «Повторные выборы главы администра7
ции области проводятся в срок не позднее чем
через четыре месяца после официального
объявления результатов предыдущих выбо7
ров» исключить;

18) главу XIII «Выборы главы администра7
ции области» исключить;

19) в статье 124 слова «соответственно гла7
вы администрации области» исключить;

20) пункт 4 статьи 148 исключить;
21) статью 148.1 исключить;
22) абзац 3 статьи 149 исключить;
23) в пункте 5 статьи 152 слова «за исклю7

чением главы  администрации области» ис7
ключить.

Статья 2Статья 2Статья 2Статья 2Статья 2
Настоящий Закон вступает в силу по истече7

нии 10 дней со дня его официального опубли7
кования.

Глава администрации области
В.Г.КУЛАКОВ

04.10.2005
547ОЗ
г. Воронеж
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Статья 1Статья 1Статья 1Статья 1Статья 1
Внести в Закон Воронежской области от 31

декабря 2003 года № 747ОЗ «Об администра7
тивных правонарушениях на территории Во7
ронежской области» (Коммуна, 2004, 13 янва7
ря) (в редакции законов Воронежской облас7
ти от 3 июня 2004 года № 257ОЗ (Коммуна,
2004, 10 июня); от 24 марта 2005 года № 207
ОЗ (Коммуна, 2005, 31 марта); от 2 июня 2005
года № 347ОЗ (Коммуна, 2005, 7 июня)) следу7
ющие изменения:

1) часть 2 статьи 6 после слов «руководите7
ли этих органов» дополнить словами «и их за7
местители»;

2) часть 5 статьи 7 после цифры «43» допол7
нить цифрами «44, 441 – 444»;

3) в статье 8:
а) в пункте 1 части 2 после цифр «35740»

дополнить цифрами «44, 441 – 444»;
б) в пункте 5 части 2 после цифры «44»

дополнить цифрами «441 – 444»;
4) статью 38 изложить в следующей редак7

ции:
«Статья 38. Сжигание стерни на сельскохо7

зяйственных угодьях, листьев, растительных
остатков и мусора на территориях жилой зас7
тройки, скверах и парках населенных пунктов

Сжигание стерни на сельскохозяйственных
угодьях, листьев, растительных остатков и му7
сора на территориях жилой застройки, скве7
рах и парках населенных пунктов – влечет
наложение административного штрафа на фи7
зических лиц в размере от одного до трех
минимальных размеров оплаты труда; на дол7
жностных лиц – от десяти до двадцати мини7
мальных размеров оплаты труда; на юриди7
ческих лиц – от ста до двухсот минимальных
размеров оплаты труда.»;

5) статью 40 изложить в следующей редак7
ции:

«Статья 40. Мойка автотранспортных
средств в неустановленных для этих целей
местах

Мойка автотранспортных средств в неуста7
новленных для этих целей местах – влечет
наложение административного штрафа на фи7
зических лиц в размере от пяти до десяти
минимальных размеров оплаты труда; на дол7
жностных лиц – от десяти до двадцати мини7
мальных размеров оплаты труда; на юриди7
ческих лиц – от пятидесяти до ста минималь7
ных размеров оплаты труда.»;

6) дополнить статьями 441 – 444 следующе7
го содержания:

«Статья 441. Неповиновение законному рас7
поряжению или требованию должностного
лица органа, осуществляющего муниципаль7
ный экологический контроль

Неповиновение законному распоряжению
или требованию должностного лица органа,
осуществляющего муниципальный экологичес7
кий контроль, – влечет наложение админист7
ративного штрафа на физических лиц в разме7
ре от пяти до десяти минимальных размеров
оплаты труда; на должностных лиц – от десяти
до пятидесяти минимальных размеров оплаты
труда; на юридических лиц – от ста до пятисот
минимальных размеров оплаты труда.

Статья  442. Стоянка автотранспортных
средств на озелененных территориях городс7
ких и сельских поселений

Стоянка автотранспортных средств на озе7
лененных территориях городских и сельских
поселений, за исключением обочины и озеле7
ненных разделительных полос дороги, – вле7
чет наложение административного штрафа на
физических лиц в размере от десяти до пят7
надцати минимальных размеров оплаты тру7
да; на должностных лиц – от двадцати до трид7
цати минимальных размеров оплаты труда; на
юридических лиц – от пятидесяти до ста мини7
мальных размеров оплаты труда.

Статья  443. Вырубка зеленых насаждений в

пределах территории населенных пунктов
Вырубка зеленых насаждений в пределах

территории населенных пунктов без разре7
шительной документации, установленной
органами местного самоуправления, –

влечет наложение административного штра7
фа на физических лиц в размере от двадцати
до двадцати пяти минимальных размеров оп7
латы труда; на должностных лиц – от тридцати
до пятидесяти минимальных размеров опла7
ты труда; на юридических лиц – от пятидесяти
до ста минимальных размеров оплаты труда.

Статья  444. Организация снежных свалок в
неустановленных для этих целей местах

Организация снежных свалок в неустанов7
ленных органами местного самоуправления
для этих целей местах – влечет наложение
административного штрафа на физических лиц
в размере от десяти до двадцати минималь7
ных размеров оплаты труда; на должностных
лиц – от тридцати до пятидесяти минимальных
размеров оплаты труда; на юридических лиц
– от ста до ста пятидесяти минимальных раз7
меров оплаты труда.».

Статья 2Статья 2Статья 2Статья 2Статья 2
Настоящий Закон Воронежской области

вступает в силу по истечении 10 дней со дня
его официального опубликования.

Глава администрации области
В.Г.КУЛАКОВ

04.10.2005
557ОЗ
г.Воронеж

О  ВНЕСЕНИИ  ИЗМЕНЕНИЙО  ВНЕСЕНИИ  ИЗМЕНЕНИЙО  ВНЕСЕНИИ  ИЗМЕНЕНИЙО  ВНЕСЕНИИ  ИЗМЕНЕНИЙО  ВНЕСЕНИИ  ИЗМЕНЕНИЙ
В ЗАКВ ЗАКВ ЗАКВ ЗАКВ ЗАКОН  ВОРОНЕЖОН  ВОРОНЕЖОН  ВОРОНЕЖОН  ВОРОНЕЖОН  ВОРОНЕЖСКСКСКСКСКОЙОЙОЙОЙОЙ
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Принят областной ДумойПринят областной ДумойПринят областной ДумойПринят областной ДумойПринят областной Думой
23 сентября 2005 года23 сентября 2005 года23 сентября 2005 года23 сентября 2005 года23 сентября 2005 года

Статья 1Статья 1Статья 1Статья 1Статья 1
Внести в Закон Воронежской области от 27

декабря 2004 года № 937ОЗ «Об областном
бюджете на 2005 год» (Коммуна, 2004, 30
декабря; Коммуна, 2005, 20 января) (в редак7
ции законов Воронежской области от
30.05.2005 года № 287ОЗ (Коммуна, 2005, 3
июня); от 05.07.2005 года № 467ОЗ (Коммуна,
2005, 9 июля)) следующие изменения:

1) в статье 1:
7 слова «в сумме 15 518 815 тыс. рублей»

заменить словами «в сумме        15 898 815 тыс.
рублей»;

7 слова «в сумме 15 018 815 тыс. рублей»
заменить словами «в сумме   15 398 815 тыс.
рублей»;

7 слова «в сумме 14 081 230 тыс. рублей»
заменить словами «в сумме                  14 461 230
тыс. рублей»;

2) в приложении 3 «Поступление доходов в«Поступление доходов в«Поступление доходов в«Поступление доходов в«Поступление доходов в
областной бюджет в 2005 году»:областной бюджет в 2005 году»:областной бюджет в 2005 году»:областной бюджет в 2005 году»:областной бюджет в 2005 году»:

7 в  строке  «ДОХОДЫ»  цифры  «10 763 334»
заменить   цифрами   «11 063 334»;

7в строке «НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ,
УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОС7
СИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» цифры «1 842 496»
заменить цифрами «2 142 496»;

7 в строке «Акцизы по подакцизным това7
рам (продукции), производимым на террито7
рии Российской Федерации» цифры
«1 842 496» заменить цифрами «2 142 496»;

7 в строке «Доходы от уплаты акцизов на
автомобильный бензин, производимый на тер7
ритории  Российской Федерации, подлежащие
распределению в консолидированные бюд7
жеты субъектов Российской Федерации» циф7
ры «698 438» заменить цифрами «998 438»;

7 в строке «БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕ7«БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕ7«БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕ7«БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕ7«БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕ7
НИЯНИЯНИЯНИЯНИЯ», в столбце «Сумма (тыс. руб.)» цифры
«4 255 481» заменить цифрами «4 335 481»;

7 в строке «««««БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕ7
НИЯ ОТ ДРУГИХ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИ7
СТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», в столб7
це  «Сумма  (тыс. руб.)»  цифры  «4 255 481»
заменить  цифрами  «4 335 481»;

7 в строке «Субсидии от других бюджетов
бюджетной системы Российской Федерации»,
в столбце «Сумма (тыс. руб.)» цифры «606 550»
заменить цифрами «686 550»;

7 в строке «««««Субсидии на финансирование
дорожного хозяйства», в  столбце «Сумма (тыс.
руб.)» цифры «70 000» заменить цифрами
 «150 000»;

7 в строке «ИТОГО ДОХОДОВИТОГО ДОХОДОВИТОГО ДОХОДОВИТОГО ДОХОДОВИТОГО ДОХОДОВ», в столбце
«Сумма (тыс. руб.)» цифры «15 018 81515 018 81515 018 81515 018 81515 018 815» заме7
нить цифрами «15 398 81515 398 81515 398 81515 398 81515 398 815»;

3) в приложении 12 «Распределение рас7«Распределение рас7«Распределение рас7«Распределение рас7«Распределение рас7
ходов областного бюджета на 2005 год походов областного бюджета на 2005 год походов областного бюджета на 2005 год походов областного бюджета на 2005 год походов областного бюджета на 2005 год по
разделам и подразделам функциональнойразделам и подразделам функциональнойразделам и подразделам функциональнойразделам и подразделам функциональнойразделам и подразделам функциональной
классификации расходов бюджетов Россий7классификации расходов бюджетов Россий7классификации расходов бюджетов Россий7классификации расходов бюджетов Россий7классификации расходов бюджетов Россий7
ской Федерации»:ской Федерации»:ской Федерации»:ской Федерации»:ской Федерации»:

7 в строке «ВСЕГОВСЕГОВСЕГОВСЕГОВСЕГО», в столбце «Сумма на год
(тыс. руб.)» цифры     «15 518 81515 518 81515 518 81515 518 81515 518 815» заменить
цифрами «15 898 81515 898 81515 898 81515 898 81515 898 815»;

7 в строке «НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА«НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА«НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА«НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА«НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА»,
Рз     «04», в столбце «Сумма на год (тыс. руб.)»
цифры «2 569 243» заменить цифрами
«2 949 243»;

7 в строке «Транспорт», Рз «04», ПР «08», в
столбце «Сумма на год (тыс. руб.)» цифры
«1 131 368» заменить цифрами «1 352 568»;

7 в строке «Другие вопросы в области наци7
ональной экономики», Рз «04», ПР «11», в стол7
бце «Сумма на год (тыс. руб.)» цифры
«1 069 638» заменить цифрами «1 228 438»;

4) в приложении 13 «Распределение ас7«Распределение ас7«Распределение ас7«Распределение ас7«Распределение ас7
сигнований из областного бюджета на 2005сигнований из областного бюджета на 2005сигнований из областного бюджета на 2005сигнований из областного бюджета на 2005сигнований из областного бюджета на 2005
год по разделам и подразделам, целевымгод по разделам и подразделам, целевымгод по разделам и подразделам, целевымгод по разделам и подразделам, целевымгод по разделам и подразделам, целевым
статьям и видам расходов функциональнойстатьям и видам расходов функциональнойстатьям и видам расходов функциональнойстатьям и видам расходов функциональнойстатьям и видам расходов функциональной
классификации расходов бюджетов Россий7классификации расходов бюджетов Россий7классификации расходов бюджетов Россий7классификации расходов бюджетов Россий7классификации расходов бюджетов Россий7
ской Федерации»ской Федерации»ской Федерации»ской Федерации»ской Федерации»:

7 в строке «ВСЕГОВСЕГОВСЕГОВСЕГОВСЕГО», в столбце «Сумма на год
(тыс. руб.)» цифры      «15 518 815»«15 518 815»«15 518 815»«15 518 815»«15 518 815» заменить
цифрами «15 898 81515 898 81515 898 81515 898 81515 898 815»;

7 в строке «НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА«НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА«НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА«НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА«НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА»,
Рз Рз Рз Рз Рз «04»,04»,04»,04»,04», в столбце «Сумма на год (тыс. руб.)»
цифры «2 569 2432 569 2432 569 2432 569 2432 569 243» заменить цифрами
«2 949 2432 949 2432 949 2432 949 2432 949 243»;

7 в строке «Транспорт», Рз «04», ПР «08», в
столбце «Сумма на год (тыс. руб.)» цифры
«1 131 368» заменить цифрами «1 352 568»;

7 в строке «Дорожное хозяйство», Рз «04», ПР
«08», ЦСР «3150000», в столбце  «Сумма на год
(тыс. руб.)»  цифры  «973 035»  заменить циф7
рами «1  194 235»;

7 в строке «Отдельные мероприятия в обла7
сти дорожного хозяйства», Рз «04», ПР «08»,
ЦСР «3150000», ВР «365», в столбце «Сумма на
год (тыс. руб.)» цифры «973 035» заменить
цифрами «1 194 235»;

7 в строке «Другие вопросы в области наци7
ональной экономики», Рз «04», ПР «11», в стол7
бце «Сумма на год (тыс. руб.)» цифры
«1 069 638» заменить цифрами «1 228 438»;

7 в строке «Федеральные целевые програм7
мы», Рз «04», ПР «11», ЦСР «1000000», в столб7
це «Сумма на год (тыс. руб.)» цифры «165 000»
заменить цифрами «323 800»;

7 в строке «Федеральная целевая програм7
ма «Модернизация транспортной системы Рос7
сии (200272010 годы», Рз «04», ПР «11», ЦСР
«1000100»,  в столбце «Сумма на год (тыс.
руб.)» цифры «70 000» заменить цифрами
«228 800»;

7 в строке «Подпрограмма «Автомобильные
дороги», Рз «04», ПР «11», ЦСР «1000102»,  в
столбце «Сумма на год (тыс. руб.)» цифры
«70 000» заменить цифрами «228 800»;

7 в строке «Строительство объектов для нужд
отрасли», Рз «04», ПР «11», ЦСР «1000102», ВР
«213»,  в столбце «Сумма на год (тыс. руб.)»
цифры «70 000» заменить цифрами «228 800»;

5) в приложении 14 «Ведомственная струк7«Ведомственная струк7«Ведомственная струк7«Ведомственная струк7«Ведомственная струк7
тура расходов областного бюджета на 2005тура расходов областного бюджета на 2005тура расходов областного бюджета на 2005тура расходов областного бюджета на 2005тура расходов областного бюджета на 2005
год»:год»:год»:год»:год»:

7 в строке «ВСЕГОВСЕГОВСЕГОВСЕГОВСЕГО», в столбце «Сумма на год
(тыс. руб.)» цифры        «15 518 81515 518 81515 518 81515 518 81515 518 815» заменить
цифрами «15 898 81515 898 81515 898 81515 898 81515 898 815»;

7 в строке «ГЛАВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ АВТО7«ГЛАВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ АВТО7«ГЛАВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ АВТО7«ГЛАВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ АВТО7«ГЛАВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ АВТО7
МОБИЛЬНЫХ ДОРОГ», МОБИЛЬНЫХ ДОРОГ», МОБИЛЬНЫХ ДОРОГ», МОБИЛЬНЫХ ДОРОГ», МОБИЛЬНЫХ ДОРОГ», Главный  распоряди7
тель,  распорядитель  средств  «831831831831831»,  в столб7
це «Сумма  на  год (тыс. руб.)»  цифры
«1 043 035»  заменить  цифрами «1 423 035»;

7 в строке «Национальная экономика», Глав7
ный распорядитель, распорядитель средств
«831», Рз «04», в столбце «Сумма на год (тыс.
руб.)» цифры «1 043 035» заменить цифрами
«1 423 035»;

7 в строке «Транспорт», Главный распоряди7
тель, распорядитель средств «831», Рз «04»,
ПР «08», в столбце «Сумма на год (тыс. руб.)»
цифры «973 035» заменить цифрами
«1 194 235»;

7 в строке «Дорожное хозяйство», Главный
распорядитель, распорядитель средств «831»,
Рз «04», ПР «08», ЦСР «3150000», в столбце
«Сумма на год (тыс. руб.)» цифры «973 035»
заменить цифрами  «1 194 235»;

7 в строке «Отдельные мероприятия в обла7
сти дорожного хозяйства», Главный распоря7
дитель, распорядитель средств «831», Рз «04»,
ПР «08», ЦСР «3150000», ВР «365», в столбце
«Сумма на год (тыс. руб.)» цифры          «973 035»
заменить цифрами «1 194 235».

7 в строке «Другие вопросы в области наци7
ональной экономики», Главный распоряди7
тель, распорядитель средств «831», Рз «04»,
ПР «11», в столбце «Сумма на год (тыс. руб.)»
цифры «70 000» заменить цифрами
 «228 800»;

7 в строке «Федеральные целевые програм7
мы», Главный распорядитель, распорядитель
средств «831», Рз «04», ПР «11», ЦСР «1000000»,
в столбце «Сумма на год (тыс. руб.)» цифры «70
000» заменить цифрами  «228 800»;

7 в строке «Федеральная целевая програм7
ма «Модернизация транспортной системы Рос7
сии (200272010 годы)», Главный распоряди7
тель, распорядитель средств «831», Рз «04»,
ПР «11», ЦСР «1000100»,  в столбце «Сумма на
год (тыс. руб.)» цифры    «70 000» заменить
цифрами «228 800»;

7 в строке «Подпрограмма «Автомобильные
дороги», Главный распорядитель, распоряди7
тель средств «831», Рз «04», ПР «11», ЦСР
«1000102»,  в столбце «Сумма на год (тыс.
руб.)» цифры    «70 000» заменить цифрами
«228 800»;

7 в строке «Строительство объектов для нужд
отрасли», Главный распорядитель, распоря7
дитель средств «831», Рз «04», ПР «11», ЦСР
«1000102», ВР «213»  в столбце «Сумма на год
(тыс. руб.)» цифры    «70 000» заменить цифра7
ми «228 800».

Статья 2Статья 2Статья 2Статья 2Статья 2
Настоящий Закон Воронежской области

вступает в силу со дня его официального опуб7
ликования.

Глава администрации области
В.Г.КУЛАКОВ

04.10.2005
567ОЗ
г. Воронеж

ГГГГГЛАВНОЕ УПРЛАВНОЕ УПРЛАВНОЕ УПРЛАВНОЕ УПРЛАВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ ПО ГАВЛЕНИЕ ПО ГАВЛЕНИЕ ПО ГАВЛЕНИЕ ПО ГАВЛЕНИЕ ПО ГОСУОСУОСУОСУОСУДАРСТВЕННОМУДАРСТВЕННОМУДАРСТВЕННОМУДАРСТВЕННОМУДАРСТВЕННОМУ
РЕГУРЕГУРЕГУРЕГУРЕГУЛИРОВАНИЮ ТЛИРОВАНИЮ ТЛИРОВАНИЮ ТЛИРОВАНИЮ ТЛИРОВАНИЮ ТАРИФОВ ВОРОНЕЖАРИФОВ ВОРОНЕЖАРИФОВ ВОРОНЕЖАРИФОВ ВОРОНЕЖАРИФОВ ВОРОНЕЖСКСКСКСКСКОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИОЙ ОБЛАСТИ РЕШЕНИЯ  ПРАВЛЕНИЯ
От   06.10.2005 г.   №  17/1 г.ВоронежОт   06.10.2005 г.   №  17/1 г.ВоронежОт   06.10.2005 г.   №  17/1 г.ВоронежОт   06.10.2005 г.   №  17/1 г.ВоронежОт   06.10.2005 г.   №  17/1 г.Воронеж

О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА  ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА  ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА  ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА  ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА  ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОД ДЛЯОД ДЛЯОД ДЛЯОД ДЛЯОД ДЛЯ
РЕФРИЖЕРРЕФРИЖЕРРЕФРИЖЕРРЕФРИЖЕРРЕФРИЖЕРАААААТОРНОГТОРНОГТОРНОГТОРНОГТОРНОГО ВАГО ВАГО ВАГО ВАГО ВАГОННОГОННОГОННОГОННОГОННОГО ДЕПО «ЛИСКИ»О ДЕПО «ЛИСКИ»О ДЕПО «ЛИСКИ»О ДЕПО «ЛИСКИ»О ДЕПО «ЛИСКИ»

Рассмотрев материалы, представленные Рефрижераторным вагон7
ным депо «Лиски» обособленным структурным подразделением «Реф7
сервис» 7 филиала ОАО «РЖД», в соответствии с Федеральным законом
от 14.04.95 г. № 417ФЗ «О государственном регулировании тарифов на
электрическую и тепловую энергию в Российской Федерации», Правле7
ние  р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускае7
мую котельной Рефрижераторного вагонного депо «Лиски» обособ7
ленного структурного подразделения «Рефсервис» 7 филиала ОАО
«РЖД»,  рег. № 4.274.2.1, г.Лиски, за 1 Гкал (без НДС), в  размере
408 руб.39 коп.

2.  Тариф, утвержденный  настоящим решением, действует  с 01.01.2006 г.
по 31.12.2006 г.

3. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г. п.1.3 решения Правле7
ния РЭК от 10.12.03 г. № 41/5.

Руководитель Н.Г. РЕШЕТОВ

От  06.10.2005 г. № 17/2  г.ВоронежОт  06.10.2005 г. № 17/2  г.ВоронежОт  06.10.2005 г. № 17/2  г.ВоронежОт  06.10.2005 г. № 17/2  г.ВоронежОт  06.10.2005 г. № 17/2  г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФАХ НА  ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФАХ НА  ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФАХ НА  ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФАХ НА  ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФАХ НА  ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОДОДОДОДОД

ДЛЯ ВЕДОМСТВЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙДЛЯ ВЕДОМСТВЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙДЛЯ ВЕДОМСТВЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙДЛЯ ВЕДОМСТВЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙДЛЯ ВЕДОМСТВЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ
В соответствии с Федеральным законом от 14.04.95г. № 417ФЗ «О

государственном регулировании тарифов на электрическую и тепловую
энергию в Российской Федерации», постановлением Правительства
Российской Федерации от 26.02.04 г.  № 109 «О ценообразовании в
отношении электрической и тепловой энергии в Российской Федера7
ции», Правление р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую

котельными ООО «Жилищно7коммунальная энергетика»,  рег. № 4.247,
с. Новая Усмань, в размере 433 руб. 88 коп., за 1 Гкал (без НДС).

1.1. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г. п. 1.5 решения Прав7
ления РЭК от 12.11.04 г. № 26/2.

2. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую
котельными ООО «ПАТП № 1149»,  рег. № 4.278, г. Воронеж, в размере
651 руб. 85 коп. за 1 Гкал (без НДС).

2.1. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г. п. 1.3 решения Прав7
ления РЭК от 12.11.04 г. № 26/2.

3. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую
котельными  ЗАО «Россошанский завод прессовых узлов», рег. №4.321,
г.Россошь, в размере 691 руб. 70 коп. за 1 Гкал (без НДС).

3.1. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г.  п.1.2 решения Прав7
ления РЭК от 04.02.05 г. № 2/1.

 4. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую
котельными ОАО «Работница», рег. № 4.95, г.Воронеж, в размере 504
руб. 50 коп.  за 1 Гкал (без НДС).

4.1. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г.  п.1.9 решения Прав7
ления РЭК от 19.11.04 г. № 27/2.

5. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую
котельными  ОАО «Борисоглебский хлебопродукт», рег. № 4.86, г. Бори7
соглебск, в размере 536 руб. 23 коп.   за 1 Гкал (без НДС).

5.1. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г. п. 1.13 решения
Правления РЭК от 26.11.04 № 28/3.

6. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую
котельными ОАО «Семилукское ремонтно7техническое», рег. 4.169,
п.Латная, в размере 549 руб. 56 коп. за 1 Гкал (без НДС).

6.1. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г. п.1.4 решения Прав7
ления РЭК от 12.11.04 № 26/2.

 7. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую
котельными ООО Управляющая компания «Подгоренский коммуналь7

ный центр», рег. № 4.334, п.г.т. Подгорное, за 1 Гкал (без НДС), в
размере 724 руб. 70 коп.  за 1 Гкал (без НДС).

7.1. Признать утратившими силу с 01.01.2006 г. п.1 решения Прав7
ления РЭК от 22.10.04 г. № 22/1,  п.1.1 решения Правления ГУТ от
16.09.05 г. № 15/1.

8. Тарифы, утвержденные  настоящим решением, действуют  с
01.01.2006 г. по 31.12.2006 г.

Руководитель Н.Г. РЕШЕТОВ

От 06.10.2005 г.  №  17/3 г.ВоронежОт 06.10.2005 г.  №  17/3 г.ВоронежОт 06.10.2005 г.  №  17/3 г.ВоронежОт 06.10.2005 г.  №  17/3 г.ВоронежОт 06.10.2005 г.  №  17/3 г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА УСЛУГИ ПО ПЕРЕДААРИФЕ НА УСЛУГИ ПО ПЕРЕДААРИФЕ НА УСЛУГИ ПО ПЕРЕДААРИФЕ НА УСЛУГИ ПО ПЕРЕДААРИФЕ НА УСЛУГИ ПО ПЕРЕДАЧЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКЧЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКЧЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКЧЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКЧЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКОЙОЙОЙОЙОЙ

ЭНЕРГИИ ДЛЯ  ООО «ТАЛАР» ГЭНЕРГИИ ДЛЯ  ООО «ТАЛАР» ГЭНЕРГИИ ДЛЯ  ООО «ТАЛАР» ГЭНЕРГИИ ДЛЯ  ООО «ТАЛАР» ГЭНЕРГИИ ДЛЯ  ООО «ТАЛАР» Г. МОСКВА (ВОРОНЕЖ. МОСКВА (ВОРОНЕЖ. МОСКВА (ВОРОНЕЖ. МОСКВА (ВОРОНЕЖ. МОСКВА (ВОРОНЕЖСКИЙСКИЙСКИЙСКИЙСКИЙ
ФИЛИАЛ  ООО «ТАЛАР»)ФИЛИАЛ  ООО «ТАЛАР»)ФИЛИАЛ  ООО «ТАЛАР»)ФИЛИАЛ  ООО «ТАЛАР»)ФИЛИАЛ  ООО «ТАЛАР»)

Рассмотрев материалы, представленные ООО «Талар» г.Москва (Воро7
нежский филиал ООО «Талар»), и руководствуясь Федеральным Законом
РФ от 14.04.95г.      № 417ФЗ «О государственном  регулировании тарифов
на электрическую и тепловую энергию в Российской Федерации», Прав7
ление  р е ш и л ор е ш и л ор е ш и л ор е ш и л ор е ш и л о:

1. Утвердить тариф на услуги по передаче электрической энергии
(кроме населения) для ООО «Талар» г. Москва (Воронежский филиал ООО
«Талар»),       рег № 3.241, в размере 103 руб. 27 коп. за 1000 кВтч (без
НДС).

2. Тариф,  утвержденный  настоящим решением, действует с момента
опубликования  решения по 31 декабря 2006 года.

Руководитель Н.Г. РЕШЕТОВ

От 06.10.2005 г. № 17/4 г.ВоронежОт 06.10.2005 г. № 17/4 г.ВоронежОт 06.10.2005 г. № 17/4 г.ВоронежОт 06.10.2005 г. № 17/4 г.ВоронежОт 06.10.2005 г. № 17/4 г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ  НА УСЛУГИ ПО ПЕРЕДААРИФЕ  НА УСЛУГИ ПО ПЕРЕДААРИФЕ  НА УСЛУГИ ПО ПЕРЕДААРИФЕ  НА УСЛУГИ ПО ПЕРЕДААРИФЕ  НА УСЛУГИ ПО ПЕРЕДАЧЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКЧЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКЧЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКЧЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКЧЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКОЙОЙОЙОЙОЙ

ЭНЕРГИИ ДЛЯ ЗАО «РЕКЭНЕРГИИ ДЛЯ ЗАО «РЕКЭНЕРГИИ ДЛЯ ЗАО «РЕКЭНЕРГИИ ДЛЯ ЗАО «РЕКЭНЕРГИИ ДЛЯ ЗАО «РЕКОНЭНЕРГОНЭНЕРГОНЭНЕРГОНЭНЕРГОНЭНЕРГО»О»О»О»О»
Рассмотрев материалы, представленные ЗАО «РеконЭнерго», г. Воро7

неж, и руководствуясь Федеральным законом РФ от 14.04.95 г. № 417ФЗ
«О государственном регулировании тарифов на электрическую и тепло7
вую энергию в Российской Федерации», Правление  р е ш и л о :р е ш и л о :р е ш и л о :р е ш и л о :р е ш и л о :

1. Утвердить на 2006 год тариф на услуги по передаче электрической
энергии с учетом потерь (технологического расхода) электрической энер7
гии  на ее передачу по сетям ЗАО «РеконЭнерго», г. Воронеж, рег.
№ 3.233, для ОАО «Воронежская энергосбытовая компания» и ОАО «Во7
ронежэнерго» по среднему первому уровню напряжения (СН1), в разме7
ре 33 руб. 85  коп. за 1000 кВтч (без НДС).

2.  Тариф, утвержденный  настоящим решением, действует  с 01.01.2006 г.
по 31.12.2006 г.

Руководитель Н.Г. РЕШЕТОВ

От  06.10.2005 г. № 17/5 г.ВоронежОт  06.10.2005 г. № 17/5 г.ВоронежОт  06.10.2005 г. № 17/5 г.ВоронежОт  06.10.2005 г. № 17/5 г.ВоронежОт  06.10.2005 г. № 17/5 г.Воронеж
О ТО ТО ТО ТО ТАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГАРИФЕ НА ТЕПЛОВУЮ ЭНЕРГИЮ НА 2006 ГОДОДОДОДОД

ДЛЯ МУП ПАНИНСКДЛЯ МУП ПАНИНСКДЛЯ МУП ПАНИНСКДЛЯ МУП ПАНИНСКДЛЯ МУП ПАНИНСКОГОГОГОГОГО РО РО РО РО РАЙОНА «КОММУНАЛЬНОЕАЙОНА «КОММУНАЛЬНОЕАЙОНА «КОММУНАЛЬНОЕАЙОНА «КОММУНАЛЬНОЕАЙОНА «КОММУНАЛЬНОЕ
ХОЗЯЙСТВО» СТХОЗЯЙСТВО» СТХОЗЯЙСТВО» СТХОЗЯЙСТВО» СТХОЗЯЙСТВО» СТ. ПЕРЕЛЕШИНО. ПЕРЕЛЕШИНО. ПЕРЕЛЕШИНО. ПЕРЕЛЕШИНО. ПЕРЕЛЕШИНО

Рассмотрев материалы, представленные МУП Панинского района
«Коммунальное хозяйство», ст. Перелешино, и руководствуясь Феде7
ральным законом «О государственном регулировании тарифов на элек7
трическую и тепловую энергию в Российской Федерации» от 14.04.95 г.
№ 417ФЗ, Правление   р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

 1. Утвердить на 2006 год тариф на тепловую энергию, отпускаемую
МУП Панинского района «Коммунальное хозяйство» ст. Перелешино»,
рег. № 4.288,          в размере  948 руб.70  коп. за 1 Гкал (без НДС).

2. Тариф, утвержденный настоящим решением, действует с 01.01.2006 г.
по 31.12.2006 г.

3. Признать утратившим силу с 01.01.2006 г. п.1.2 решения Правле7
ния РЭК от  23.12.2004 г. №32/4.

Руководитель Н.Г. РЕШЕТОВ



ГЛАВНАЯ ЗАБОТА - ЛЕС РАСТИТЬ
Воронежской лесотехнической академии исполнилось 75 лет

Отзовется слово
От такого изобилия тематических выставок, книжных
обзоров, презентаций, посвященных «круглым» датам в
жизни города, области, академии, выдающимся людям,
составляющим честь и гордость страны, аж дух захватыва-
ет. Сколько же нужно творческой одержимости, чтобы
заниматься этим не от случая к случаю, а систематически!

В ВГЛТА библиотека – свое-
образный нерв академии, ее
пульс. И руку на этом пульсе
держит директор научной биб-
лиотеки Ольга Ушакова. Часто,
очень часто она и выступает за-
чинщицей очередного литера-
турного вечера или подвигнет
коллег на подготовку конферен-

ции, посвященной земляку-ко-
рифею лесной науки, о котором
современное поколение уже
почти и не помнит, ведь в ны-
нешнем бешеном жизненном
круговороте это и немудрено.

…Возле книжной выставки –
толпа студентов. Слышу знако-
мые строки:

По лесному перелогу,По лесному перелогу,По лесному перелогу,По лесному перелогу,По лесному перелогу,
По ракитовым кустамПо ракитовым кустамПо ракитовым кустамПо ракитовым кустамПо ракитовым кустам
Прямо выйду на дорогуПрямо выйду на дорогуПрямо выйду на дорогуПрямо выйду на дорогуПрямо выйду на дорогу
К дорогим моим местам.К дорогим моим местам.К дорогим моим местам.К дорогим моим местам.К дорогим моим местам.
Это заведующая отделом ху-

дожественной литературы Ека-
терина Перелыгина читает сти-
хи Анатолия Жигулина. Об изве-
стном поэте-лирике, выпускни-
ке Воронежского ЛТИ, она и
рассказывает ребятам. О том,
что он выпускник лесотехничес-
кого факультета, что уже в сте-
нах вуза стал известным лите-
ратором. А мне вспоминаются
беседы с самим поэтом, поезд-
ка спецкора нашей многоти-
ражки Николая Нижегородова в
Москву к Жигулину и его волну-
ющий рассказ об этом визите.
Сборники А.Жигулина - а неко-
торые с его дарственными над-
писями - можно увидеть здесь
же, на стенде. Символично, но
именно в эти дни, когда акаде-
мия отмечает свое 75-летие, ис-
полнилось и 75 лет ее питомцу,
поэту трепетного мироощуще-
ния. Руководитель дипломной
работы Жигулина доцент Евге-

ний Гаврилович Гнатенко вспо-
минает:

- Видел я Анатолия несколь-
ко раз после окончания институ-
та: он приезжал к родным. Од-
нажды при встрече он завел со
мной такой разговор: «Как вы
посмотрите на то, чтобы я пора-
ботал два-три года лесником?»

Сразу и не знал, что ему отве-
тить. Всё взвесив, дал такой от-
вет: «Нельзя этого делать, Анато-
лий. Лесоводов и лесников у нас
много, а поэтов-лесничих, увы, -
нет».

Все, что связано с краеведе-
нием, историей воронежской
науки, отслеживается работни-
ками библиотеки и тут же вво-
дится в обращение.

- Это наша задача задач, -
говорит заведующая научным
отделом Татьяна Жданова. – В
русской вузовской традиции
готовить не только специали-
ста, но и человека образован-
ного, подлинного интеллиген-
та. Ну, а если вам понадоби-
лась какая-нибудь очень ред-
кая, может, даже уникальная
книга, то, не сомневайтесь, мы
ее разыщем!

В увесистых альбомах, кото-
рые находятся в кабинете Ольги
Николаевны Ушаковой, пред-
ставлена вся история здешней
библиотеки. Своеобразная лето-
пись расписана чуть ли не по
дням. На ее страницах вы, напри-
мер, можете разыскать и рас-
сказ о том, как сотрудники биб-
лиотеки поставили спектакль по
мотивам известной сказки Лео-
нида Филатова. Правда, назва-
ние пришлось им изменить –
«Несколько дней из жизни двор-
ца и работника его Федота, биб-
лиотекаря-молодца».

В июне 1918 года на Всероссийском съезде лесоводов в Москве
было поддержано предложение профессора Н.П.Кобранова об откры-
тии в Воронеже при сельскохозяйственном институте лесного отделе-
ния. С первого октября того же года оно было открыто (соответствую-
щее решение принял Наркомзем РСФСР). Отделение стало готовить
кадры для южных и юго-восточных районов Черноземья. Предложе-
ние профессора Н.П.Кобранова базировалось на исследованиях
В.В.Докучаева в Каменной Степи, где к этому времени накопили боль-
шой опыт защитного лесоразведения. На некогда безжизненных пус-
тынных степных просторах шумели зеленые лесные массивы, создан-
ные руками человека. Стало ясно всем – и ученому, и крестьянину, –
что без лесных насаждений в засушливых условиях получить высокий
урожай невозможно.

Кроме того, лесоводы накопили огромный опыт по искусственному
лесовозобновлению на сыпучих песках и лесных площадях в Хреновс-
кой, Романовской и Усманской дачах. В этих районах природой и чело-
веком были созданы лесные массивы – Шипов лес, Теллермановская
дубрава, Хреновской и Усманский боры, Савальское лесничество.

Вначале на лесном отделении большое внимание придавалось орга-
низации специальных кафедр. Еще в 1915 году в составе Воронежско-
го СХИ организуется кафедра лесоводства, являющаяся старейшей в
ВГЛТА. Возглавлял ее профессор Н.П.Кобранов, затем профессор
К.П.Войт и долгое время профессор О.Г.Каппер. Ныне коллективом
кафедры руководит профессор Е.В.Титов.

В 1918 году под руководством профессора А.В.Тюрина создается
кафедра лесной таксации. В 1943 году А.В.Тюрина назначают на рабо-
ту в Главлесоохрану СССР, и с этого времени до 1961 года кафедрой
заведовал его ученик, профессор, Заслуженный деятель науки и тех-
ники РСФСР И.М.Науменко, большой вклад которого в развитие лес-
ного хозяйства и подготовку специалистов трудно переоценить.

Вместе с лесным отделением возникла кафедра защиты леса, где
продолжительное время работали крупные ученые и педагоги - член-
корреспондент АН СССР и УССР Б.М.Козо-Полянский, профессора П.Я.
Щелкановцев, А.И.Ильинский, П.А.Положенцев. Эти кафедры послужи-
ли основой для дальнейшего развития лесного отделения. Постепенно
укреплялась его  материальная база, рос контингент студентов. В 1923
году отделение было преобразовано в самостоятельный лесной факуль-
тет. Успешно функционировало и учебно-опытное лесничество.

В процессе реформирования системы высшего образования в тог-
дашнем СССР в 1930 году на базе факультета и родился Воронежский
лесотехнический институт. За период своего существования вуз име-
новался различно: лесотехнический (1930-1931), лесного хозяйства
(1932-1935), лесокультурный (1936-1937), лесохозяйственный (1938-
1955) и вновь лесотехнический (1955-1995). Его названия как раз и
отражали те задачи лесного хозяйства, которые приходилось решать
на определенном этапе.

Организация самостоятельного вуза позволила значительно увели-
чить подготовку кадров. Уже в первые годы прием в институт увеличил-
ся с 50 до 125 человек, а к 1938 году достиг 200. К началу Великой
Отечественной войны институт подготовил около 1500 инженеров лес-
ного хозяйства и ученых лесоводов.

Первым директором института стал профессор А.В.Тюрин, затем
бразды правления принял А.Р.Крылатых. В последующие годы длитель-
ное время руководили институтом Л.А.Паленко (1944-1950), В.И.Руб-
цов (1950-1962), А.Д.Дударев (1965-1971), А.К.Артюховский (1972-
1985), В.К.Попов (1985-2005).

C 1995 года институт переименован в Воронежскую государствен-
ную лесотехническую академию.

Как все начиналось

Наука молодаяДело было на практике. Проходил ее
Денис Гречишников в Республике Коми.
Тамошний край, как известно, славит-
ся своими могучими лесами. Лето вы-
далось жаркое, дожди шли лишь… во
сне.

- Раньше мне приходилось только на
экране видеть, как горит лес, - говорит
Денис. – А тут все вживую происходи-
ло. Вместе со всеми и я тушил пожары.
Зрелище, скажу вам, жуткое. И ведь что
самое страшное: сотни гектаров лесных
насаждений - да каких! – погибли.

Денис, как говорится, уже на выхо-
де – пятикурсник. Дипломную, есте-
ственно, дорабатывает, но уже и о кан-
дидатской диссертации подумывает.
Научным поиском он увлекся давно и
основательно, потому и пришел к про-
фессору Николаю Алексеевичу Харчен-
ко, интересы которого лежат в облас-
ти экологии, защиты леса и охотоведе-
ния.

Вообще студентов, которые ко вто-
рому-третьему курсу определяются в
своих научных привязанностях и инте-
ресах, - в вузе довольно много. Ольга
Шаталова, например, второй год кряду
занимается изысканиями в садово-
парковом и ландшафтном строитель-
стве.

- Это направление у нас в академии
только начинает внедряться, - говорит
Оля, - потому оно мне и интересно: на-
работок еще не так много, нужно самой
до многого докапываться.

Свои научные пристрастия есть и у
четверокурсника лесохозяйственного
факультета Дмитрия Григорьева.

Третья группа третьего курса факуль-
тета технологии деревообработки – са-
мая что ни на есть среднестатистиче-
ская. За два года ряды ее несколько по-
редели: ушли те, кто оказался в будущей
профессии человеком случайным. Но
только не Наталья Янышева и Игорь
Данилюк, не Дмитрий Петрусев и Еле-

на Пахомова. Эти ребята знают, чего
они хотят.

- Неподдельный интерес к древеси-
новедению у меня возник тогда, когда
практику у нас вел профессор Николай
Ефимович Косиченко, - говорит Дима
Петрусев. – Все-таки очень многое за-
висит от уровня общения!

Выберет ли Петрусев научную стезю
или будет инженером на производстве
– это не столь важно. Важно то, что у него
уже сейчас есть вкус к избранной про-
фессии, желание постичь досконально

ее секреты. И в этом ему и его сокурсни-
кам оказывает неоценимую помощь и
поддержку профессор Н.Е.Косиченко.

Заведующий кафедрой производ-
ства, ремонта и эксплуатации машин
профессор Валерий Иванович Посме-
тьев нацеливает своих студентов зани-
маться наукой с первых шагов их пре-
бывания в вузе.

- Конечно, я понимаю, что вначале
трудно втянуться в рабочий ритм недав-
нему школьнику, - говорит В.И.Посметь-
ев, - да и много в расписании общеоб-

разовательных дисциплин. Но, начиная
с третьего курса, отговорок никаких не
приемлю. Без приобщения к исследо-
вательской работе выпускник не состо-
ится ни как хороший производственник,
ни как научный сотрудник.

Увлеченно заняты наукой на кафед-
ре аспиранты Евгений Спирин, Алек-
сандр Подорожный, Евгений Снятков.
На их чисто мужском лесомеханиче-
ском факультете есть и представитель-
ницы прекрасной половины. Это Ольга
Калашникова и Маргарита Латышева.

След на земле
Так и врезалось в память: у открытой двери в приемную ректора стоит сам
Владимир Ксенофонтович Попов и внимательно смотрит за студенческим
потоком, нескончаемо текущим по длинному коридору. Взгляд пристальный-
пристальный и какой-то печальный. Словно профессор собрался надолго
расставаться. Помню и такое: в последние дни августа ректор обошел этажи,
хозяйским взглядом все оглядел и остался доволен: «К юбилею успели…»

В эти же дни, на исходе лета, мы беседова-
ли с Владимиром Ксенофонтовичем «за
жизнь», благо никто не мешал: студенты - на
каникулах, преподавательский коллектив -
в отпусках. Вспоминал ректор о своих кор-
нях, о студенческих годах. Будто чувствовал,
что больше не представится случая поведать
обо всем: Владимир Ксенофонтович ушел из
жизни в канун празднования юбилея ака-
демии.

Об институте он всегда отзывался в осо-
бой гордостью, потому что провел в его сте-
нах без малого полвека. Предками своими
гордился, особенно дедом, его удивительной
работоспособностью. «Соседи говорили,
если деду нечего будет делать, то он возьмет
пустую тачку и станет возить ее вокруг дома».
За шуткой крылась большая доля истины.

Дед слыл мужиком зажиточным, имел
добротный дом с подворьем, мельницу с
крупорушкой и сушилкой. 1930 год стал
трагическим для него. В один «прекрасный»
день деда и его семью - жену, сына, кото-
рый был уже женат и имел двоих детей, -
забрали из родного села Никольское и от-
везли на станцию Усмань, где уже поджи-
дал паровоз, готовый для отправки таких же
бедолаг в ссылку. Но то ли случай помог (ва-
гоны были переполнены), то ли добрый че-
ловек нашелся, но бабушку с невесткой и
внуками вернули обратно в Никольское.
Прибыли они туда, а в собственный дом их
не пустили, имущество разграбили. При-
шлось рыть землянку и жить в ней.

- Пробыв на лесоповале на станции Тай-
га Новосибирской области пять лет, мой дед
и отец бежали домой, - рассказывал Влади-
мир Ксенофонтович. – Но увиделись мель-
ком: их уже поджидала милиция. Мужчины
тут же подались на станцию и первым же
товарняком уехали. Добрались они до Таган-
рога, устроились работать на железобетон-
ный завод. А через год дед был удостоен
почетного тогда звания стахановца, ему
выделили комнату в общежитии.

Мытарства остальных членов семьи за-
кончились, когда отец Владимира Ксено-
фонтовича поехал в Усмань к районному на-
чальству и поведал, как бедствует его семья.

Ему выдали паспорт и разрешили вступить в
колхоз. В 1938 году в этой семье родился тре-
тий ребенок – сын Владимир.

Отца он не помнит. Во время Великой Оте-
чественной тот погиб под Москвой. Осиротев-
шим детям вместо отца стал дедушка. Он дал
образование старшим внукам, а когда млад-
ший Владимир окончил семилетку, то отпра-
вил его заканчивать школу в Усмань, сейчас
это Липецкая область.

Старшая сестра Владимира Ксенофонтови-
ча после окончания ВЛТИ работала на Украи-
не. Она-то и забрала к себе брата. Здесь в
Лубянах Полтавской области он окончил с от-
личием лесной техникум. Ему предоставили
право выбора любого вуза страны для про-
должения образования. Не колеблясь, оста-
новился на родном Воронеже.

«Академик и ректор… Но это не скоро», -
такая вот строка из стихотворения Ирины –
дочери Владимира Ксенофонтовича – поэтес-
сы тончайшего мироощущения. «Догматичен,
логичен, задумчив…» - еще одна строка. Не эти
ли качества позволили студенту Владимиру
Попову стать вожаком молодежи?

 В ту последнюю нашу встречу мы с осо-
бой теплотой вспомнили далекие пятидеся-
тые, так как учились рядом: Попов - в ЛТИ, я
– в СХИ. Вспомнили, как молодежь других
вузов города устремлялась к нам на танцы,
вечера отдыха, концерты. «Помнишь, как все
было весело и мирно – ни хулиганств, ни
скандалов?» - переспрашивал меня Попов.

К комсомольской работе студента Попо-
ва привлек Анатолий Высоцкий: вначале он
вошел в состав комитета комсомола инсти-
тута, а после сменил на посту Высоцкого.

Главным, конечно, для ребят была учеба.
Не всем она давалась легко. Ректор вспом-
нил однокашника Володю Ткачева, демоби-
лизованного из армии, которому никак не
давалась математика. К занятиям он гото-
вился ночи напролет: выходил в коридор об-
щежития и солдатскими сапогами мерил его,
при этом зубря формулы. «Мы, конечно, не
могли уснуть из-за топота сапог, но никогда
ему ничего не говорили». Усердие студента
оценил и преподаватель математики
С.Г.Крейн, который ставил Ткачеву «уд.» толь-
ко за одно его неимоверное старание.

Когда пришло время окончания вуза, тог-
дашний ректор Василий Иванович Рубцов
предложил Владимиру Попову поступать в
аспирантуру. Однако уйти с комсомольской
работы было непросто. Помог секретарь
парткома института В.Б.Лукьянец: он убедил
секретаря обкома комсомола В.Павлова,
что выпускник Владимир Попов принесет
большую пользу на преподавательской ра-
боте. Вскоре В.И.Рубцова перевели в Моск-
ву, он занял пост председателя Госкомитета
по лесному хозяйству СССР. Приходилось ездить
к нему на консультации в столицу. Помогал со-
ветами аспиранту и доцент С.М.Рихерт.

В 1965 году В.К.Попов защитил кандидат-
скую диссертацию по кафедре лесных куль-
тур, и Рубцов пригласил его на работу в Мос-
кву. Но профессор И.В.Трещевский, заведу-
ющий кафедрой, убедил молодого ученого
остаться в вузе. Его доводы были убедитель-
ны, и Владимир Ксенофонтов никогда не по-
жалел о своем решении. «Постоянство необ-
ходимо в нашей профессии лесовода, пото-
му что работа в лесу растягивается на годы.
Да и люблю я свой вуз, считаю себя патрио-
том академии. Будешь писать обо мне, не
нужно перечислять всяческие регалии. О
вузе пиши». И все же упомянуть нужно: про-
фессора В.Попова слушали не только студен-
ты нашей академии. Он выступал с лекция-
ми и докладами перед учеными США, Китая,
Швеции, Финляндии. Он – автор более 200
научных работ, в том числе 9 монографий и
5 патентов на изобретения, посвященных
проблемам генетики, селекции, ускоренно-
му выращиванию древесных пород.

Когда-то первый ректор вуза А.В.Тюрин
сказал, что хорош тот лесовод, кто оставил
след на земле. Владимир Ксенофонтович как
раз относится к таким лесоводам.  Жизнь
ученого продолжается. Его «живые памятни-
ки» на земле – тому пример.

ИМЯ В НАУКЕ

- А как все начиналось, Аль-- А как все начиналось, Аль-- А как все начиналось, Аль-- А как все начиналось, Аль-- А как все начиналось, Аль-
берт Васильевич?берт Васильевич?берт Васильевич?берт Васильевич?берт Васильевич?

- Отдел наш создан двенадцать
лет назад. Повод основательный:
желание иностранных студентов
обучаться в нашем вузе на ком-
мерческой основе и получить рос-
сийский диплом. Раньше учились
студенты по межгосударственным
соглашениям, а теперь они сами
платят деньги за свое образова-
ние.

- И каковы успехи?- И каковы успехи?- И каковы успехи?- И каковы успехи?- И каковы успехи?
- Думаю, что неплохие. Нам по-

могают коммерческие структуры и
фирмы. Среди их служащих есть и
наши соотечественники, вроде Га-
лины Крумкачевой. Она почти
двадцать лет живет в Кении. Рабо-
тала в Посольстве России, пред-
ставительстве ООН по охране ок-
ружающей среды Кении. Основа-
ла свою фирму. Занимается, кро-
ме прочего, и набором студентов,
желающих получать образование
в России. Существуют и российс-
кие культурные центры за рубе-
жом. Они тоже привлекают буду-
щих студентов.

- А с кем у вас установлены- А с кем у вас установлены- А с кем у вас установлены- А с кем у вас установлены- А с кем у вас установлены
прямые контакты?прямые контакты?прямые контакты?прямые контакты?прямые контакты?

- Наиболее активно сотрудни-
чаем с Нанкинским лесным уни-
верситетом Китая, Чжецзянским
лесным институтом в провинции
Гуаньчжоу, а также с факультетом
технических наук Университета в
городе Нови Сад Республики Сер-
бия и Черногория. В рамках под-
писанных соглашений преподава-
тели, ученые нашей академии при-
нимают участие в международных
научно-практических конферен-
циях, обмениваются опытом.

- А вот в том же Китае, напри-- А вот в том же Китае, напри-- А вот в том же Китае, напри-- А вот в том же Китае, напри-- А вот в том же Китае, напри-
мер, есть ли представитель, намер, есть ли представитель, намер, есть ли представитель, намер, есть ли представитель, намер, есть ли представитель, на
которого можно положиться вкоторого можно положиться вкоторого можно положиться вкоторого можно положиться вкоторого можно положиться в
деле набора буделе набора буделе набора буделе набора буделе набора будущих студущих студущих студущих студущих студентов?дентов?дентов?дентов?дентов?

- Да, в Нанкинском универси-
тете набором кандидатов для обу-
чения в ВГЛТА занимается доктор
наук Ци Синь. Она в свое время

Все флаги
в гости к нам

окончила у нас аспирантуру у про-
фессора В.С.Петровского. Вот в
ноябре вновь привезет новую
группу китайских ребят.

- Из каких госу- Из каких госу- Из каких госу- Из каких госу- Из каких государств обуча-дарств обуча-дарств обуча-дарств обуча-дарств обуча-
ются на сегодняшний день сту-ются на сегодняшний день сту-ются на сегодняшний день сту-ются на сегодняшний день сту-ются на сегодняшний день сту-
денты?денты?денты?денты?денты?

- В академии проходят обуче-
ние студенты, аспиранты и стаже-
ры из Кении, Китая, Туркмении,
Руанды, Палестины, США, ряда
стран СНГ.

- И много их?- И много их?- И много их?- И много их?- И много их?
- Более семидесяти человек.
- Все ли получают образова-- Все ли получают образова-- Все ли получают образова-- Все ли получают образова-- Все ли получают образова-

ние только на коммерческой ос-ние только на коммерческой ос-ние только на коммерческой ос-ние только на коммерческой ос-ние только на коммерческой ос-
нове?нове?нове?нове?нове?

- Есть и по межгосударствен-
ным и межправительственным со-
глашениям.

- А сколько всего подготовле-- А сколько всего подготовле-- А сколько всего подготовле-- А сколько всего подготовле-- А сколько всего подготовле-
но специалистов?но специалистов?но специалистов?но специалистов?но специалистов?

- С 1972 по 2004 год дипломы
о высшем образовании получили
850 специалистов из-за рубежа.
Сюда же входят и аспиранты. Дип-
ломы же с отличием имеют 46 че-
ловек.

- Интересно, г- Интересно, г- Интересно, г- Интересно, г- Интересно, где работаютде работаютде работаютде работаютде работают
выпускники-иностранцы ВГвыпускники-иностранцы ВГвыпускники-иностранцы ВГвыпускники-иностранцы ВГвыпускники-иностранцы ВГЛТЛТЛТЛТЛТА?А?А?А?А?

- В правительствах Лаоса, Тур-
кмении, Вьетнама, Никарагуа,
возглавляют департаменты мини-
стерств в Кении, Руанде, Сирии,
Эфиопии, руководят предприятия-
ми лесного хозяйства.

В стенах лесной академии давно уже готовят кадры
специалистов для зарубежья. Раньше этим занимался
деканат по работе с иностранными студентами, ныне
подобные вопросы находятся в ведении отдела междуна-
родного сотрудничества и подготовки иностранных специа-
листов. Поэтому все мои вопросы адресованы начальнику
отдела Альберту МАЗУРУ.

…И об авторе
страницы

Только что вышла в свет
книга журналиста лауреата
премии имени Андрея Плато-
нова Людмилы Сурковой
«Мгновений вечности чреда…»
Сборник издан в серии «Альма-
нах. Библиотека газеты «Ком-
муна».

Автор двадцать три года
проработала редактором мно-
готиражной газеты Воронеж-
ской лесотехнической акаде-
мии. Поэтому неудивительно,
что часть очерков, помещен-
ных на страницах книги, связа-
ны с вузом, с учеными и студен-
тами, прославившими его на
всю Россию.

Состоялась презентация
сборника Людмилы Сурковой.
А прошла она в стенах родной
академии.

Виктор СИЛИН.

Его выпускниками были в семидеся-
тые годы Виктор и Таисия Началовы. Та-
лантливые молодые люди, плодотворно
работавшие в музыкальном жанре. Вик-
тор Началов даже написал музыку к сказ-
ке Р.Стивенсона «Вересковый мед». Про-
изведение это прозвучало со сцены Во-
ронежского театра оперы и балета. А дочь
их Юля ныне звезда эстрады.

Год назад «Коммуна» рассказала о том,
что на ФОПе задумали воплотить весьма
амбициозный проект: поставить мюзикл
по «Мастеру и Маргарите» Михаила Бул-
гакова. Елена Чиквиладзе, декан факуль-
тета общественных профессий, предуп-
реждая на сей счет вопрос, говорит:

- «Мастера и Маргариту» пока еще не
поставили, но мюзикл непременно сдела-
ем. Мы с мечтами не расстаемся. Мы их
осуществляем.

Гордостью вуза является творческий
коллектив «Весна». Скольких замечатель-
ных танцоров воспитано балетмейстера-

ми, сколько концертов прошло!
- Наша «Весна» отметила свое 60-ле-

тие в конце прошлого года, - продолжает
Елена Чиквилидзе. – А областной фести-
валь самодеятельного творчества «Сту-
денческая весна-2005» принес нам тре-
тье место среди восемнадцати вузов. Ака-
демия финансирует наши поездки, гаст-
рольные выступления. Мы стали лауреа-
тами международного фестиваля фольк-
лорных групп, который проходил нынеш-
ним летом в Тунисе. Прием был просто ог-
лушительный. Что еще нового? Заслужен-
ный работник культуры РФ Владимир Со-
колов ставит танцевальный номер «Лес-
ные красавицы России». Красочное зре-
лище. Сочинили мы и гимн нашей акаде-
мии.

Было и еще одно интересное предло-
жение, которым здесь не преминули вос-
пользоваться. В рамках Дней славянской
письменности и культуры – фоповцы по-
бывали в Москве, приняли участие в «Ук-

раинском музыкальном салоне», который
проходил в Центре представительства
Украины в Москве.

ФОП чутко улавливает ритм жизни, от-
кликаясь на все события вуза. Музыкаль-
ные вечера, детские праздники, концер-

Подразделение это, скажем так, в техническом вузе весьма необычное.
А называется оно – факультет общественных профессий. Здесь обучают
музыке, хореографии, живописи, актерскому мастерству. Заметим,
что ФОП в своем изначально задуманном виде сохранился из всех
воронежских вузов только в лесотехнической академии.

ты, творческие отчеты. А вот теперь еще и
мюзикл «Мастер и Маргарита»…

На снимке:На снимке:На снимке:На снимке:На снимке: танцует солистка ансамб-
ля «Весна» четверокурсница экономиче-
ского факультета Ольга Дочкина.

6 Четверг,  20  октября  2005  года Адрес в Интернете: www.kommuna.ru

СТРАНИЦУ ПОДГОТОВИЛИ:
Людмила Суркова
и Михаил Вязовой (фото).



СООБЩЕНИЯ, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

ФОРМЫ для изготовления
твердых
сыров
Тел. в г.Воронеже 8 (0732) 77-16-88.

ТОО «Востокполимер»
ПРЕДЛАГАЕТ

(НЕДОРОГО).

Главное финансовое управление Воронежской области

ПРИГЛАШАЕТ К УЧАСТИЮ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ
ПРЕДМЕТ КОНКУРСА:ПРЕДМЕТ КОНКУРСА:ПРЕДМЕТ КОНКУРСА:ПРЕДМЕТ КОНКУРСА:ПРЕДМЕТ КОНКУРСА:
Закупка товаров и услуг по областной целевойЗакупка товаров и услуг по областной целевойЗакупка товаров и услуг по областной целевойЗакупка товаров и услуг по областной целевойЗакупка товаров и услуг по областной целевой

программе «Кпрограмме «Кпрограмме «Кпрограмме «Кпрограмме «Комплексные меры противодействияомплексные меры противодействияомплексные меры противодействияомплексные меры противодействияомплексные меры противодействия
злоупотреблению наркотиками и их незаконномузлоупотреблению наркотиками и их незаконномузлоупотреблению наркотиками и их незаконномузлоупотреблению наркотиками и их незаконномузлоупотреблению наркотиками и их незаконному
обороту на 2005-2006 годы»:обороту на 2005-2006 годы»:обороту на 2005-2006 годы»:обороту на 2005-2006 годы»:обороту на 2005-2006 годы»:

1. Лабораторное обору1. Лабораторное обору1. Лабораторное обору1. Лабораторное обору1. Лабораторное оборудование, приборы, хи-дование, приборы, хи-дование, приборы, хи-дование, приборы, хи-дование, приборы, хи-
мические реактивы;мические реактивы;мические реактивы;мические реактивы;мические реактивы;

2. К2. К2. К2. К2. Компьютерное оборуомпьютерное оборуомпьютерное оборуомпьютерное оборуомпьютерное оборудование, мебель, рас-дование, мебель, рас-дование, мебель, рас-дование, мебель, рас-дование, мебель, рас-
ходные материалы, программное обеспечение;ходные материалы, программное обеспечение;ходные материалы, программное обеспечение;ходные материалы, программное обеспечение;ходные материалы, программное обеспечение;

3. Т3. Т3. Т3. Т3. Технологическое оборуехнологическое оборуехнологическое оборуехнологическое оборуехнологическое оборудование и мебель длядование и мебель длядование и мебель длядование и мебель длядование и мебель для
пищеблока.пищеблока.пищеблока.пищеблока.пищеблока.

УСЛОВИЯ И СРОКИ ПОСТУСЛОВИЯ И СРОКИ ПОСТУСЛОВИЯ И СРОКИ ПОСТУСЛОВИЯ И СРОКИ ПОСТУСЛОВИЯ И СРОКИ ПОСТАВКИ:АВКИ:АВКИ:АВКИ:АВКИ:
Условия оплаты – по факту поставки,  в соответ-

ствии с государственным контрактом.
Срок поставки – декабрь 2005 г. – I квартал

2006г.
Источник финансирования – областной бюджет.
ИНФОРМАЦИЯ ОБ ОРГИНФОРМАЦИЯ ОБ ОРГИНФОРМАЦИЯ ОБ ОРГИНФОРМАЦИЯ ОБ ОРГИНФОРМАЦИЯ ОБ ОРГАНИЗААНИЗААНИЗААНИЗААНИЗАТОРЕТОРЕТОРЕТОРЕТОРЕ
КОНКУРСА:КОНКУРСА:КОНКУРСА:КОНКУРСА:КОНКУРСА:
Главное финансовое управление Воронежской

области
Фактический адрес: 394000, г. Воронеж, пл. Ле-

нина, 12, главное финансовое управление, отдел
маркетинга и организации торгов, к. 521.

тел./факс: (0732) 39-02-33, 39-02-34.
 e-mail: gfu-2@fin1.vrn.ru
Ответственные исполнители: Ефремова И. В.,

Юденков В. Н.
ИНФОРМАЦИЯ О ГИНФОРМАЦИЯ О ГИНФОРМАЦИЯ О ГИНФОРМАЦИЯ О ГИНФОРМАЦИЯ О ГОСУОСУОСУОСУОСУДАРСТВЕННОМДАРСТВЕННОМДАРСТВЕННОМДАРСТВЕННОМДАРСТВЕННОМ
ЗАКАЗЧИКЕ:ЗАКАЗЧИКЕ:ЗАКАЗЧИКЕ:ЗАКАЗЧИКЕ:ЗАКАЗЧИКЕ:
Главное управление здравоохранения  Воронеж-

ской области

Почтовый адрес: 394024, г. Воронеж, ул. Ники-
тинская, 5,

тел./факс: (0732)  52-05-26, 59-82-60.
Ответственный: Сомов А. А.
ИНФОРМАЦИЯ О КОНКУРСЕ:ИНФОРМАЦИЯ О КОНКУРСЕ:ИНФОРМАЦИЯ О КОНКУРСЕ:ИНФОРМАЦИЯ О КОНКУРСЕ:ИНФОРМАЦИЯ О КОНКУРСЕ:
Конкурсная документация представляется бес-

платно по адресу  организатора конкурса.
Дата и место проведения конкурса – 13  декаб-13  декаб-13  декаб-13  декаб-13  декаб-

ря   2005гря   2005гря   2005гря   2005гря   2005г..... по адресу организатора.
Дата и время окончания приема заявок – 12 12 12 12 12

декабрядекабрядекабрядекабрядекабря  2005 г 2005 г 2005 г 2005 г 2005 г., 13.00 ., 13.00 ., 13.00 ., 13.00 ., 13.00 по адресу организато-
ра.

Срок заключения государственного контракта -
в течение 10 дней с момента подведения итогов кон-
курса.

В конкурсе могут принять участие любые юриди-
ческие лица и индивидуальные предприниматели,
зарегистрированные на территории России, имею-
щие право на производство и (или) поставку продук-
ции, указанной в конкурсной документации, пред-
ставившие обеспечение конкурсной заявки и подав-
шие в установленном порядке заявку на участие в
конкурсе.  Участники конкурса должны иметь финан-
совые и трудовые ресурсы, необходимые для испол-
нения государственного контракта.

Подробные условия  и  требования  приведены  в
конкурсной  документации.

Заявки, несвоевременно представленные, не-
полные, содержащие недостоверные сведения,
оформленные с нарушением требований, не имею-
щие обеспечения, к участию в конкурсе не допуска-
ются.

«Âîðîíåæðåãèîíãàç»: çàáûëè î äîëãàõ
Всю минувшую неделю местная пресса пест-

рела отчетами о готовности жилищно-коммуналь-
ного хозяйства Воронежа и области к новому ото-
пительному сезону.

«Воронежрегионгаз» с удовлетворением раз-
делил бы оптимизм руководителей теплоэнерге-
тических служб областного центра и отдельных
глав муниципальных районов области, если бы
не один досадный нюанс, о котором отчитывав-
шиеся скромно умолчали: долги за уже исполь-
зованный природный газ. А долги не просто есть,
но и немалые.

Так, общая задолженность по категории тепло-
снабжающих предприятий в канун открытия ото-
пительного сезона составляет практически 64
миллиона рублей. Среди предприятий г. Вороне-
жа наиболее проблемные организации – ООО
«Воронежтеплоэнерго-Сервис», имеющая задол-

женность за поставленный газ на сумму 21 млн.
рублей, ООО фирма «ТЭНЭЛКО» с задолженно-
стью 3,2 миллиона рублей. Очень сложно идут
расчеты за газ, поставленный МУП «Воронежтеп-
лосеть».

В районах Воронежской области наиболее
сложная обстановка по оплате поставленного
газа сложилась в Семилукском районе, где задол-
женность составляет 8,6 миллиона рублей, а так-
же в Рамонском – 6 миллионов рублей и Новоус-
манском – 1,5 миллиона рублей.

Учитывая сложившуюся ситуацию по расчетам
за поставленный газ, ООО «Воронежрегионгаз»
не может гарантировать 100-процентной постав-
ки газа теплоснабжающим предприятиям облас-
ти в объемах, проработанных и защищенных в
ООО «Межрегионгаз» на предстоящий отопитель-
ный сезон, так как оплата газа напрямую связа-

на с закупкой газа у «Газпрома».  Кроме того, сис-
тематические неплатежи за газ неизбежно будут
вынуждать ООО «Воронежрегионгаз» прибегать
к крайне неприятным процедурам: судебным ис-
кам к неплательщикам, ограничениям и отклю-
чениям поставок газа.

Хочется еще раз напомнить потребителям, что
наша компания получает газ для нужд всей Во-
ронежской области на условиях своевременных
расчетов. Из-за безответственности отдельных
хозяйственников ставятся под угрозу перспек-
тивные долгосрочные договоренности между Во-
ронежской областью и «Газпромом». Сроки и
размеры газовых инвестиций в экономику края
целиком зависят от того, как область и город Во-
ронеж будут рассчитываться за потребляемый
газ.

Задолженность за газ теплоснабжающих
потребителей Воронежской области

по состоянию на 14.10.2005г.

Пресс-служба ООО «Воронежрегионгаз».

Ежегодно трудящиеся области (застрахован-
ные) получают в лечебно-профилактических
учреждениях свыше 500 тысяч листков нетру-
доспособности, выданных по заболеванию или
травме. Все они оплачиваются за счет средств
государственного учреждения – Воронежского
регионального отделения Фонда социального
страхования Российской Федерации. Львиную
долю среди заболеваний, повлекших нетрудос-
пособность  работающих, занимают болезни
органов кровообращения и пищеварения.

Принимая во внимание высокую заболеваемость
и смертность населения трудоспособного возраста от
инфаркта миокарда, органы здравоохранения с 1978
года осуществляют программу трехэтапного (стацио-
нарного, санаторного и амбулаторного)  лечения та-
ких больных. Помимо выплаты пособия по временной
нетрудоспособности Фонд социального страхования
производит финансирование санаторного этапа ле-
чения путем оплаты путевок.

Санаторный этап реабилитации больных – это уни-
кальная возможность продления высококвалифици-
рованной медицинской помощи пациенту под еже-
дневным наблюдением врача в условиях санатория.
Использование дозированных нагрузок под контро-
лем аппаратуры, соблюдение режима  и качествен-
ное лечение без материальных затрат пациента – все
это дает значительный социально-экономический
эффект и требует дальнейшего совершенствования. В
области произошло сокращение смертности от ин-
фаркта миокарда, выхода на инвалидность, многие
больные возвращаются к активной трудовой жизни.
Заметно снизилась и временная нетрудоспособность
больных.

В настоящее время показания для направления
больных из стационаров в санатории значительно
расширены. Долечиванию подлежат застрахованные
(работающие) больные, перенесшие не только острый
инфаркт миокарда, но и острое нарушение мозгового
кровообращения, операции на сердце  (аортокоро-
нарное шунтирование и балонную ангиопластику), опе-
рации по поводу язвенной болезни желудка (резек-

ции), желчекаменной болезни (после холецистэкто-
мии, в том числе и лапароскопической), разумеется,
не имеющие противопоказаний к санаторно-курорт-
ному этапу реабилитации.

Более 25 лет назад на территории Воронежской
области, на базе специализированного кардиологи-
ческого санатория имени М.Горького, было создано
одно из первых в России отделение для оздоровле-
ния трудящихся, перенесших острый инфаркт мио-
карда.

Сегодня в двух санаториях области (на базе УЗ
«Клинический санаторий им. Горького» и в санатории
им. Цюрупы) действуют уже 3 специализированных
отделения для долечивания больных с вышеперечис-
ленными группами заболеваний.

С каждым годом растут ассигнования, выделенные
Фондом социального страхования на эти цели (с
10378,4 тыс. рублей в 2002 году до 22296,5 в 2004),
количество больных, воспользовавшихся санаторным
этапом реабилитации (с 890 в 2002-м до 1447 в
2004-м году).

Отбор и направление больных на долечивание
осуществляют учреждения здравоохранения. На се-
годняшний день Воронежским региональным от-
делением ФСС с целью доступности этого вида по-
мощи заключены договоры с 27 лечебно-профи-
лактическими учреждениями города и области.
Среди них и ведомственные учреждения: НУЗ «До-
рожная клиническая больница», Нововоронежская
МСЧ №33. Необходимым условием является нали-
чие медицинских показаний, отсутствие противо-
показаний и направление пациента непосред-
ственно из стационаров города и области. Больно-
му выдается бесплатная путевка, оформляется под-
робная выписка из медицинской карты и санатор-
но-курортная карта.

На санаторную реабилитацию направляются паци-
енты из числа работающих на предприятиях и в учреж-
дениях, зарегистрированных в качестве страховате-
лей в региональном отделении Фонда. Лица, работа-
ющие на индивидуальном предприятии, могут быть
направлены на долечивание в том случае, если пред-
приниматель зарегистрировал свое предприятие в

одном из филиалов регионального отделения и своев-
ременно производит предусмотренные законодатель-
ством выплаты в Фонд социального страхования. Сам
индивидуальный предприниматель также имеет пра-
во на долечивание в санатории, если он застрахован
в исполнительных органах Фонда и совершает соот-
ветствующие отчисления.

Проведенный Воронежским региональным отде-
лением Фонда социального страхования РФ совмест-
но с Главным управлением здравоохранения анализ
долечивания больных в санаториях по путевкам, оп-
лаченным за счет средств социального страхования,
показал, что в нашей области резервы укрепления
здоровья работающего населения и предупреждения
возможных осложнений далеко не исчерпаны. В час-
тности, в санаторий им.Цюрупы при наличии 30 мест
в отделение для послеоперационных больных в авгу-
сте 2005 года направлено всего 13, а в июле – 20
больных. В то же время в стационарах области ежеме-
сячно проводятся десятки операций по поводу желче-
каменной болезни.

 Есть и другие вопросы, которые требуют оператив-
ного решения. К сожалению, налицо ежегодный рост
числа пациентов с заболеваниями позвоночника, ко-
стно-мышечной системы, с последствиями тяжелых
травм. Для восстановления здоровья таких больных
необходима длительная реабилитация, которая мог-
ла бы быть проведена в условиях санатория.

С учетом того, что база воронежских больниц и
здравниц постоянно расширяется, пополняясь совре-
менным оборудованием, высококвалифицированны-
ми кадрами, назрела необходимость в дальнейшем
расширении медицинских показаний, связанных с
долечиванием больных.

Мы надеемся, что предложения в этом плане, со-
гласованные с руководством ГУЗ и санаториев и на-
правленные Российскому фонду социального страхо-
вания, найдут поддержку и взаимопонимание руко-
водства и получат путевку в жизнь.

В конечном счете, все должно работать на реали-
зацию главной задачи, которую решают в тесном со-
дружестве работники здравоохранения и социально-
го страхования, - укрепление здоровья трудящихся,
продление их трудоспособного возраста, активное
участие в повышении благосостояния страны.

В.И.ШВЕЦОВ,
управляющий ГУ – Воронежским региональным

отделением  Фонда социального страхования РФ

На благо человека

ПРОЕКТНО-ИЗЫСКАТЕЛЬСКИЕ РАБОТЫ:
1. «Реконструкция и реставрация пансионата «Воронеж»,

г. Ессентуки».
Источник финансирования – бюджетные средства.
Срок поставки – с января 2006 г. по декабрь 2006 г.

ЗАКАЗЧИК /ОРГАНИЗАТОР КОНКУРСА
ГУП ВО «Объединенная дирекция капитального строительства

и газификации».
Почтовый адрес:
394018, г. Воронеж, ул. Кирова, 4, к. 901.
Телефон (0732) 72-77-41.
Контактное лицо – Князева Л.И.
E-mail: buh@gas. vfsibintek.ru

ИНФОРМАЦИЯ О КОНКУРСЕ
Дата, время окончания приема заявок – 19 декабря 2005 г.,19 декабря 2005 г.,19 декабря 2005 г.,19 декабря 2005 г.,19 декабря 2005 г.,

15.00.15.00.15.00.15.00.15.00.
Дата, время и место проведения конкурса – 20 декабря20 декабря20 декабря20 декабря20 декабря

2005г., 10.00, 2005г., 10.00, 2005г., 10.00, 2005г., 10.00, 2005г., 10.00,  по адресу организатора конкурса.
Стоимость конкурсной документации – 1000 руб.
Конкурсная документация представляется по адресу органи-

затора конкурса.
Срок заключения контракта – в течение 20 дней после прове-

дения итогов конкурса.
Реквизиты для оплаты: ГУП ВО «Объединенная дирекция»,

ИНН 3664046720, р/с №40602810900390000057 в Филиале
«Воронежское Региональное Управление» ОАО АКБ «Московский
Индустриальный Банк» г. Воронеж, к/с 30101810700000000895,
БИК 042007895.

ПРИГЛАШЕНИЕ К УЧАСТИЮ
В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

Бессарабов Виталий Сергеевич, Бессарабов Виталий Сергеевич, Бессарабов Виталий Сергеевич, Бессарабов Виталий Сергеевич, Бессарабов Виталий Сергеевич, действующий по доверенностям от
имени собственников 15 земельных долей в праве общей долевой
собственности на земельный участок общей площадью 100,2 га (в том
числе пашни 95,1 га), расположенный по адресу: Воронежская область,
Новохоперский район, в границах СХА «Восход»,

извещает о намерении собственников
выделить земельный участок

общей площадью 100,2 га (в том числе пашни 95,1 га) в счет 15 зе-
мельных долей в праве общей долевой собственности на земельный
участок из земель сельхозназначения для передачи в аренду Бигоид-

зе Зурабу Платоновичу.
Указанный земельный участок расположен: пашня – 95,1 га (ч.к.

21 – 95,1 га); пастбища – 5,1 га (ч.к. 15 – 5,1 га).
Рыночная стоимость выделяемого земельного участка не превы-

шает рыночную стоимость остающихся после выдела земельного уча-
стка в расчете на единицу площади. Компенсация не выплачивается.

Возражения по местоположению выделяемого земельного участ-
ка просим направлять по адресу: Воронежская область, город Новохо-
перск, улица Советская, 39, Бессарабову Виталию Сергеевичу, а так-
же в Новохоперский отдел Главного управления Федеральной регист-
рационной службы по Воронежской области.

Собственники (75 чел.) и (230 чел.)
земельных долей

в праве общей собственности на земельный
участок (319 га) и (1118 га) Вор. обл., Аннин-

ский р-н, с.Рамонье, с/х артель  «Восток»

извещают о намерении выделить
земельные участки (массивы):

контуры 5 – 146 га; 35 – 173 га в счет долей в праве
общей собственности на земельный участок из земель
сельскохозяйственного назначения для передачи в
аренду ООО «СХП «Рамонье» (Пензенский Владимир
Иванович) общей пл. 319 га, контуры ч. 6/91; ч. 28/
97; 29/89; 30/148; 31/51 га; 32/188 га; 43/109 га; 44/
93 га; ч. 46/116 га; 48/136. ООО «Черноземье Агро»
(Кузнецов Александр Васильевич) общей площадью
1118 га. Собственники 230 человек.

Рыночная стоимость выделяемого земельного учас-
тка не превышает рыночную стоимость оставшегося
после выделения земельного участка в расчете на еди-
ницу его площади.

Возражения от участников долей и информацию о
собственниках долей, желающих выделить земельный
участок, и о местоположении земельного участка в те-
чение месяца можно получить у представителей соб-
ственников земельных долей Пензенской Марии Вла-
димировны по адресу: Аннинский р-н, с.Рамонье,
ул.Свободы. Тел. 8 (246) 49-357.
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г.Воронеж,
ул. 45 Стрелковой

дивизии,
д.102 (шк. 29).
Тел.: 29-70-78,

75-64-81,
74-98-71,
21-10-78.

ИНСТИТУТ ЭКОНОМИКИ И ПРАВА

ИНСТИТУТ: «Юриспруденция», «Финансы и кредит», «Сервис автотранспорта»;

ТЕХНИКУМ: «Правоведение», «Финансы», «Обслуживание автотранспорта».

ПРОДОЛЖАЕТ НАБОР на 2005-2006 уч. г.
на заочное отделение по специальностям:

Лиц. МО РФ Серия А №001734 от 26.02.04г.  Аккредитация МО РФ Серия А №001443 от 26.02.04г.

Подготовительные курсы -
очная, заочная формы.

Второе высшее образование
с получением диплома МГУ.

Довузовская подготовка
на базе 9 кл.

г.Воронеж, ул.К.Маркса, 43 (Каменный мост), т.: 52-24-81, 52-24-88, 226-558.

Насосы:

Электродвигатели
Вентиляторы
Запорная арматура
Провод к насосам ЭЦВ

г. Воронеж,
ул. Меркулова, 7.
Тел.: (0732)
49-81-46, 49-53-09.
Тел./факс (0732) 39-46-59.
E-mail: Kaskad@vmail.ru
http://www.kaskadnasos.ru

ООО фирма
«Каскад»

промышленные,
бытовые,
Grundfos.
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Собственники земельных долей из земель
сельскохозяйственного назначения в общем
массиве СХА «Родина Пятницкого» Таловского

района Воронежской области в количестве
729 человек

изъявляют желание выделить
земельный участок общей

площадью 3966 га
(в том числе пашни 3716 га), расположенный следующим обра-
зом: бригада № 1, поля I, II, III, IV, V, VI, VII полевого севооборота,
поля IV, V кормового севооборота, поля I, II, III 1-го кормового
севооборота, поля I, II, III 2-го кормового севооборота; бригада
№ 2, поля I, II, IV, V, VII, VIII, IX 1-го полевого севооборота, поля I,
II, III, IV, V, VI 2-го полевого севооборота, II, III, IV, VII, VIII 3-го
полевого севооборота; запольные участки №  3, 4, 5, 8, 9 у
п.Троицкий, запольные участки № 2, 24 за с.Александровка и
пастбища общей площадью 250 га, расположенные внутри выде-
ляемого земельного участка в счет принадлежащих им на праве
собственности 849 земельных долей в общую долевую собствен-
ность, при этом компенсация остальным собственникам не пре-
дусмотрена. Претензии по местоположению участка направлять
представителю собственников по адресу: Воронежская область,
Таловский район, с.Александровка, ул.Ленинская, д.154, Долгу-
шиной Лидии Васильевне.

По горизонтали: 7. Злободневное публицистическое остро-
сатиристическое произведение. 8. Обряд, совершаемый при по-
священии в духовное звание. 10. Цвет, оттенок чего-либо. 11.
Горячий, сильно нагретый воздух. 12. Высушенный млечный сок
из незрелых головок мака. 14. Старинная русская мера объема
жидкостей, равная 1/40 бочки. 17. Небольшая гора с округлой
вершиной на Дальнем Востоке. 18. Название видоискателя в
фото- и киноаппаратах. 19. Чертеж, диаграмма. 20. Действую-
щее лицо оперы «Ночь перед Рождеством». 23. Тайные, злые,
коварные умыслы. 25. Острая приправа для консервирования и
маринования. 26. Игральная карта. 27. Горючее полезное иско-
паемое. 31. Роль Вицина в комедиях Гайдая. 32. Русский писа-
тель, автор сказки «Аленький цветочек». 33. Римский полково-
дец, любовник Клеопатры. 34. Искусственный шелк.

По вертикали: 1. Травянистое растение семейства имбир-
ных, пряность. 2. Греческая богиня войны и победы. 3. Рыхлая
осадочная горная порода. 4. Торгово-ремесленная часть города
вне городской стены в Древней Руси. 5. Палочка для письма у
древних греков. 6. Вспомогательная стопа в античной метрике.
9. Металлический щиток на рукоятке шпаги. 13. Воскообразное
вещество для изготовления свеч. 14. Советский биолог, генетик.
15. Загнутый край одежды или обуви. 16. Вид городского транс-
порта. 21. Одна из двух равных частей, вместе составляющих
целое. 22. Травянистое злаковое растение с початками. 24.
Горная страна на территории России. 28. Покрой, модель, по
которым сшито что-либо. 29. Муза, покровительница комедии.
30. Породообразующий минерал. 31. Ручная тележка на одном
колесе.

Ответы на кроссворд  от 15 октября
По горизонтали: 5.Корифей. 6. Попович. 8. Анкер. 10. Смет-

ка. 11. Юдофов. 14. Плод. 16. Каверин. 17. Пион. 18. Мулла. 19.
Сопка. 23. Бонн. 24. Сфероид. 25. Апис. 28. Ошибка. 29. Юка-
тан. 30. Графа. 32. Кабачок. 33. Польдер.

По вертикали: 1. Килька. 2. Сера. 3. Кофр. 4. Помада. 5. Кор-
мило. 7. Часовой. 9. Конец. 12. Газлифт. 13. Синоним. 15. До-
мен. 17. «Плаха». 20. Форшмак. 21. Проба. 22. Пифагор. 26. Эки-
паж. 27. Скальп. 30. Грот. 31. Амон.

Подписная «страда» в разгаре: во всех
отделениях почтовой связи Воронежской
области идет подписка на газеты и
журналы на первую половину 2006 года.
Нынешняя кампания имеет некоторые
особенности. Для читателей «Коммуны»
их комментирует начальник отдела
распространения печати Управления
федеральной почтовой связи Воронежс-
кой области – филиала ФГУП «Почта
России» Валентина Ермоченко.

Тарифам приказано:
«Равняйсь!»

- Введение «Почтой России» единых унифициро-
ванных подписных тарифов на периодические из-
дания по всей территории России, пожалуй, глав-
ная особенность нынешней подписной кампании.
Унификацию тарифов нельзя рассматривать как
повышение или понижение. Скорее, это стремле-
ние стабилизировать процесс и послужить на бла-
го и подписчиков, и подписных изданий. Если рань-
ше расчет цен производился отдельно в каждом
регионе, в каждом управлении почтовой связи, в
зависимости от того, какие расходы закладывали
в стоимость услуг местные экономисты, то теперь
по всей России единый подход. Страна лишь поде-
лена на 14 тарифных зон, в соответствии с утвер-
жденными Правительством РФ региональными ко-
эффициентами заработной платы, а внутри каж-
дой зоны тарифы на издания для жителей разных
регионов являются одинаковыми. При этом одина-
ковыми они будут и для физических лиц и корпора-

тивных клиентов. Это просто удобно: теперь можно
заранее просчитать, сколько будет стоить газета. И
начать, наконец, печатать подписные каталоги с
указанием подписных цен.

Газеты измерят в килограммах
- Вся система тарифообразования на периоди-

ческие издания теперь изменится в корне. Если
раньше при расчете стоимости услуг связи речь
шла просто о газетах, журналах, еженедельниках,
то теперь цена доставки подписного издания бу-
дет зависеть от его веса.  Это логично и справед-
ливо: нести подписчику 4-полосную или 32-полос-
ную газету – большая разница. Чем тяжелее газе-
та, тем выше стоимость услуг связи. Кстати, на
почте существует норматив веса почтальонской
сумки – 7 килограммов. Но, конечно, мало кто из
почтальонов придерживается этой цифры. Каж-
дый старается набрать побольше и, соответствен-
но, побольше разнести, не возвращаясь в отделе-
ние связи.

Взаимосвязь веса и цены приведет к некото-
рым изменениям. Например, районные газеты
подешевеют, а цена на подписку «толстушек» и
приложений несколько возрастет.

Подпишись и живи спокойно
- Времена меняются, меняет свое лицо и Почта

России, но старая добрая услуга почтовиков – «све-
жая почта с доставкой на дом» - остается традици-
онной и востребованной. Особенно актуальна под-
писка для районов области: такого ассортимента
периодических изданий, как в городе, в сельской

местности нет. Зато в областном центре с его тем-
пом жизни далеко не всегда можно позволить
себе роскошь разыскивать нужное издание по
киоскам. Кто хочет сэкономить драгоценное вре-
мя и всегда, гарантированно и регулярно, иметь
под рукой определенную газету или журнал, тот
выбирает подписку.

Газетные тиражи сейчас не растут, это общая
тенденция. Но и падения тоже нет. Здесь происхо-
дят только сезонные колебания. Например, тираж
на первое полугодие неизменно выше, чем на вто-
рое, – скорее всего, это связано с садово-огород-
ными заботами воронежцев. Не то чтобы снижает-
ся интерес, просто, когда люди заняты на грядках,
им не до газет.

Почтальон - всегда лучший
- Несмотря на технический прогресс, роль чело-

веческого фактора в ходе подписки никто не отме-
нял. Не случайно во всех редакциях почтальонов
любят, как родных. Почтальон заходит в каждый
дом. Именно он может рассказать о том или ином
издании, посоветовать, что выписать. Поэтому,
когда накануне открытия подписки-2006 в адми-
нистрации Воронежской области состоялось сове-
щание с участием руководства Управления по де-
лам печати и средств массовых коммуникаций,
редакторов районных газет и представителей Во-
ронежского управления федеральной почтовой
связи, наряду с другими вопросами подвели и ито-
ги областного конкурса на лучшую организацию и
проведение подписной кампании на местные пе-
риодические печатные издания на второе полуго-
дие 2005 года.

 Лучшими среди почтовых отделений были при-
знаны ОПС № 6 Воронежского почтамта, почтовое
отделение Заброды Калачеевского  почтамта, ОПС
Мужичье Воробьевского почтамта, ОПС Вознесен-
ский Таловского почтамта, ОПС Гремячье Хохольс-
кого почтамта и ОПС Дегтярное Каменского цеха.

В номинации «Лучший почтальон» победителем
стала почтальон почтового отделения Устье Хо-
хольского почтамта В.В.Христенко. Второе место
поделили Е.Н Бишлер (ОПС В-Тишанка Таловского
почтамта) и Л.Н.Еремеева (ОПС Новогольелань-
ское Грибановского почтамта). Третье присудили
Е.Н.Мелиховой (Воробьевский почтамт), В.М.Куд-
лаевой (Калачеевский почтамт) и Т.А.Муратовой
(Хохольский почтамт).

Лидеров по подписным тиражам на первое
полугодие 2006 года можно назвать уже сейчас.
Это Воробьевский, Калачеевский, Верхнемамон-
ский, Эртильский, Павловский, Борисоглебский
почтамты.

Лицо не падает в цене
- У каждого издания - своя публика. Есть изда-

ния тиражные, которые несут общую информа-
цию и интересны для широкого круга читателей.
Есть - со специфической направленностью и, со-
ответственно, небольшой подпиской, и они тоже
необходимы. «Коммуна» - наиболее тиражное под-
писное издание среди общественно-политичес-
ких газет Воронежской области, она пользова-
лась популярностью на протяжении всей своей
истории. У этой газеты есть свой читатель. Что ей
пожелать? Я могла бы, ориентируясь на моду,
предложить увеличить количество развлекатель-
ных или пикантных публикаций. Но я не сделаю
этого. «Коммуна» никогда не была «желтым» изда-
нием. И теперь не стоит следовать сиюминутному
настроению публики. Гораздо важнее сохранить
свое лицо.

Записала Светлана ИЛЬИНА.

Подписная «страда»

После победы в матче с Ново-
кузнецком «Факел» отдалился от
зоны вылета на восемь очков.
Но в матче с Новосибирском
воронежцы вновь осложнили
себе жизнь, получив «баранку».

С самого начала встречи пре-
имуществом владели новоси-
бирцы. Геометрия их игры радо-
вала глаз. У гостей четко работа-
ли фланги, да и удары по воро-
там «Факела» были, но им не хва-
тало точности. Зато после инди-
видуального прохода в са-
мую «девятку» угодил Горин – 1:0.
И кто знает, как бы сложилась
игра, не выпусти мяч после силь-

«Чкаловец» летал быстрее
«Факел» (Воронеж) – «Чкаловец» (Новосибирск) 2:3.

Голы:Голы:Голы:Голы:Голы: Горин, 32 - 1:0. Раковский, 38 - 1:1. Васильев, 45
- 1:2. Акимов 72 - 1:3. Прокопенко , 81 – 2:3.

  «Факел» (Воронеж):Факел» (Воронеж):Факел» (Воронеж):Факел» (Воронеж):Факел» (Воронеж): Астахов, Гордеев, Жиров (Герма-
шов, 65), Алякринский, Горин, Щеголев, Тарловский, Ско-
ков, Дегтярев, Елышев (Никитин, 71), Прокопенко.

  «Чкаловец-1936» (Новосибирск):  «Чкаловец-1936» (Новосибирск):  «Чкаловец-1936» (Новосибирск):  «Чкаловец-1936» (Новосибирск):  «Чкаловец-1936» (Новосибирск): Левицкий, Данилин, Выхо-
дил, Самойлов, Раковский, Клещенко (Сергиенко, 60), Шарин (Бух-
ряков, 87), Скороходов (Шестаков, 86), Тестемицану (Мазалов, 46),
Васильев, Акимов.

ного удара со штрафного Аста-
хов. Набежавший Раковский на
добивании чуть не порвал сетку
– 1:1. А в самом конце первого
тайма после выверенной пере-
дачи Скороходова Васильев
хладнокровно «расстрелял» Ас-
тахова – 1:2.

Второй тайм «Факел» начал
активно и завладел территори-
альным преимуществом. Вот
только контратаки гостей выгля-
дели опаснее медленных атак
хозяев. Закономерно, что «чка-
ловцы» увеличили разрыв в сче-
те, причем сделали это красиво.
Постарался Акимов, который на

ложном замахе убрал одного из
наших защитников, а потом зас-
тавил едва ли не столкнуться
лбами еще двух, после чего спо-
койно направил мяч в ворота
Астахова – 1:3.

После третьего гола в свои
ворота «Факел» немного усилил
напор, и у «рамки» новосибир-
цев стало жарко. На 81-й минуте
случилось нечто странное. Наш
футболист упал в штрафной пло-
щади «Чкаловца». Для судьи было
два варианта решения: назна-
чить пенальти или показать си-
мулянту желтую карточку. Но он
выбрал третий – назначил угло-
вой (!?), которого и близко не
было. Тем не менее с этого стан-
дарта «Факел» забил вполне ре-
альный гол. Подачу Дегтярева
замкнул головой Прокопенко –
2:3. И дальше воронежцы атако-
вали, создали пару-тройку мо-
ментов, которые с натяжкой
можно было назвать опасными,
но только и всего. Счет до конца
матча так и не изменился.

«Чкаловец» победил по игре.
Это признал на послематчевой
пресс-конференции главный
тренер «Факела» Александр Ир-
хин, опасавшийся  перед игрой
лучшей физической готовности
гостей. В итоге они действитель-
но перебегали воронежцев.
Главный тренер гостей согла-
сился с коллегой в оценке физи-
ческого состояния своих игро-
ков, но добавил, что и в постро-
ении игры гости выглядели пред-
почтительнее, а «Факел» превзо-
шел Новосибирск разве что в
игре на «втором этаже». Не стал
он критиковать непонятные дей-
ствия судьи, связанные со вто-
рым голом в ворота «Чкалов-
ца», заметив, что в любом слу-
чае эпизод нужно доигрывать
до конца.

После поражения от «Чкалов-
ца» «Факел» опустился на одну
строчку вниз и занимает 14-е
место. Для полного спокойствия
«Факелу» в оставшихся трех иг-
рах  надо набрать четыре очка.

Ведь, конкуренты играют между
собой и в любом случае без по-
терь не обойдутся. Однако вы-
езд в Липецк и Орел очковых

приобретений не обещают. Лип-
чане, несмотря на провальный
сезон, наверняка упрутся в чер-
ноземном «дерби».  Ну а «Орел»
сейчас просто сильнее. Так что
все может решиться в игре с еще
одним претендентом на вылет
курским «Авангардом».

Юрий КОЗЛОВ.

ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА

      ИИИИИ ВВВВВ ННННН ППППП МММММ ООООО

1. Луч-Энергия 38 26 9 3 74-28 87
2. Динамо Мх 38 24 6 8 63-33 78
3. КАМАЗ 38 23 6 9 71-29 75
4. Химки 38 21 11 6 68-32 74
5. Спартак Нч 36 21 10 5 57-30 73
6. Кубань 37 19 12 6 49-23 69
7. Урал 39 20 8 11 49-33 68
8. Спартак Чб 39 15 12 12 57-51 57
9. Орел 38 15 10 13 49-47 55
10. Анжи 37 14 12 11 45-39 54
11. Чкаловец-1936 38 14 9 15 48-51 51
12. Локомотив 38 13 8 17 54-62 47
13. Волгарь-Газпром 38 13 7 18 44-50 46
14. Факел 39 13 6 20 38-54 45
15. СКА-Энергия 38 12 9 17 35-41 45
16. Динамо Бр 38 11 11 16 39-47 44
17. Авангард 38 9 13 16 32-44 40
18. Металлург-Кузбасс 38 8 14 16 42-57 38
19. Амур 38 9 7 22 41-60 34
20. Сокол 38 6 9 23 33-75 27
21. ПЕТРОТРЕСТ 38 7 4 27 34-99 25
22. МЕТАЛЛУРГ 39 6 5 28 39-76 23

На каменной плите – над-
пись, выбитая ровно 177 лет
тому назад: «Товарищи воен-
ной Славы прикрыли прах ге-
нерал-майора Льва Антипови-
ча Тургенева, скончавшегося
64 лет 1828 года октября 3
дня». На Тавровском кладби-
ще, что в Левобережной части
Воронежа, герою отдали дань
памяти у его обновленной мо-
гилы 16 октября, в день его
смерти по новому стилю.

На панихиде присутствовали
жители поселка Таврово, каде-
ты Михайловского корпуса, гос-
ти, среди которых почетные: на-
стоятель Никольского храма
протоирей Петр Петров и Герой
России, депутат областной Думы
Александр Пономарев. Замер
почетный караул, играл воен-
ный оркестр, армейцы троекрат-
ными залпами отдавали дань
памяти героя. Настоятель мас-
ловского храма Апостолов Пет-
ра и Павла отец Геннадий про-

Герой войны
12 года

ПОМНИ, ВЕРУЙ, ГОРДИСЬ!

Спустя более чем полтора века воронежцы почтили
память героя Отечественной войны 1812 года

вел литургию.
Если бы не казаки Северо-

Донского казачьего округа,
большинство воронежцев, воз-
можно, никогда и не узнали бы
о своем знаменитом земляке.

- Знакомясь с историей во-
ронежского края, я проштуди-
ровал немало литературы и на-
ткнулся на любопытную инфор-
мацию о том, что на Тавровс-
ком кладбище покоится прах
участника Отечественной вой-
ны 1812 года, - рассказывает
наказной атаман Виктор Бара-
тов. – Пришел на могилу Героя
и увидел жалкое зрелище: над-
гробная плита осела и заросла
мхом, захоронение разграбле-
но мародерами, охотящимися
за обмундированием и воен-
ными наградами прошлых лет…
В общем, казаки посчитали
своим долгом позаботиться о
захоронении. Нашу инициативу
по приведению могилы в над-
лежащий вид поддержали уп-

рава Левобережного района,
исполняющий обязанности гла-
вы Масловского микрорайона
Павел Бобенко, представители
шинного завода и сами тавров-
цы. Особая благодарность уча-
щимся общеобразовательной
школы № 7, ее директору Ана-
толию Пургаеву и завучу На-
дежде Хрипушиной, которые не
только помогли в реконструк-
ции могилы героя, но и по мере
сил присматривали за ней.

Что же известно о Льве Ан-
типовиче Тургеневе? Дворяни-
ном по происхождению он не
был, хотя дослужился до высо-
ких военных чинов. В Отече-
ственную войну, будучи коман-
диром Елецкого мушкетерско-
го пехотного полка, принял бой
во французском местечке Пре-
исши-Эйлау. Неприятель пре-
восходил в живой силе и техни-
ке, а у русских закончились бо-
еприпасы. Тогда, выхватив у
раненого солдата винтовку со
штыком, майор Тургенев пошел
в атаку, послужив примером
для своих однополчан. В том
бою он был тяжело ранен, а за
свое мужество награжден Кре-
стом святого Георгия Победо-
носца. Позже Тургенев побы-
вал-таки в Париже, где уча-
ствовал в параде победы. А в
1819 году вышел в отставку в
чине генерал-майора. Краеве-
ды рассказывают, что в числе
его друзей значился легендар-
ный Денис Давыдов.

Кстати, в Таврово Тургенев
попал случайно: был здесь од-
нажды проездом, да так и осел
в приглянувшемся селе. Разу-
меется, для казаков это гораз-
до больше, чем любопытный
исторический факт: забота о
памяти героических предков –
реальный вклад в дело патри-
отического воспитания моло-
дежи.

Сергей КРОЙЧИК.

Фото Михаила ВЯЗОВОГО.
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Об открытии осенне-
зимнего сезона охоты
на пушных зверей
в 2005-2006 году

 В соответствии с правилами производства
охоты на территории Воронежской области, ут-
вержденными постановлением администрации
области от 11.07.1994 г. № 857 «Об охране и
рациональном использовании охотничьих ресур-
сов»

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1.Установить следующие сроки и нормы добы-

чи пушных зверей:
1.1.Сроки охоты:
- на зайца-русака, лисицу, енотовидную соба-

ку с 29 октября 2005 г. по 15 января 2006 г.
- на ондатру с 22 октября 2005 г. до ледостава;
- на хорей (лесной, степной), куниц (лесная,

каменная), норку американскую с 1 ноября 2005г.
по 15 января 2006 г.;

- на бобра с 1 января по 28 февраля 2006 г.
1.2.Нормы добычи, не более:
- заяц-русак 1 особь в день, 3 особи в сезон;
- лисица, енотовидная собака, хори, норка аме-

риканская – не ограниченно;
- ондатра – 10 особей в сезон;
- куницы – согласно выданным лицензиям;
- бобр – согласно выделенному лимиту, утвер-

жденному приказом Министерства сельского хо-
зяйства Российской Федерации от 28.07.2005 г.
№ 135 «Об утверждении лимитов добычи объек-
тов животного мира, отнесенных к объектам охо-
ты».

2. В целях уменьшения фактора беспокойства
запретить охоту на пушных зверей на следующих
территориях:

- в Аннинском районе в границах: северная –
от р. Битюг по южной окраине с. Большие Ясырки
до автодороги Анна – Эртиль; восточная: - от
с. Большие Ясырки по автодороге Анна-Эртиль до
северной окраины с. Садовое; южная – по север-
ной окраине с. Садовое до р. Битюг; западная – от
северной окраины с. Садовое вверх по течению
р. Битюг до с. Большие Ясырки;

- в Бобровском районе в границах гослесфон-
да Семено-Александровского и Бобровского лес-
ничеств Бобровского опытного лесхоза и Нижне-
Битюгского лесничества Бутурлиновского лесхо-
за;

- в Богучарском районе в границах: северная
– от южной окраины с. Подколодновка по грунто-

вой дороге вдоль сосновых посадок через детс-
кий оздоровительный лагерь до с. Старотолучее-
во, от с. Старотолучеево по административной
границе Богучарского района до р. Дон; южная –
вверх по течению р. Дон до понтонной переправы
в с. Галиевка; западная – по автодороге от ука-
занной выше понтонной переправы до с. Подко-
лодновка; в границах урочища Рыжкина Балка;

- в Бутурлиновском районе в границах гослес-
фонда Корабельного и  Морозовского лесничеств
Бутурлиновского лесхоза;

- в Воробьевском и Калачеевском районах в
границах урочища Третьяк Калачеевского лесхо-
за;

- в Каменском районе в границах урочищ Ка-
зенное, Занудное, Попов лес, Большой луг;

- в Лискинском районе в границах урочища
Сторожевой лес;

- в Острогожском районе в границах: запад-
ная граница – от моста в с. Коротояк по р. Дон до
административной границы Острогожского и Лис-
кинского районов; северная – от указанного выше
пересечения по административной границе Лис-
кинского и Острогожского районов до асфальти-
рованной дороги Коротояк –Давыдовка; восточ-
ная – от пересечения административных границ
районов по асфальтированной дороге до моста
через р. Дон в с. Коротояк; в границах урочища
Пригородная дача;

- в Павловском районе в границах гослесфон-
да Воронцовского лесхоза;

- в Петропавловском районе в границах гос-
лесфонда Березняговского и Бычковского лес-
ничеств Калачеевского лесхоза;

- в Подгоренском районе в границах урочищ
Скорорыб, Духовое, Круглое, Плотва, Круглик, Ко-
лодежное;

- в Россошанском районе в границах урочищ
Парнянское, Перещепное, Парное, Погорелое;

- в Хохольском районе в границах урочищ Не-
стериха, Клешня, Калевник.

3. Охота разрешается при наличии именной
разовой лицензии и путевки, выдаваемой пользо-
вателями охотничьих угодий в соответствии с тре-
бованиями действующего законодательства.

4. Управлению федеральной службы по вете-
ринарному и фитосанитарному надзору по Воро-
нежской области (Дубовской И.А.) и управлению
по экологии и природопользованию Воронежс-
кой области (Бородкин) усилить контроль за со-
блюдением правил охоты.

5. Контроль за выполнением настоящего по-
становления оставляю за собой.

Исполняющий обязанности главы
администрации области С.М.НАУМОВ

АДМИНИСТРАЦИЯ  ВОРОНЕЖСКОЙ  ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»
ждет вас по средам с 14 до 17 час. в администрации

Коминтерновского р-на: Московский пр., 19а,
комн. 106. Тел. 21-14-55.


